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El alcalde de.
Arcones, 
acusado de 
prevaricación

El alcalde de la localidad se- 
goviana de Arcones, Lino Hon- 
toria García, del Partido Popular 
(PP), ha sido acusado ante los 
tribunales de un presunto delito 
de prevaricación y malversación 
de caudales públicos.

El Juzgado de Primera Ins
tancia e Instrucción número dos 
de la capital incoó las diligencias 
previas número 561/1990, en 
virtud de una denuncia formula
da por Tomás Hemanz Martín y 
Juan Ramón Aranzadi Martínez, 
hermano del ministro de Indus
tria, contra Lino Hontoria, por 
un presunto delito de prevarica
ción y malversación de caudales 
públicos.

Con fecha cinco de marzo del 
año pasado, el Juzgado decretó 
el sobreseimiento libre de las di
ligencias, por lo que los denun
ciantes presentaron el 
correspondiente recurso ante la 
Audiencia Provincial de Sego- 
via.

En una sentencia fechada a 
finales del año pasado, a la que 
ha tenido acceso este periódico, 
la Audiencia Provincial estima 
el recurso formulado y revoca el 
auto apelado, ordenando la 
continuación del procedimiento 
conforme a lo dispuesto en el 
artículo 790 y siguientes de la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal.
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Jesús Merino y Atllano Soto. PEÑALOSA

Cree que la situación del PP en Segovia es “privilegiada”

Jesús Merino: “El talante del 
Gobierno es más dialogante”

El consejero de Fomento, Jesús Merino, afirmó ayer en Sego
via que el talante de la Administración Central ha cambiado y es 
ahora mucho más “receptivo y dialogante”. Jesús Merino hizo 
estas declaraciones en un encuentro con periodistas en el que 
presentó los recientes acuerdos con el Gobierno en materia de 
vivienda e infraestructura.

Según el titular de Fomento, 
las relaciones con la Administra
ción Central son ahora mejores 
que nunca, como lo demuestran 
los acuerdos de financiación 
autonómica y los convenios fir

mados en materia de vivienda e 
infraestructura, que supondrán 
importantes inversiones para la 
Comunidad en los próximos 
cuatro años.

El consejero aprovechó su 

estancia en la ciudad para reunir
se con los cargos electos del 
Partido Popular en Segovia.

Merino declaró que aún no se 
ha adoptado una decisión sobre 
la celebración del congreso 
provincial, pero que la mayoría 
de los militantes están a favor de 
que se celebre. “La situación del 
partido aquí —dijo— es 
"privilegiada".
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Soto, pesimista 
sobre las 
transferencias 
en sanidad

Atilano Soto, presidente de la 
Federación Regional de Munici
pios y Provincias (FRMP), dijo 
ayer que cada vez se aleja más la 
posibilidad de que haya trans
ferencias en sanidad para Casti
lla y León.

En el transcurso de un almuer
zo con periodistas, Soto señaló 
que el tema de las transferencias 
del Estado a las comunidades del 
artículo 143 de la Constitución o 
vía lenta está muy frío en lo que 
se refiere a la sanidad.

Sin embargo, Soto aseguró 
que está más caliente y hay más 
posibilidades de que estas comu
nidades como Castilla y León 
reciban transferencias en educa
ción y en el Instituto de Servicios 
Sociales (Inserso).

Soto, presidente de la Diputa
ción Provincial de Segovia, pi
dió que se defina a qué nivel 
administrativo corresponde la 
asistencia psiquiátrica, ahora 
gestionada por las diputaciones, 
y dijo que debe hacerse cargo el 
Instituto Nacional de la Salud 
(Insalud). Sobre el reciente 
acuerdo entre el Gobierno y la 
Federación de Municipios y Pro
vincias (FEMP) en cuanto al re
parto de fondos, Soto indicó que 
en la medida de lo ponderable no 
es suficiente, pero se va a subsa
nar algo de la pobreza y miseria 
de ayuntamientos y diputacio
nes.
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p AL DIA—
■ El trabajo en 
grupo ayudará 
a los niños gitanos a 

' adaptarse en 
la escuela.
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■ Las asociaciones 
de vecinos piden una 
policía de barrio. 
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■ Jambrinase 
opuso a declarar los 
Picos de Europa 
parque nacional.
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Garajes y apartamentos de 
1,263 dormitorios desde 

55.000 pías./mes

Marión Brando, "protegido" por miembros del equipo técnico. PEÑALOSA

Marión Brando rueda en Segovia
Marión Brando rueda hoy en 

Segovia varias escenas de la pe
lícula “Cristóbal Colón, el des
cubrimiento”. Por fin, el “espe
rado” actor llegó esta mañana a 
bordo de un Mercedes que atra
vesó a toda prisa las veijas del 
alcázar.

Eran las diez menos cuarto de

la mañana y apenas un par de 
periodistas hacían guardia en la 
calle. Ni siquiera ellos pudieron 
captar una imagen del actor, pro
tegido por unos cristales ne
gros. La fotografía que acom
paña esta información es una 
prueba más de las nulas 
facilidades que la productora 

da a los periodistas que siguen 
la noticia del rodaje.

Cada vez que Marión Brando 
entra o sale de la roulotte que le 
sirve de camerino, dos o tres per
sonas le rodean para impedir que 
los fotógrafos puedan captar su 
imagen.

El SUP podría 
convocar una 
huelga general

Los afiliados al Sindicato 
Unificado de Policía (SUP) ini
ciaron esta mañana un encierro 
de tres días de duración en una 
caravana situada ante el Gobier
no Civil de Segovia, en protesta 
por la falta de voluntad negocia
dora de la Dirección General de 
la Policía y por la ausencia de 
soluciones a los problemas que 
tienen planteados.

Según Juan F. Antona, secre
tario de organización del SUP, 
aunque esté totalmente prohibi
da por la ley, “tendremos que 
llegar a la huelga general para 
resolver todos nuestros proble
mas”. .

Los policías piden una 
equiparación gradual de las re
tribuciones de los funcionarios 
del Cuerpo Nacional de Policía 
con los cuerpos de las policías 
autonómicas y las policías loca
les, algunos de los cuales ganan 
entre 50.000 y 60.000 pesetas 
más.

El SUP pide además el abono 
de las horas extraordinarias tra
bajadas. (Pág. 5)
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MADE IN SPAIN

Ancha es Castilla, ancho es León
___________ GRACIANO PALOMO/ICAL

Bartolomé de Cossío afirma 
que el paisaje de Castilla es el 
cielo, mientras don José Ortega 
asegura que en Castilla no hay 
curvas. Afortunadamente, a par
tir de ahora, muchas menQs. Me 
van a permitir los lectores que en 
esta ocasión dedique esta colum
na integramente a mi tierra des
de la perspectiva madrileña a 
propósito de un hecho histórico 
para bien que ocurrió hace unos 
días.

Castilla y León va a contar 
—esperemos— con unas in
fraestructuras suficientes para 
dar el gran tirón de progreso y 
creación de riqueza que esta Co
munidad necesita y por la que 
suspira desde tiempo inmemo
rial. ¡Ojalá que el nuevo proceso 
socioeconómico de aco
modación que necesariamente 
se produce siempre que un he
cho de envergadura tiene lugar, 
produzca un efecto de mimesis 
en la calidad y cantidad de vida 
de los ciudadanos de esta tierra!

Cien mil millones de pesetas 
para carreteras es una magnífica 
noticia precisamente a comien
zos del 92 cuando conmemora
mos 500 años en los que Castilla 
y León mezcló su lengua con la 
quechua e intentó exportar al 
Nuevo Mundo el modelo de los 
“labradores de Castilla”. Cien 
mil millones para modernos ca
minos que abran horizontes de 
bienestar era algo tan justo por 
parte del Estado como absoluta
mente imprescindible para po
der contemplar el futuro con un 
mínimo de hálito de esperanza 
ante las junglas de intereses 
prácticos en las que hay que 
adentrarse a partir del Acta Uni
ca.

PUNTO DE PARTIDA

No es esa cifra en sí misma la 
meta de llegada, pero si el punto

La deshonestidad y el infarto 
___________ PEDRO CONDE

James Autry en un libro diri
gido a ejecutivos “sugiere un 
regreso a las viejas formas de 
trato humano, que no por viejas 
están anticuadas... Además rei
vindica la honestidad por enci
ma de todo y la capacidad de 
reconocer un error propio me
diante la autocrítica”. Por últi
mo, da un consejo que copio 
también al pie de la letra: “Si 
usted no cuida de las personas, 
deje la alta dirección. Ello evita
rá disgustos a muchos y usted se 
salvará de un ataque al cora
zón”.

Por lo que se ve, James Autry 
pone la deshonestidad entre las 
causas que, como el colesterol, 
produce infarto. Sin embargo, la 
deshonestidad nada tiene que 
ver con una causa fisiológica, 
como sí es la colesterina, una 
“sustancia grasa que existe en 
la sangre y otros hombres...”. 
La deshonestidad es una caren
cia moral, la falta de honestidad, 
propia del alma, aunque la cara, 
de la que se dice que es su espe
jo, la refleje para delación y 
vergüenza de algunos.

Cansados estamos ya de ver 
en el mundo social, político y 
laboral a líderes de pacotilla,

de partida, la condición “sine 
quanom” para construir de una 
vez por todas una comunidad 
moderna y relativamente prós
pera y, desde luego, sin comple
jos ni fatalismos serviles y tras
nochados. ¿Cómo es que se ha 
conseguido tamaña generosidad 
del Gobierno central precisa
mente en unas horas de ajuste y 
estrecheces? < ■

Creo que la clave hay que bus
carla en la solidez política del 
Gobierno autónomo, por un la
do; por otro, en el peligro latente 
de “abertzalización” a su manera 
de nueve provincias cansadas ya 
de ser la sempiterna tata fregona 
y tiznada.

La entrevista celebrada hace 
unos meses entre el presidente 
Felipe González y Juan José Lu
cas se anota por la Villa y Corte 
como absolutamente decisiva. 
JJL se apunta de esta guisa el 
primer gran tanto de su carrera al 
frente de la Comunidad que el 24 
e mayo pasado puso en sus ma
nos un arma decisiva: la mayoría 
absoluta. Pero creo que el 
elemento humano ha sido esen
cial.

Felipe González se encontró 
delante del presidente de la 
Comunidad más grande de Eu
ropa que sin alharacas y gestos 
vanos pidió lo que era justo y 
necesario. Lo mismo sucedió 
con el ministro Solchaga acos
tumbrado a tener que aguantar 
gallitos sin cresta.

EL PALMITO DE LUCAS

Lucas, por tanto, puede pa
searse hoy su palmito con legíti
mo orgullo, que en definitiva a 
de ser el de todos los castellano- 
leoneses. Junto a los méritos ine
ludibles del presidente y sus dos 
jóvenes cachorros Merino y 
Bécker—¡ojo a ellos que tienen 
futuro espléndido!— no se pue

suplantadores y sucedáneos de 
los auténticos líderes; todo por
que se han encontrado a un 
padrino que los ha sacado de la 
pila de su manifiesta mediocri
dad. Individuos que carecen de 
las más elementales cualidades 
y condiciones que ha de exigír- 
sele a quien se le entregan res
ponsabilidades sobre otros 
hombres. Y porque gobernar, 
dirigir hombres no es manipular 
máquinas.

A tanto llega su ineptitud que, 
como no tienen tales cualidades 
e ignoran la transcendencia que 
conlleva el mandarlos, intentan 
su manipulación como si fueran 
máquinas. Y toda su fuerza para 
ello está en la estructura que los 
sostiene.

Yo recuerdo un viejo lema, 
“Manda quien sirve”. Sí, ya sé 
que a ciertos mentecatos les 
habrá motivado una sonrisa iró
nica. Espero que sean pocos 
porque si no ¡qué pena de socie
dad! La frase tiene total valor y 
vigencia la diga quien la diga y 
fuere el tiempo que fuere. Pu
diera ser que se la oyéremos 
hasta a un mediocre. No impor
ta. El no dejará de ser lo que es, 
un eterno aspirante a algo, ni el

de desdeñar la generosidad de 
Felipe González y el ministro de 
Hacienda para con Castilla y 
León.

El victimismo ha perdido 
cierto sentido, aunque no todo. 
González es una estadista de ta
lla, pese a sus errores últimos, y 
se ha percatado que no se puede 
aguachinar “in etemum” a un 
pueblo por el simple hecho de no 
piarla. He leído las declaracio
nes del jefe de los socialistas en 
Castilla y León, Jesús Quijano, a 
propósito del tema que nos ocu
pa y francamente me han pareci
do ejemplares. Ha dicho cosas 
muy sensatas e inteligentes y, 
sobre todo, muy en línea de lo 
que es un jefe de la oposición 
que reconoce éxitos del ad
versario y al mismo tiempo 
reclama para sí la capacidad de 
control y de crítica constructiva.

El proverbio chino es sabio: 
no hay que ser fuerte, hay que ser 
flexible. Todos los estudios 
económico-técnicos señalan que 
si hay una cosa absolutamente 
prioritaria para lanzar a esta tie
rra esa es sus carreteras. Pero no 
sólo es el progreso material con 
ser tan absolutamente importan
te. Es que una buena red viaria 
ayudará a “hacer Comunidad” y 
a conseguir la unidad social en 
una tierra tan desperdigada y 
dispersa.

HORA DE ESPERANZA

Es hoy, por tanto, una hora de 
esperanza para todos aquellos 
que nacimos y viven en las an
chas Castillas. Sin embargo, hay 
que exigir a los gobiernos que 
materialicen con eficacia, rigor 
y rapidez las promesas hechas y 
suscritas. En ese control estare
mos. Por bueno que sea un caba
llo, siempre necesita espuelas. 
Esto debe ser sólo el inicio. An
cha es Castilla, ancho es León.

lema dejará de contener toda 
una filosofía del ejercicio y éti
ca del mando. Aunque siempre 
será difícil oír a un mediocre 
que no se quede entre el rebuzno 
del asno y la adulación del cor
tesano. No le pidamos más.

Pues a pesar de esta constata
ción, que puede hacer cualquie
ra, los mediocres alcanzan en la 
pirámide social más altura de la 
que se deduce de su potencia. 
Alguien, muy' perspicaz, me 
decía en una conversación sobre 
estos tipos: “Es la baba del ca
racol que les permite trepar, 
como si lo hicieran por la hier
ba, hasta el alero del edificio”. 
Y no está mal la imagen, porque 
llegados a esa altura o segregan 
baba más pegajosa o se caen y se 
esmostolan.

Entonces ¿qué será un medio
cre? Difícil pregunta. Es como 
un pequeño reptil que se te esca
pa entre los dedos. Pero si le 
preguntáramos a él nos diría que 
es un sucedáneo, una suplanta
ción de todos menos de sí mis
mo. Porque ¿quién se prestaría a 
suplantar a un mediocre? No lo 
haría ni siquiera otro de su ralea. 
Sólo en esto demuestran orgu
llo.

La magnífica aportación 
de Segovia a las 

“Edades del Hombre”
La iglesia de Castilla y León 

le pone música al nuevo curso 
inaugurando la tercera fase de 
las “Edades del Hombre”. Pri
mero fue en Valladolid con es
cultura y pintura; después en 
Burgos con fondos documenta
les y bibliografías y ahora en el 
marco incomparable de la cate
dral de León, se ofrece otro 
ámbito de lo artístico: la músi
ca.

En los archivos catedralicios 
de Castilla y León hay un gran 
acervo de espléndidas partituras 
musicales, escritas con constan
cia y devoción, al filo de los 
acontecimientos, prósperos o 
adversos, según lo pedían las 
necesidades del culto o simple
mente como puro entreteni
miento, como ejercicio creativo 
de no pocos maestros de capilla 
que fueron excelentes músicos y 
compositores.

Al penetrar en la catedral de 
León te inunda la grandiosidad 
y te anonada el asombro. Reco
rres con la vista las estancias o 
capítulos en que se divide -más 
que nada para un orden pedagó
gico- pues toda la exposición es 
un conjunto universal comple
to. Y rastreas desde los orígenes 
de la música hasta su madurez. 
Sin saltos bruscos pero te vas 
columpiando de emoción, en 
emoción, de sorpresa en sorpre
sa.

Hay títulos sugerentes como: 
Las esferas de cristal; El aire y 
los pájaros; Escribir sonidos; El 
canto de los Morabitos; El dis
canto; La alegría de la materia; 
La celebración barroca; La mú
sica callada; El jardín de la mú
sica. Hay una gama inmensa de 
códices, antifonarios, partitu
ras, esculturas, pinturas, tapi
ces, instrumentos musicales, 
órganos, claves y armoniuns.

La catedral de Segovia ha 
contribuido con obras tan valio
sas como: “El Cantoral de la 
catedral” del siglo XVI, con 
música de la Corte de Isabel la 
Católica. La partitura autógrafa 
de Miguel de Irizar, maestro de 
Capilla de Segovia del siglo 
XVII. Un órgano procesional 
del siglo XVIII, que ha sido 
completamente restaurado y 
volveremos a escuchar para el
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culto. Tres tomos de “Catálogo 
de la catedral” del padre L>ópez 
Calo. Cinco tapices del museo 
catedralicio con alegorías musi
cales, y sobre todo, -una joya 
entre dos fechas-: La Misa de 
Montón y Mallén guardada hace 
224 años en nuestro Archivo 
Catedral:

Fue necesario que se inaugu
raran las ‘ ‘ Edades del Hombre’ ’ 
en la capital leonesa el 29 de 
octubre de 1991, con un con
cierto en la iglesia de San Mar
cos a cargo de la Orquesta Sin
fónica de Castilla y León —para 
que sonara, para que produjera 
admiración y asombro— La 
Misa Pontificial de Montón y 
Mallén, maestro de Música de la 
catedral de Segovia, que se es
trenó en esta ciudad en la colo
cación del Altar Mayor de la 
catedral en 1775.

Este Altar Mayor lo mandó 
construir Carlos III a Sabatini. 
La obra completa es: Altar y 
retablo, sobrios, esbeltos, ele
gantes de jaspe, mármoles y 
bronce. La Misa cantada en 
León fue todo un acontecimien
to. Constituyó una sorpresa por 
su grandiosidad y sonoridad, a 
ocho voces, con dos coros de 
cuatro voces cada uno y una 
impresionante orquesta. Algo 
memorable. En Segovia en 
1775 su interpretación fue una 
maravilla, en León en 1991 fue 
sencillamente una apoteosis.

Segovia puede felicitarse por 
haber tenido la suerte de ser 
elegida, en esta ocasión, para 
aportar su Misa como estreno 
mundial. Segovia puede felici
tarse porque puede brindar a los 
estudiosos del arte musical más 
de 4.000 obras inéditas, que 
nuestras iglesias han sabido 
conservar con mimo y celo y 
que suponen un tesoro incalcu
lable como aportación al mundo 
de la cultura y el arte y una 
excelente lección para la histo
ria de la música.

Segovia, en concreto su ar
chivo catedralicio, guarda 
—como el arpa de Becquer- 
muchas notas durmiendo en sus 
cuerdas, tal vez olvidadas, espe
rando la mano de nieve, que 
sabe arrancarlas.

M.C.D. 2022
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Presentó ayer los acuerdos en infraestructura y vivienda

Jesús Merino: “El talante del Gobierno 
es ahora más receptivo y dialogante”

El consejero de Fomento, Jesús Merino, afirmó ayer en 
Segovia que el talante de la Administración Central ha 
cambiado y es ahora mucho más “receptivo y dialogante”. 
Jesús Merino hizo estas declaraciones en un encuentro con 
periodistas en el que presentó los recientes acuerdos con el 
Gobierno en materia de vivienda e infraestructura.

_______________ ANGELICA TANARRO
El consejero de Fomento, Je

sús Merino, afirmó ayer en Se
govia que las relaciones con la 
Administración Central son 
mucho mejores ahora que hace 
unos meses. Jesús Merino pre
sentó en Segovia los recientes 
acuerdos a los que ha llegado 
su consejería con el Gobierno 
en materia de viviendas e in
fraestructuras. La presentación 
tuvo lugar en un encuentro con 
periodistas celebrado al térmi
no de un almuerzo de trabajo 
con la Diputación Provincial. 
El consejero aprovechó su visi
ta a Segovia para reunirse tam
bién con miembros de la ejecu
tiva del Partido Popular.

Según el titular de Fomento, 
el talante de la Administración 
Central es ahora más “receptivo 
y dialogante” como lo demues
tran los acuerdos de financiación 
autonómica y los convenios fir
mados en materia de vivienda e 
infraestructura, de los que ya he
mos informado.

El primero es un acuerdo para 
cuatro años que va a suponer una 
inversión de 16.700 millones de 
pesetas y la realización de 
24.000 actuaciones en viviendas 
y suelo.

NECESIDADES CUBIERTAS

Por lo que se refiere a la 
provincia de Segovia, el conse
jero informó de que están en 
marcha 90 viviendas a las que 
habrá que añadir en breve plazo 
la construcción de otras noventa

entre los años 92-93. “Si a eso 
añadimos las actuaciones que en 
materia de vivienda usada y en 
rehabilitación se van a poder 
realizar, en los próximos tres 
años se habrán cubierto lás tres 
cuartas partes de las necesida
des. Será muy difícil llegar al 
cien por cien. Ya hemos hablado 
con el Ayuntamiento para que 
nos facilite el suelo adecuado y 
en la Consejería de Medio 
Ambiente y Ordenación del Te
rritorio se trabaja en la ordena
ción de algunos polígonos que 
tiene problemas”.

El segundo supone la cons-x 
trucción de dos importantes tra
mos de autovía: el que une Be- 
navente y León y el enlace As- 
torga-León-Burgos, con una in
versión cercana a los 90.000 mi
llones de pesetas.

Respecto aeste acuerdo, Jesús 
Merino rechazó las acusaciones 
que ha recibido el Ejecutivo re
gional de favorecer a unas pro
vincias en detrimento de otras. 
“Se trata de un convenio que tie
ne trascendencia nacional por
que afecta a otras comunidades. 
Se beneficia toda la región por
que supone una mejora en sus 
infraestructuras y en sus comu
nicaciones con otras comuni
dades”.

Para el consejero de Fomento, 
es algo inédito en Castilla y león 
que se consigan tres pactos ne
gociados de esta categoría. Creo 
que nuestra comunidad está em
pezando a oírse al más alto nivel 
de la Administración Pública.

, PÉÑALOSA
Jesús Merino y Atilano Soto, durante la rueda de prensa.

Lo cual demuestra que no se 
puede estar siempre llorando y 
quejándose de lo que no se con
sigue. Hay que plantear cues
tiones concretas para conseguir 
logros como estos que ha conse
guido el Ejecutivo en los seis 
primeros meses de Gobierno".

ANTES DE 1998

En cuanto a otros temas pen
dientes en la provincia de Sego
via, Jesús Merino afirmó que no 
será necesario llegar al año 1988 
para tener finalizadas las con
ducciones de agua desde la presa 
del Pontón Alto. La oposición 
socialista en el Ayuntamiento 
había criticado los escasos pre
supuestos que la Junta dedica a 
este tema:

“La obra se va a terminar bas

tante antes —afirmó el 
consejero— No creo que haya 
que esperar más allá de dos 
anualidades, de dos presupues
tos, para que esa obra finalice. 
Es decir, que estará terminada 
en el 93 ó 94".

Merino quitó importancia a la 
pérdida de puestos de trabajo en 
el sector industrial que está su
friendo la provincia y sobre el 
que la Federación Empresarial 
Segoviana ha llamado la aten
ción en los últimos días:

“Si bien es cierto —afirmó— 
que en algún tipo de industrias se 
está sufriendo una crisis impor
tante y se están reconvirtiendo y 
acometiendo remodelación de 
plantillas, no es menos cierto 
que en otros sectores como el de 
servicios el empleo aumenta”.

Una 
situación 
“privilegiada"
__________________ a /t

El secretario regional 
del PP, Jesús Merino, ca
lificó de “privilegiada” la 
situación del partido en la 
provincia de Segovia. Je
sús Merino aprovechó su 
visita de ayer a Segovia 
para reunirse con los di
putados, senadores, pro
curadores regionales y 
otros cargos electos de su 
partido.

En el orden del día de 
la reunión una cuestión 
que viene siendo objeto 
de versiones encontradas: 
la celebración del congre
so provincial.

Jesús Merino declara
ba a nuestra Redacción 
que no había una decisión 
adoptada al respecto y 
que, en cualquier caso, 
una “mayoría de los mili
tantes estamos de acuer
do en que se celebre, por
que los congresos enri
quecen siempre a las or
ganizaciones". Para Me
rino, la situación del par
tido es lo suficientemente 
fuerte como para que se 
pueda celebrar el congre
so con “total transparen
cia".

Negó, por otra parte, 
que existieran dos secto
res enfrentados en el par
tido con diferentes opi
niones en tomo a la cita 
congresual.

“La situación del PP en 
Segovia —afirmó— es 
difícilmente mejorable en 
cuanto a resultados políti
cos. Por otra parte, no 
creo que haya dos tenden
cias claras, ni tampoco 
problemas para que, en el 
caso de celebrarse el con
greso, se vaya con una lis
ta única”.
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AVISO A LOS TRANSPORTISTAS
COLECTIVAS PARA LAS^^

AUTORIZACION^ DE TRANSPORTE PUBLICO

Soto cree que no habrá 
transferencias de sanidad

* El próximo día 7 de Febrero entrarán en vigor las 
nuevas fianzas para el sector de Transportes.

* Están obligados a constituir fianza todos los titu
lares de autorizaciones de transporte de servicio 
público de ámbito local, comarcal o nacional.

* Básicamente la cuantía de la Fianza es de 
500.000 ptas por autorización, salvo en el caso de 
las TD y MS o MSB que serán de 250.000 ptas 
por autorización.

* Si la Fianza se hace de forma colectiva a través 
de la Agrupación Segoviana Empresarial de 
Transportes (ASETRA), la CUANTIA DE LA 
FIANZA SE REDUCE EN UN 85%.

Para mayor información y tramitación de la FIANZA CO
LECTIVA, se ruega a los Transportistas que aún no hubieran 
formalizado dicha fianza, dirigirse antes del día 30 del presente 
mes de Enero a la Agrupación Segoviana Empresarial de 
Transportes (ASETRA), con domicilio social en C/ Domingo de 
Soto 3-1.s (SEGOVIA). Teléfs. 43.20.01 y 43.22.12

___________________AURELIO MARTIN

Atilano Soto, presidente de la 
Federación Regional de Munici
pios y Provincias (FRMP), dijo 
ayer que “cada vez se aleja más 
la posibilidad de que haya trans
ferencias en sanidad para Casti
lla y León”.

En el transcurso de un almuer
zo con periodistas, Soto señaló 
que el tema de las transferencias 
del Estado alas comunidades del 
artículo 143 de la Constitución o 
“vía lenta” está “muy frío en lo 
que se refiere a la sanidad".

Sin embargo, Soto aseguró 
que “está más caliente" y hay 
más posibilidades de que estas 
comunidades como Castilla y 
León reciban transferencias en 
educación y en el Instituto de 
Servicios Sociales (Iriserso).

PSIQUIATRIA

Soto, presidente de la Diputa
ción Provincial de Segovia, pi
dió que se defina a qué nivel 
administrativo corresponde la

asistencia psiquiátrica, ahora ges
tionada por las diputaciones, y di
jo que debe hacerse cargo el Insti
tuto Nacional de la Salud (Insa
lud). Sobre el reciente acuerdo en
tre el Gobierno y la Federación de 
Municipios y Provincias (FEMP) 
en cuanto al reparto de fondos, 
Soto indicó que “en la medida de 
lo ponderable no es suficiente, pe
ro se va a subsanar algo de la 
pobreza y miseria de ayunta
mientos y diputaciones”.

14.000 MILLONES

Según el presidente de la 
FRMP, el Estado no quiere que 
los municipios y provincias 
presenten recursos a la liquida
ción de 1990 de la participación 
en los tributos y repartirá unos 
14.000 millones para las diputa
ciones y una cantidad algo me
nor para los ayuntamientos.

La FRMP celebrará reunión 
en Valladolid, el próximo día 29, 
para elegir a los nueve presiden
tes de las comisiones de este or

ganismo, “cargos que se re
partirán entre el PP y el PSOE”, 
aseguró Soto.

Las comisiones de la FRMP, 
según su presidente serán las si
guientes: Diputaciones; ayunta
mientos de más de 20.000 habi
tantes; haciendas locales, indus
tria y fomento; servicios socia
les, sanidad y consumo; medio 
ambiente, ürbanismo y patrimo
nio; seguridad ciudadana y ser
vicios municipales: enseñanza, 
cultura y turismo; agricultura y 
ganadería y juventud y deportes.

CARRETERAS

El titular de la corporación 
provincial anunció también que 
la Junta tiene previsto establecer 
un plan trienal con las diputacio
nes provinciales para mejora de 
las carreteras, una vez que fraca
só el gran plan de carreteras, tras 
la “inexplicable” retirada de los 
3.000 millones que iba a aportar 
el Fondo de Desarrollo Regional 
(Feder).
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Unos 35 asesores de los CEPs asisten a un curso sobre los problemas escolares de las minorías

El trabajo en grupo ayudará a los niños 
gitanos en su adaptación a la escuela

El análisis de la situación 
previa del prejuicio junto a 
una serie de procedimien
tos o estrategias es la técni
ca propuesta por el mi
nisterio de Educación a los 
asesores de los Centros de 
Educación de Profesores 
(CEPs) para que la debida 
formación de los maestros 
permita una completa inte
gración de las minorías 
étnicas y culturales en la 
vida escolar.

____________JESUS MARTINEZ CALLE

Este es el cometido de la 
primera fase del curso “Progra
mas de intervención educativa 
en contextos heterógeneos”, que 
desarrollan en Segovia capital, a 
lo largo de esta semana, la 
Subdirección General de Educa
ción Compensatoria y la Univer
sidad Complutense de Madrid.

El análisis de los resultados ob
tenidos en los programas de edu
cación compensatoria realizados 
hasta el momento ha puesto de 
manifiesto lo limitado que resulta 
intentar exclusivamente que sean 
los alumnos en desventaja los que 
cambien para adaptarse a la escue
la, así como la necesidad de cam
biar la actividad escolar para 
adaptarla a las peculiaridades de 
dichos alumnos.

La pertenencia a determina
das minorías culturales suele 
agravar la situación de desventa
ja en la que se encuentran ciertos 
escolares al añadir a las dificul
tades económicas la margina- 
ción que en la escuela se produce 
de sus valores culturales e histó
ricos. •

Esta falta de reconocimientos 
de los valores con los que el niño

Los asesores de los Centros de Educación de Profesores asisten a un curso sobre minorías sociales.E L 5

se identifica puede llevar a la 
infravaloración de su propio 
grupo cultural o al profundo re
chazo del sistema escolar.

Es por tanto imprescindible 
que la escuela reconozca activa 
y explícitamente los valores 
culturales e históricos de las mi
norías que pretende integrar.

IGUALDAD DE 
OPORTUNIDADES

Para hacer realidad el princi
pio de igualdad de oportunida
des en el caso de los alumnos en 
desventaja, es preciso que la es
cuela les proporcione el acceso a 
los instrumentos intelectuales 
necesarios para adaptarse.

Llegados a este punto, la 
Subdirección General de Educa
ción Compensatoria se planteó 
la necesidad de elaborar un mo
delo de intervención para preve

nir los problemas de adaptación 
escolar relacionados con dicha 
desventaja, que pueda ser apli
cado desde los primeros cursos 
de escolaridad.

El aprendizaje del niño se ve 
potenciado cuando la actividad 
escolar se acerca a la vida que 
éstos realizan fuera de dicho 
contexto.

Según Francisco Baz, 
responsable de formación de la 
Subdirección General de Educa
ción Compensada, los profeso
res deben partir de un conoci
miento de la situación del prejui
cio hacia esas minorías.

Entonces, se facilita a los 
docentes tres procedimientos o 
estrategias para conseguir su 
adaptación escolar: aprendizaje 
cooperativo, discusión y repre
sentación de conflictos y el proce
so de adaptaciones curriculares.

Con el aprendizaje cooperati
vo se plantean una serie de tareas 
que debe realizar un grupo de 
alumnos en conjunto, con lo que 
se distribuye el éxito, se desarro
llan mecanismos adecuados de 
comparación entre alumnos del 
mismo nivel, se disminuyen los 
prejuicios y se evita el trata
miento discriminatorio por parte 
del profesor.

DISCUSION DEL 
CONFLICTO

Mediante la discusión y 
presentación del conflicto, se 
presenta la problemática de 
las personas de las minorías, 
y su discusión por los alum
nos puede ayudar a su integra
ción.

Por último, se trata de adap
tar los contenidos de educación 
a este tipo de alumnos.

“Los blues”
_________________________J.M.

Los “blues”, minoría 
social con una serie de 
problemas, son los pro
tagonistas de, un libro 
escrito por M3 José 
Díaz-Aguado, catedráti
ca de Psicología de la 
Educación en la Univer
sidad Complutense de 
Madrid, que servirá pró
ximamente como instru
mento para que los 
alumnos de los colegios 
comprendan los proble
mas que tienen sus com
pañeros pertenecientes 
también a detenninadas 
minorías étnicas.

Se trata de presentar 
el conflicto de estas per
sonas ante los niños, por 
medio de la historia de 
los “blues”, para que las 
soluciones que los pro
pios alumnos propon
gan al cuento sean apli
cadas con sus vecinos 
de clase.

Para María J. Díaz, que 
es la directora del curso 
sobre “Programas de in
tervención educativa en 
contextos heterogéneos” 
que se está impartiendo 
en Segovia, se aporta a 
los asesores de los cen
tros de educación de 
adultos un modelo de sín
tesis entre teoría y prácti
ca, para que intenten 
aplicarlos en sus respec
tivas Direcciones Provin
ciales.

Entre las estrategias 
propuestas para la adapta
ción escolar de los niños 
de minorías, se pretende 
introducir aspectos de su 
vida cultural como conte
nidos de formación y edu
cativos para que ellos se 
vean más motivados a la 
hora de acudir a los cen
tros.

Las asociaciones de vecinos piden 
la creación de una policía de barrio

_____________________________ NLG.
La Federación Provincial de 

Asociaciones de Vecinos de Se
govia propone al Ayuntamiento 
la creación de un servicio de po
licía de barrio, que cuente con la 
colaboración de los vecinos. Es
ta propuesta ha sido dada a co
nocer a través de un escrito en
viado a este periódico por su pre
sidente, Crescencio Fraile, en el 
que recoge también otra serie de 
problemas detectados por los 
ciudadanos pertenecientes a las 
asociaciones de vecinos de la ca
pital.

Bajo el título “Las asociacio
nes de vecinos y la ciudad que 
queremos”, el presidente de la 
Federación Provincial señala que 
en materia de seguridad ciudada
na sería muy útil realizar una 
política de prevención y reinser
ción social; para la cual es nece
saria, en opinión de las asociacio
nes de vecinos, la creación de un 
servicio de policía de barrio, que 
mantenga una presencia conti
nua en los barrios y que trabaje 
en colaboración con los vecinos.

La creación de este nuevo ser
vicio fue también uno de los 
puntos programáticos más 
significativos del Partido Popu
lar durante las pasadas eleccio
nes municipales, en las que el 
ahora alcalde de Segovia, Ra
món Escobar ofreció la instaura
ción de este servicio en un breve 
plazo de tiempo.

“La policía de barrio —dice 
Fraile— podría evitar la acción 
de los desaprensivos que asolan 
el mobiliario urbano por la no
che y contribuiría a tener una 
ciudad más acorde con las ilu
siones de los segovianos”.

TRANSPORTE PUBLICO

Por otra parte, las asociacio
nes de vecinos de Segovia abo
gan por un servicio de transporte 
público “eficaz, rápido y confor
table”, en el que existieran tari
fas reducidas para niños y mayo
res. “Con ello —a juicio de la 
federación— mejoraría el tráfi
co interior de nuestra ciudad y el 
estacionamiento de vehículos en 
nuestras calles y plazas.

De igual modo, los vecinos 
expresan su preocupación por la 
ocupación indiscriminada de las 
aceras por parte de algunos esta
blecimientos de bebidas y artí
culos de consumo diario.

“Esta ocupación —dice el 
escrito— indebidaen la mayoría 
de los casos, la hemos hecho sa
ber al anterior gobierno munici
pal, por estimar que no favorece 
la imagen de Segovia a los 
visitantes que acuden en gran 
número”.

También, en relación con este 
asunto, las asociaciones de veci
nos señalan que la ocupación de 
las aceras constituye un obstácu
lo para los peatones, e incumple 
las normas elementales de higie
ne y sanidad.

ELEMENTO DINA MIZ ADOR

En el escrito, se hace también 
un repaso a la ideología que sus
tentan las asociaciones de veci
nos, que son calificadas como 
“elementos dinamizadores” de la 
sociedad. “Ante los ciudadanos 
—dice—la labor de las asociacio-

PEÑALOSA
Los vecinos piden una policía de barrio.

nes de vecinos consiste en coor
dinar las distintas actividades 
conjuntas, buscando la máxima 
eficacia, promoviendo campa
ñas informativas y creando a tra
vés de los medios de comunica
ción, opiniones sobre el modelo 
de ciudad que queremos. Son 
además el instrumento dinami- 
zador y crítico en la ciudad, que 
coordinando las reivindi

caciones con los vecinos, propi
cien la democracia participativa y 
creen conciencia solidaria”.

La Federación de Asociacio
nes de Vecinos de Segovia per
tenece a la Confederación de 
Asociaciones que Vecinos de 
España (CAVE), integrada por 
77 federaciones qye agrupan a 
1.842 asociaciones con más de 
1.500.000 ciudadanos afiliados.
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Aparecen 
cuatro terneros 
muertos en la 
autopista A-6
_______________________________ A.S.

Efectivos de la Guardia Ci
vil encontraron ayer un total 
de cuatro terneros muertos en 
el kilómetro 62 de la autopista 
A-6 en dirección a La Coruña. 
Los cuatro animales fueron 
examinados por la unidad ve
terinaria de Villacastín, que 
ordenó su traslado al foso de 
enterramiento de ganado de 
El Espinar. Los temeros pu
dieron haber caído de un ca
mión de transporte de ganado.

Por otra parte, ha sido 
denunciado el robo en el inte
rior de un chalet en la locali
dad segoviana de Espirdo de 
varias herramientas, cubier
tos, ropa de cama y bebidas , 
que han sido valoradas por su 
propietario en 300.000 pese
tas.

Los 
conquenses 
festejan hoy a 
San Julián
_______________________________ AS.

La colonia de conquenses 
que residen en Segovia cele
bran hoy, al igual que sus con
ciudadanos de la Ciudad En
cantada, la festividad del pa
trón de la ciudad, San Julián. 
Para ello, esta tarde, a partir 
de las 19,30 horas celebrarán 
una misa en la iglesia de San
to Tomás, para después, todos 
juntos festejar a su santo pa
trón en el restaurante Santa 
Bárbara 2, donde se servirá un 
vino español.

Uno de los denunciantes es hermano del ministro Aranzadi

El alcalde de Arcenes acusado 
de prevaricación y fraude

El alcalde de la localidad segoviana de Arcones, Lino 
Hontoria García, del Partido Popular (PP), ha sido acusado 
ante los tribunales de un presunto delito de prevaricación y 
malversación de caudales públicos.
________________ AURELIO MARTIN

El Juzgado de Primera Ins
tancia e Instrucción número 
dos de la capital incoó las di
ligencias previas número 
561/1990, en virtud de una de
nuncia formulada por Tomás 
Hemanz Martín y Juan Ra
món Aranzadi Martínez, her
mano del ministro de Indus
tria, contra Lino Hontoria, por 
un presunto delito de prevari
cación y malversación de cau
dales públicos.

Con fecha cinco de marzo 
del año pasado, el Juzgado de
cretó el sobreseimiento libre 
de las diligencias, por lo que 
los denunciantes presentaron 
el correspondiente recurso an
te la Audiencia Provincial de 
Segovia.

RECURSO ADMITIDO

En una sentencia fechada a 
finales del año pasado, a la que 
ha tenido acceso este periódico, 
la Audiencia Provincial estima 
el recurso formulado y revoca 
el auto apelado, ordenando la 
continuación del procedimien
to conforme a lo dispuesto en el 
artículo 790 y siguientes de la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal.

NO ES INFUNDADA

De acuerdo con la senten
cia, de la que ha sido ponente 
el magistrado Adolfo Prego 
de Oliver y Tolivar, “si se tie
ne en cuenta que el delito 
imputado es el de prevarica
ción del artículo 397 y el de 
fraude del artículo 401 no 

puede estimarse que, a la vista 
de las diligencias practicadas, 
la acusación sea infundada: 
por lo que, sin prejuzgar en 
absoluto la resolución que en 
su día deba dictarse con abso
luta libertad de criterio, ni en
trar por ello en los elementos 
de los tipos penales que pue
dan ser objeto de acusación, la 
sala estima que procede aco
ger el recurso y ordenar la 
continuación de las diligen
cias por los trámites del proce
dimiento adecuado”.

ANALISIS

La sentencia de la Audien
cia, de la que es titular Candi
do Conde-Pumpido, señala 
textualmente que “analizadas 
las diligencias a los puros 
efectos de si debe o no conti
nuar el procedimiento penal, 
viene a resultar de las mismas, 
en principio, que el querellado 
como alcalde propuso e inter
vino en las deliberaciones de 
un pleno con emisión de su 
voto favorable, acerca de la 
aprobación de su propio dere
cho al cobro de determinadas 
cantidades por trabajos reali
zados en unas obras de adap
tación de un edificio público, 
que habían sido ordenadas por 
la corporación, así como en 
otro pleno en que se aprobó la 
compra de un inmueble perte
neciente al propio alcalde”.

CANTIDADES

“Y que el cobro de ciertas 
cantidades — añade la sen
tencia — se hizo con cargo a

Claudio Aranzadi, 
hermano del denunciante.

una partida presupuestaria 
destinada a otros fines, porque 
la adecuada carecía en tales 
momentos de fondos necesa
rios”.

Además, la sentencia seña
la que la facultad de utilizar el 
archivo en casos dudosos, 
cuando los hechos pueden re
vestir en principio los carac
teres de una infracción penal, 
debe ser usada con modera
ción a fin de evitar que, en 
lugar de ser obstáculo a acu
saciones sin fundamento o te
merarias, se venga ya a pre
juzgar la resolución que, en 
definitiva, corresponde a un 
órgano jurisdicional diferente 
del juez instructor (juez de lo 
Penal o Audiencia Provincial).

NO ANTICIPAR 
CRITERIOS

Asimismo añade que el ins
tructor no debe anticipar crite
rios propios de la fase de 
enjuiciamiento ni obstaculi
zar el acceso al juicio oral.

Segovia tiene ya 
combinación 
directa con 
León por 
ferrocarril
________________________________AS.

Renfe incrementó, desde el 
pasado día 26, su servicio en Se
govia con una relación directa 
con León, mediante la prolonga
ción del tren Madrid-Segovia.

La combinación partirá a las 
15.20 horas de Madrid, pasará 
por Segovia a las 17.26 y llegará 
a León a las 22.10.

El resto de las circulaciones 
actuales, en las que se ve impli
cada la provincia segoviana, no 
sufrirán ningún tipo de modifi
cación.

Quizás el cambio más 
importante referido a esta Co
munidad de Castilla y León sea 
la creación de un nuevo tren con 
el eje León-Palencia-Vallado- 
lid-Madrid.

* Del mismo modo se estable
ce una combinación directa en
tre Madrid y Gijón, de forma 
que los regionales Gijón-León 
y León-Valladolid se sustitu
yen por un Regional Express 
con material eleclrotrén que re
aliza el trayecto Gijón-León y 
continúa su recorrido hasta 
Madrid.

En la provincia de Falencia 
desaparece los sábados el Inter- 
city Madrid-Palencia y los do
mingos el Intercity Palencia- 
Madrid, desapariciones que se 
verán compensadas con las rela
ciones antes citadas.

En Zamora se elimina una co
municación entre Valladolid y 
Zamora, y otra entre Zamora y 
Medina del Campo, por falta de 
demanda.

Además el Regional Express 
Ría de Ares, que cubría el tra
yecto Ferrol-Zamora-Madrid, 
pasa a cubrir únicamente el reco
rrido Ferrol-Zamora-Medina.

El SUR se plantea la 
convocatoria de una 

huelga general
____________ JESUS MARTINEZ CALLE

Los afiliados al Sindicato 
Unificado de Policía (SUP) ini
ciaron esta mañana su encierro 
de tres días de duración en una 
caravana situada ante el 
Gobierno Civil de Segovia, en 
protesta por la falta de voluntad 
negociadora de la Dirección 
General de la Policía y por la 
ausencia de soluciones a los 
muchos problemas que tienen 
planteados.

Según Juan F. Antona, secre
tario de organización del SUP, 
aunque esté totalmente prohibi
da por la ley, tendremos que lle
gar a la huelga general para 
solucionar todos los problemas.

“Hace años —recordó Anto
na- conseguimos la Seguridad 
Social después de una manifes
tación en Madrid, cuando la te
níamos prohibida, y tras la ex
pulsión de muchos compañeros, 
que fueron readmitidos poste
riormente".

Los policías piden, ahora, una 

equiparación gradual de las re
tribuciones de los funcionarios 
del Cuerpo Nacional de Policía 
con los cuerpos de las policías 
autonómicas y las policías loca
les.

“Los Mossos d’Esquadra 
—señaló el portavoz del 
SUP— ganan 60.000 pesetas 
más que nosotros, y la Ertzaintza 
50.000. Los Policías Locales de 
Madrid otras 50.000, más el con
venio de este año, e incluso la 
misma policía local de Segovia 
está ya 20.000 pesetas por enci
ma de nuestros sueldos”.

Los policías nacionales recla
man, además, el pago de las ho
ras extraordinarias, de los do
mingos y festivos, y de las no
ches trabajadas.

“En las últimas elecciones — 
apuntó Antona— los policías lo
cales no fueron a ningún colegio, 
porque no había presupuesto pa
ra pagarles; mientras que los na
cionales tuvieron que ir obli
gados. Algo parecido ocurrió

PEÑALOSA

Los afiliados al SUP permanecerán tres días en esta caravana situada ante el Gobierno Civil.

con la custodia nocturna de la 
Virgen de la Fuencisla, en su 
estancia en la catedral".

El SUP reclama, además, el 
desarrollo normativo de la Ley 
de Cuerpos y Fuerzas de Seguri
dad del Estado, por medio de la 
Ley de Segunda Actividad, la 
Ley de Plantillas y el Reglamen
to de Servicios.

“Actualmente ■—añadió— el 
policía con 56 años pasa a segun

da actividad, descontándosele 
mucho dinero”.

Entre las reivindicaciones 
sociales se plantean la revisión 
de pensiones por jubilación, 
pues los policías retirados reci
ben unas mensualidades bajísi- 
mas.

También hay demandas en 
cuanto al trabajo diario, el SUP 
desea una uniformidad con cin
co tumos todo el año.

“Queremos trabajar —afirmó 
el secretario de organización— 
37,5 horas todas las semanas del 
año, y no como ahora, que hace
mos 42 en verano. Semana Santa 
y Navidad, y 35,6 el resto del 
año” .

Para finalizar, los policías 
afiliados al SUP desean dejar 
muy claro que, en ningún caso, 
estas movilizaciones van a afec
tar a la seguridad ciudadana.

M.C.D. 2022
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Vista parcial de la feria del pasado año. a .s .

El Ayuntamiento edita un 
boletín informativo

J. C. M. R.

Diecisiete mil metros cuadrados a disposición de los expositores

La Feria Comarcal del 92 se 
celebrará del 23 al 26 de abril

Bajo el lema “Un pueblo bien 
informado es un pueblo más 
libre”, el Ayuntamiento de Pala- 
zuelos de Eresma ha editado un 
nuevo número de su boletín in
formativo municipal “con el fin 
de establecer —según su texto 
literal— una vía de información 
desde el Ayuntam iento hacia los 
vecinos, reflejando en él, ade
más del hacer del Gobierno 
municipal, —integrado por los 
concejales del PP, CDS, inde
pendiente e IU—, los criterios y 
opiniones de todas las sensibili
dades políticas, así como de 
asociaciones y otros colecti
vos”.

En el Informativo Municipal, 
en el que se recogen las manifes
taciones del grupo de oposición 
sobre varios temas de interés 
municipal, además de un escrito 
de la Asociación Civil de Pro
pietarios de Parque Robledo, y 
otro de la Asociación de Veci
nos del núcleo de San Cristóbal 
en el que analizan los resultados

de las diferentes gestiones que 
han mantenido ante el equipo de 
gobierno local, éste informa 
sobre el cobro de recibos de 
agua, basuras y alcantarillado, 
asambleas vecinales celebradas 
en los barrios de Tabanera, San 
Cristóbal, Parque Robledo, Pa- 
lazuelos y Gamones durante los 
m eses de octubre y noviem bre, y 
modificación de las normas 
subsidiarias de edificación.

Concluye este segundo núme
ro del Informativo Municipal 
dando cuenta de la creación de 
una Escuela Deportiva Munici
pal, que viene funcionando des
de noviembre con dos monito
res, del comienzo de las obras de 
la pista polideportiva del cole
gio público, y del estado de los 
proyectos de apertura de nuevas 
calles, traslado del transforma
dor de Palazuelos, ampliación 
de las redes de saneamiento, 
finalizando en una llamada a la 
participación en las próximas 
ediciones de esta iniciativa de 
información municipal.

Organizada por el Ayuntamiento de la vi
lla con la colaboración de la Junta de Castilla 
y León, tendrá lugar los próximos días 23,24, 
25 y 26 de abril la Feria Comarcal de Cuéllar

(CUFECO 92). Esta nueva edición pondrá a 
disposición de los expositores un rencinto 
ferial cercano a los diecisiete mil metros 
cuadrados.

A.S.

La CUFECO 92 está destina
da a productos comarcales y 
representantes de zona y tiene el 
carácter de abierta. En ella esta
rán representados gran variedad 
de productos agrícolas, ganade
ros, industriales de automoción 
y servicios, con una especial sig
nificación del sector alimenticio 
de la comarca. En la edición del 
pasado año el número de exposi
tores se acercó al centenar.

El recinto ferial, situado en la 
parte alta de la villa, está forma
do por la explanada del castillo, 
ex iglesia de San Martín y calles 
adyacentes, patio de armas del 
castillo y aulas del Instituto de 
Formación Profesional. La en
trada al recinto es libre y durante 
los días de la feria permanecerá 
cerrado al tráfico rodado excep

PEDRAZA
El Centro de Estudios del Pinar de Navafría podría funcionar el próximo otoño

Distinción de la Comunidad de Villa y Tierra al
Ingeniero de Montes José Ferrando

to para los vehículos de los ex
positores que soliciten permiso 
al personal de seguridad. La fe
ria dispone de servicios eléctri
cos, telefónicos, megafónicos y 
publicitarios.

El horario previsto por la 
organización es de 10 a 20 horas 
sin interrupción y todo el recinto 
contará con medidas de seguri
dad las veinticuatro horas del día 
e iluminación nocturna. La vigi
lancia estará a cargo de la Policía 
Local y una empresa privada de 
seguridad con agentes, perros 
adiestrados y circuito cerrado de 
televisión.

RESERVA

Los expositores deberán soli
citar reserva de exposición, an
tes del día 1 de marzo, en las 

oficinas municipales y tienen a 
su disposición varios tipos de es
pacio; casetas de nueve metros 
cuadrados a 20.000 pesetas, es
pacios en San Martín y arcos del 
patio del castillo, la misma can
tidad, aulas del Instituto de FP 
30.000 pesetas y resto del recin
to ferial, en módulos mínimos de 
cincuenta metros cuadrados a 
10.000 pesetas con posibilidad 
de ampliación hasta un máximo 
de 250 metros a 150 pesetas me
tro cuadrado.

La organización de la feria 
pone a disposición de todos los 
expositores un recinto especial 
para realizar cualquier tipo de 
exhibición comercial o espectá
culo. Para utilizarlo, deberá soli
citarse antes del 27 de marzo con 
el fin de organizar un programa 
de reservas y megafonía.

NAVAS DE RIOFRIO

El Patrimonio Nacional borra 
del mapa al municipio

MANUEL BARRIO

Es para verlo y no creerlo. 
Pero así es la realidad. Se trata, 
amigo lector, de un mapa de los 
alrededores del palacio y bosque 
de Riofrío, que me envía el 
consejero gerente del Patrimo
nio Nacional, y en el que, inclu
so a mano, dibuja las señales que 
ahora se encuentran en diversas 
carreteras para informar del 
Palacio. (No deja de ser contra
dictorio que algunas dirijan al 
visitante hacia la puerta de Cas
tellanos, que se encuentra cerra
da).

En este mapa, de escala lo 
suficientemente reducida para 
que, al menos, los nombres de 
todas las localidades de las cer- 

canias del palacio y bosque, 
estén recogidas, figuran desde 
Segovia a La Losa pasando por 
Madrona, Hontoria o Revenga e 
incluso La Granja.

Deben ser las importantes ya 
que, ¡oh, error! del Patrimonio y 
de su consejero-gerente, por 
ninguna parte figura Navas de 
Riofrío. Ni por el derecho ni por 
el revés, ni siquiera visto al tras
luz. Las Navillas no aparece. 
Quedan por utilizar tintas espe
ciales para “ver” si es que se 
trata de un mapa sólo apto para 
“cerebros cartográficos o servi
cios de inteligencia que deban 
desconocer que aquí estamos y 
vivimos alrededor de 200 perso
nas.

Perplejos ha dejado el conse
jero-gerente del Patrimonio 
Nacional a los vecinos que han 
mirado y remirado el mapa para 
llegar a esta conclusión; amigos 
de Segovia y de la provincia: 
Sabed que el Patrimonio Nacio
nal ignora la existencia de 
Navas de Riofrío!

AS.

El presidente de la Comuni
dad de Villa y Tierra de Pedraza, 
Teodoro Pascual Pascual, ha im
puesto la Insignia de Plata de la 
Comunidad al ingeniero de 
Montes, José Ferrando Plá, al 
que esta institución acordó con
ceder la distinción “como reco
nocimiento a su dilatada y fe
cunda labor en el monte 198 del 
Catálogo de Utilidad Pública, 
"Pinar de Navafría", desde el 
año 1963".

En un acto íntimo, José Fe
rrando recibió la insignia de ma

nos de Teodoro Pascual, a su 
vez, alcalde de Pedraza y diputa
do provincial por el Partido Po
pular.

En un breve discurso Penan
do manifestó su convicción de 
que no hay lugar para distincio
nes extraordinarias “cuando el 
funcionario no hace otra cosa 
que cumplir con dedicación sus 
obligaciones profesionales”.

El ingeniero encargado del Pi
nar de Navafría agradeció la 
eficacísima colaboración del 
personal de los servicios fores
tales, gracias a cuya labor —di

jo— “el pinar cuenta hoy con 
técnicas y sistemas comparables 
a los que existen en los países 
más avanzados”.

CENTRO DE ESTUDIOS

Ferrando informó que en la 
actualidad está en trámite muy 
avanzado el establecimiento en 
el pinar de un Centro Superior de 
Estudios de Ordenación de 
Montes y Selvicultura, para lo 
que se ha suscrito el oportuno 
convenio entre la Universidad 
Politécnica de Madrid y la Co
munidad de Villa y Tierra de

Pedraza, pendiente de ratifi
cación por la Junta de Castilla y 
León.

Según las previsiones adelan
tadas por el ingeniero, se espera 
que para el próximo otoño pueda 
tener lugar el primer ciclo de 
estudios con un contingente de 
estudiantes franceses en régi
men de intercambio con estu
diantes españoles que asistirán a 
cursos en Francia y que serán 
seleccionados con preferencia 
entre los estudiantes de Segovia 
y la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina...

No arroje los papeles 
inservibles al suelo.

AYUDE A QUE TODO 
ESTE- LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
(Es un consejo de
EL ADELANTADO DE SEGOVIA)

M.C.D. 2022
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El consejero de Economía presidió la toma de posesión de los nuevos directores generales

Bécker y su nuevo equipo abordarán las nuevas 
competencias, la crisis minera y el reto de la CE

El nuevo equipo “homogéneo y compacto” de Fernando 
Bécker al frente de la Consejería de Economía y Hacienda de 
la Junta permitirá afrontar los grandes objetivos de este 
departamento para los próximos años, como son la crisis del 
sector minero, la gestión de las nuevas competencias, tras la 
próxima firma del “pacto autonómico” y el esfuerzo necesario 
para afrontar la integración en el Mercado Unico.

Valladolid. (leal).—Bécker 
presidió ayer en la sede de la 
Consejería de Economía y 
Hacienda el acto de tomá de 
posesión de los nuevos direc
tores generales de Economía y 
Asuntos Comunitarios, Javier 
Rodríguez Segovia, y de In
dustria, Energía y Minas, Jai
me Cifuentes.

Además, el cesado director 
general de Economía, Javier 
Valenzuela Seoane, juró el 
cargo de director gerente de 
promoción y desarrollo del 
proyecto Valle del Cerrato. El 
consejero de Economía agra
deció a Valenzuela su “magní
fica gestión al frente de la Di
rección General de Economía 
y los servicios prestados a este 
departamento y a todo el Go
bierno regional” y le felicitó 
por sus nuevas res
ponsabilidades.

RAZONES
Femando Bécker señaló que 

la reestructuración de su 
departamento obedece a dos 
razones fundamentales. El 
problema de las minas en las 
cuencas de León y Falencia re
quiere un “tratamiento

diferenciado y un esfuerzo im
portante en los próximos 
años”. Por otra parte, la asun
ción de nuevas competencias 
con el “pacto autonómico” que 
se firmará en los próximos me
ses “aconseja que las materias 
de industria se encuadren en la 
nueva Dirección General”.

La nueva Dirección General 
de Economía y Asuntos 
Comunitarios supone el inten
to de realizar un esfuerzo en la 
materia comunitaria, ya que el 
desafío que supone la unión 
económica y monetaria re
quiere a las comunidades autó
nomas un mayor esfuerzo para 
lograr el máximo aprovecha
miento en los próximos años 
porque van a reportar unos 
efectos muy positivos para la 
región.

EQUIPO HOMOGENEO .

El consejero concluyó que 
su departamento ya está rees
tructurado y que los actuales 
altos cargos forman un “equi
po compacto y homogéneo, 
que creemos que puede hacer 
frente a las necesidades del fu
turo.

El nuevo director general de

EL NORTE DE CASTILLA
Valenzuela, tomó posesión como gerente del Proyecto Valle Cerrato.

Industria, Energía y Minas, 
Jaime Cifuentes, manifestó su 
intención de mantener el sec
tor minero de la región, con las 
mínimas reestructuraciones la
borales, ya que “tenemos cons
tancia de que España aún nece
sita esta energía autóctona de 
Castilla y León".

Cifuentes añadió que una de

las prioridades será “conseguir 
de la Administración Central 
que ”nos trate como a la mine
ría públicade Asturias", si bien 
descartó la posibilidad de soli
citar al Gobierno un plan 
específico similar al de Astu
rias y abogó por conseguir ma
yores competencias “para es
tructurar nosotros el sector”.

Un dirigente del 
Partido El Bierzo 
inicia una huelga 
de hambre

Lucas se entrevistó en Valladolid con los directivos de la sociedad minera

La Junta defenderá ante el Gobierno el 
plan de futuro de la Minero Siderúrgica

Juan José Laborda,

Laborda no cree 
que el Tratado - 
Europeo obligue 
a la reforma de 
la Constitución

Salamanca. (leal).— El 
presidente del Senado, Juan Jo
sé Laborda, cree que no será 
necesario reformar la Consti
tución española para permitir 
que los europeos residentes en 
España puedan ser candidatos 
en los comicios electorales, se
gún determina el Tratado de la 
Unión Europea establecido en 
la cumbre de Maastricht.

En opinión de Laborda, que 
ayer visitó en Salamanca la 
exposición sobre Fray Luis de 
León, una modificación de la 
Ley Electoral podría ser sufi
ciente para fijar el derecho de 
los ciudadanos extranjeros a 
ser elegibles como concejales, 
ya que “abrir la Constitución es 
muy difícil”.

La propuesta del alcalde de 
Barcelona, Pascual Maragall, 
de que el Senado tenga su sede 
en la Ciudad Condal, como sig
no de descentralización, fue 
califi-cada por Laborda como 
“una genialidad más” de Mara
gall.

Valladolid. (leal).— El lí
der del Partido de El Bierzo 
(PB), Tarsicio Carballo, que 
lleva seis días encerrado en el 
Ayuntamiento de Ponferrada 
para “sensibilizar” a la pobla
ción y a las autoridades de los 
“graves problemas que atra
viesa la comarca”, decidió 
ayer iniciar una huelga de 
hambre indefinida como “úl
timo intento” para lograr sus 
objetivos.

Carballo señaló a leal que 
El Bierzo debe tener el mismo 
tratamiento de la Administra
ción Central que ha tenido 
Asturias, y para ello ha remi
tido una carta al presidente 
del Gobierno, Felipe Gon
zález, al presidente de la Jun
ta, Juan José Lucas, y al dele
gado del Gobierno, Arsenio 
Lope Huerta, en la que les ins
ta a tomar decisiones urgen
tes.

El presidente del PB afirmó 
que están estudiando la con
vocatoria de una manifesta
ción multitudinaria, unida a la 
recogida de firmas, para con
tinuar con la sensibilización 
de la población. Según Tarsi
cio Carballo, “sólo queda el 
sacrificio hasta las últimas 
consecuencias”.

Valladolid. (leal).— El 
presidente de la Junta de Cas
tilla y León, Juan José Lucas, 
recibió ayer en la sede del 
Gobierno regional al director 
general de la Minero Siderúr
gica de Ponferrada (MSP), 
Alfonso García Arguelles, 
quien expuso al jefe del 
Gobierno regional las refor
mas introducidas por la socie
dad minera en su plan de via
bilidad, que supondrán la pre
sentación de un expediente de 
regulación de empleo para 
250 trabajadores durante un 
periodo de dos años y la 
supresión de la actividad en el 
grupo “María” de la MSP.

El consejero de Economía y 
Hacienda, Femando Bécker, 
señaló al término de la reu
nión que resulta necesario 
concentrar esfuerzos y 
coordinarse con la Adminis
tración central para sacar ade
lante el proyecto de la MSP, 
empresa que da empleo a 
2.800 personas en la provin
cia de León.

Bécker añadió que los di
rectivos de la sociedad más 
importante del sector minero 
privado han expuesto sus 
problemas y “nosotros hemos 
puesto sobre la mesa nuestras 

posibilidades”.
La MSP presentó su nuevo 

plan de viabilidad, que será 
estudiado por la Junta “para 
ver en qué medida nuestras 
posibilidades como Gobierno 
regional permiten sacar ade
lante ese proyecto, pero 
evidentemente eso requiere 
también el apoyo de la Direc
ción General de Minas”, se
gún el consejero de Econo
mía, asunto que será tratado 
en próximas reuniones con la 
Administración central.

SITUACION

El ex-consejero de Econo
mía y senador del PP, Miguel 
Pérez Villar, asistió también a 
la reunión con los directivos 
de la MSP y manifestó que la 
minería de la región recibe un 
trato discriminatorio y que se 
“deben analizar los empleos 
suprimidos y la posible pérdi
da futura de puestos de traba
jo. Esto sería un primer con
tacto con las empresas para 
conocer la situación actual y 
los posibles riesgos”.

Las reformas del Plan Es
tratégico de la MSP contem
plan la presentación de un ex
pediente de regulación tem
poral de empleo, que afectará 

a 250 trabajadores durante un 
periodo de dos años," y la parali
zación de la producción en el 
denominado grupo “María”, 
unas medidas a las que los sindi
catos ya han anunciado su oposi
ción.

La deuda actual de esta so
ciedad minera se eleva a 
6.500 millones de pesetas y, 
según la dirección empresa
rial, su productividad del año 
1991 se situó en 367 tonela
das de carbón vendible por 
trabajador y año, frente a las 
424 toneladas previstas en el 
Plan Estratégico.

Si este plan da resultados 
positivos, (aplantilla de 1995 
se situaría en 2.700 trabajado
res, frente a los 2.667 del pa
sado 31 de diciembre, según 
las previsiones expuestas por 
los directivos a la Junta.

La MSP tiene previsto 
afrontar la deuda con la venta 
de sus oficinas y el pequeño 
hospital de Ponferrada, un 
cargadero situado en Errande 
(Ponferrada), un pinar de los 
alrededores de Ponferrada y 
su participación accionarial 
en Minas Tormaleo de Astu
rias, que se eleva al 32 por 
ciento del capital total de esa 
sociedad.

Industrias.de ia 
región patrocinan 
el pabellón de la 
Expo’92

Valladolid. (leal).— El conse
jero de Presidencia de la Junta, 
César Huidobro, presidió ayer la 
firma del convenio con la empresa 
cervecera San Miguel como pri
mer suministrador oficial del pa
bellón de Castilla y León en la 
Exposición Universal.

Este convenio, firmado por 
el presidente de la empresa pú
blica Pabellón de Castilla y 
León, Pabecal, Ovidio Fernán
dez Camero, concede la exclu
sividad de la venta de cervezas 
en el restaurante del pabellón 
regional a San Miguel, que 
aporta cinco millones de pese
tas para financiar gastos del 
proyecto.

El responsable de Pabecal 
señaló que esta misma semana 
se cerrarán varios convenios y 
que empresas de la región tan 
importantes como Fasa-Re- 
nault, Acor, Leche Pascual o 
Campofrío se integrarán en es
te proyecto como patrocinado
res.
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TELEGRAMAS 
REGIONALES

DESALOJO DE OBJETO- 
RES.— Efectivos del Cuerpo 
Nacional de Policía desaloja
ron ayer del Gobierno Civil de 
Burgos a unos veinticinco 
miembros del Movimiento de 
Objeción de Conciencia 
(MOC), minutos después de 
que estos ocuparan el vestíbulo 
del edificio en protesta por el 
juicio al insumiso burgalés 
Juan José Cuesta, que se cele
brará el próximo 4 de febrero.

RENFE SE JUSTIFICA.— 
Los servicios anulados por 
Renfe el pasado domingo en la 
provincia de Zamora teman 
una demanda semanal de 120 
personas entre ambas rutas, lo 
que supone una media diaria de 
veinte viajeros entre los dos 
trenes, según la información 
facilitada por el gabinete de 
prensa de la empresa estatal en 
León. Renfe justifica el cambio 
de horarios “para adecuar los 
servicios a la demanda”.

INSTITUTO HISPANO- 
LUSO.— La Junta de Castilla y 
León se ha comprometido a par
ticipar en la fundación y crea
ción del Instituto Hispano-Luso, 
que tendrá su sede en el antiguo 
convento de San Francisco de 
Zamora, tras la entrevista man
tenida ayer en Valladolid por el 
presidente de la Diputación de 
Zamora, Antolín Martín, y la di
rectiva del Instituto Florián de 
Ocampo con el presidente del 
Gobierno regional, Juan José 
Lucas.

MOCION DE CENSU
RA.— La moción de censura 
contra el alcalde pedáneo de Aza 
(Burgos), Celestino San Martín, 
triunfó al ser apoyada en concejo 
abierto por 20 vecinos de esta 
localidad próxima a Aranda de 
Duero, lo que suponía más de la 
mitad de los inscritos en el censo 
electoral.

El consejero quiere conocer previamente los planes del ICONA

Jambrina se opuso a declarar a los 
Picos de Europa parque nacional

Oviedo/Valladolid (leal).— 
El consejero de Medio Am
biente de la Junta de Castilla y 
León, Francisco Jambrina, 
mostró ayer su oposición a que 
los Picos de Europa sean decla
rados parque nacional sin co
nocer antes los planes de uso y 
gestión del territorio, los recur
sos que se destinarán a la zona 
y el grado de participación que 
tendrán en un futuro patronato 
las tres comunidades autóno
mas en cuyo territorio de ex
tiende ese espacio natural.

Francisco Jambrina asistió 
en Oviedo a una reunión con 
sus homólogos de Medio Am
biente de Cantabria, José Luis 
Gil Díaz, y Asturias, María 
Luisa Carcedo Díaz. Este ha 
sido el segundo encuentro que 
tiene lugar este año tras el cele
brado el pasado 10 de enero en 
Valladolid, cuando se cumplen 
cuatro años del que mantu
vieron los presidentes de las 
tres comunidades autónomas 
en Covadonga, el cántabro 
Juan Hormaechea, el asturiano 
Pedro de Silva y el castellano- 
leonés José María Aznar.

Jambrina reconoció en de
claraciones a leal que en la

El PP censura a Bolaños la tramitación ilegal del polideportivo
Valladolid (leal).— El Grupo 

Popular en el Ayuntamiento de 
Valladolid considera “enorme
mente preocupante” la reacción 
del alcalde de la ciudad, Tomás 
Rodríguez Bolaños, tras conocer 
la sentencia del Supremo sobre 
el “irregular proceder” del equi
po de gobierno en la tramitación 
administrativa de las obras de 
construcción del polideportivo 
“Pisuerga”.

Según el PP, la conducta del 
alcalde de anunciar comporta

A.S.
Los Picos de Europa, objeto de polémica.

reunión de ayer “no se había 
avanzado” al mostrar Asturias 
su interés en que se apruebe la 
ley que convierte a Picos de 
Europa en parque nacional y, 
posteriormente, elaborar los 
planes de uso y gestión, algo a 
lo que se opusieron los conse
jeros de Castilla y León y Can
tabria. En sus declaraciones a 
leal, Francisco Jambrina afir
mó que continúa con la sensa
ción de no conocer cuáles son 
los planes reales del leona para 
Picos de Europa, puesto que su

mientos idénticos en situaciones 
similiares supone una “intolera
ble falta de respeto al ordena
miento jurídico, que sólo puede 
atenuarse por la actitud soberbia 
que últimamente transmite a los 
ciudadanos”.

Para los populares esta no es 
la primera vez que el Tribunal 
Supremo declara iregularidades 
del Ayuntamiento cuando se tra
ta de obras de importante cuantía 
económica, como la cons- 

máximo responsable, Santiago 
Marracó, dijo hace diez días 
que el espacio protegido abar
caría aproximadamente el do
ble de teneno del actual Par
que de Covadonga, en una 
conversación informal con un 
alto cargo de la Junta. “Hoy se 
ha hablado de otra cifra distin
ta, aproximadamente 60.000 
hectáreas, cuando Castilla y 
León quiere que estén prote
gidas un total de 104.000 hec
táreas sólo de su territorio”, di
jo Jambrina.

trucción del estadio de fútbol 
“José Zorrilla”.

El PP estima que prob
ablemente esto haya dado lugar 
a retrasar más de un año, “ca
sualmente electoral”, la publica
ción de la sentencia.

El PP asegura que fue el úni
co que avisó, desde el inicio del 
expediente de contratación, de 
la “multitud de irregularidades 
tanto en la adjudicación como

La Junta lleva a 
los tribunales a 
la empresa de 
vuelos “Air-Sur”

Valladolid. (leal).— La Con
sejería de Fomcnlo'presentará en 
los próximos días en el juzgado 
una demanda civil contra la em
presa “Air-Sur” por el incumpli
miento del convenio firmado en 
1990 para establecer vuelos de 
tercer nivel desde Valladolid, se
gún informó a leal el secretario 
general de este departamento, 
Juan Carlos Sacristán.

La comunicación por vía aé
rea desde el aeropuerto valliso
letano de Villanubla con otros 
puntos del país será objeto de la 
reunión que hoy -mantiene el 
consejero de Fomento,- Jesús 
Merino, con responsables de la 
compañía portuguesa LAR ("Lí
neas Aéreas Regionales").

Fomento reclamará a Air-Sur 
daños y perjuicios por el incum
plimiento del contrato firmado 
en abril del 90 con un consorcio 
integrado por la Consejería, el 
Ayuntamiento, la Diputación y 
la Cámara de Comercio de Va
lladolid.

Fruto de este convenio fue el 
establecimiento desde agosto de 
1990 de vuelos entre Villanubla 
y Madrid, Málaga y Sevilla, que 
fueron suspendidos por “Air- 
Sur” de modo unilateral, en di
ciembre del mismo año. 

en las distintas fases de construc
ción”.

Por último, el Grupo Popular 
en el Ayuntamiento de Vallado- 
lid critica que frente a la “acti
tud constructiva” de la oposición 
municipal, el alcalde, “abusando 
de la mayoría absoluta de enton
ces, hizo oídos sordos, no cum
plió las normas y ocasionó el 
desastre económico que ha su
puesto para la ciudad su preme
ditado error”.

Cinco empresas 
de la región a 
Iberjoya 92
________________________________ A.S.

Cinco empresas de la autono
mía de Castilla y León participa
rán en la próxima muestra de Iber- 
joya 92, el Salón Internacional de 
la Joyería, Platería y Relojería, 
que se celebrará en Madrid del 13 
aí 17 de febrero. La muestra tendrá 
lugar en el Parque Ferial Juan Car
los I, con la presencia de más de 
500 expositores, representantes 
de las últimas tendencias, que dis
pondrán de una superficie de 
17.000 metros cuadrados (frente a 
los 5.600 de la pasada edición) en 
los pabellones 7 y 8 del recinto.

Los expositores castellano- 
leoneses proceden, dos de Val
ladolid y uno de cada pobla
ción de Salamanca, León y Ca
món de los Condes.

La internacionalidad aumenta 
en esta edición materializada en 
las creaciones presentadas por 
Alemania, Austria, EE.UU., Fi
lipinas, Francia, Hong Kong, In
dia, Inglaterra, Israel, Italia, Ja
pón, Portugal, Suiza y Turquía.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

ANUNCIO DE CONTRATACION DIRECTA

OBJETO DEL CONTRATO:

SUMINISTRO DE DIVERSO MOBILIARIO 
PARA EL CENTRO DE DIA 

“ANTONIO MACHADO”

GARANTIA DEFINITIVA: 4% del importe del tipo 
de licitación.

PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACION DE PRO
POSICIONES: Hasta el día 5 de febrero inclusive, de 
9 a 13 horas, en el Negociado de Contratación.

ANUNCIO EXTENSO: Publicado en el Boletín Ofi
cial de la Provincia n.810 de 22 de enero de 1991.

Segovia, 22 de enero de 1992.

EL PRESIDENTE, Atilano Soto Rábanos. EL SE
CRETARIO GENERAL, Ramón Huerta Huerta.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
ANUNCIO

CONVOCATORIA DE CONCURSO-OPOSICION LIBRE 
PARA PROVISION EN PROPIEDAD DE DOS PLAZAS 

DE AYUDANTE TECNICO SANITARIO

En el Boletín Oficial de la Provincia de Segovia de fecha 
13 de diciembre de 1991, aparece publicada la Convocato
ria de Concurso-Oposición Libre para provisión en propie
dad de dos plazas de Ayudante Técnico Sanitario.

Presentación de solicitudes: Deberán presentarse en el 
Registro General de la Corporación, en el modelo oficial que 
se facilitará por la Sección de Personal de la Corporación, 
acompañadas del resguardo acreditativo de haber abonado 
los derechos de examen y los justificantes acreditativos de los 
méritos que se aleguen. El plazo de presentación de solicitu
des finaliza el próximo día 10 de febrero de 1991.

Información: En la Sección de Personal de la Diputa
ción. C/ San Agustín, n.2 23. Teléfono 43 64 11, extensión 
136.

Segovia, 22 de enero de 1992.— EL PRESIDENTE, 
Atilano Soto Rábanos. EL SECRETARIO GENERAL, Ra
món Huerta Huerta.

M.C.D. 2022
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¿A QUIEN E IMPORTA
INYECCION ELECTRONICA?

encantan los detalles. Saber,Hay a quien le

por ejemplo, que el Fiat Uno 70 SX ofrece

inyección electrónica. Que posee un altísimo

equipamiento de serie. Hasta el último detalle.

Por otra parte, hay quien sólo le pide a su

coche diversión, lujo, sofisticación. Nos ale

gra poder decir que el Fiat Uno 70 SX es un

coche para satisfacer ambas formas de ver

la vida. Pruébalo.

72 CV. 170 km/h. 1.372 c.c. Tapacubos inte-

grales. Faros antiniebla integrados. Tapicería

de terciopelo. Salpicadero con guantera

portadocumentos y consola. Cuentarrevolu-

g

PLOMO

FIAT PLUS SERVICE

„ '"y

ciones electrónico. Cierre centralizado con

mando a distancia. Elevalunas eléctricos

anteriores. Luneta térmica. Espejo exterior

derecho. Cristales

laminado. Maletero

cierre centralizados.

atérmicos. Parabrisas

con luz y apertura y

Asiento posterior par-

tido. Limpia-lavaluneta. Cinturones de

FIAT UNO 70

seguridad regulables en altura. Check panel.

Fiat

Fiat

Uno 70 SX 3P, 1.330.000 Pts.,

Uno 70 SX 5P, 1.387.000 Pts.

llave en mano, absolutamente todo incluido:

IVA, transporte, matriculación, impuesto

municipal y promoción.

SXi.e. QDQH
M.C.D. 2022
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Boslé: “No 
hay santuario 
de ETA en 
Francia”

Madrid (Efe).—El máximo 
responsable de la lucha antite

' rrorsita en el País Vasco francés, 
comisario Boslé, dijó ayer que 
“no hay santuario de ETA en 
Francia” y añadió que “si alguna 
vez existió ya no existe en 
absoluto. La situación ha cam
biado radicalmente”. .

En declaraciones a Radio Na
cional de España, el máximo 
responsable de la lucha antite
rrorista en el País Vasco francés 
señaló que “nuestro objetivo es 
hacerdesaparecer a ETA militar 
del territorio francés y, en conse
cuencia, ayudarles a ustedes a 
conseguir la paz y a que esa po
lítica de tenor se acabe” y desta
có la “estrecha colaboración” 
que mantienen desde hace más 
de dos años los servicios policia
les de ambos países.

DETENIDOS

Dos presuntos militantes de 
ETA, Jesús Javier Nieto Ba- 
nanda y Ventura Tomé Queiru- 
ga, figuran entre las cinco perso
nas detenidas ayer en el País 
Vasco francés, confirmaron a 
Efe fuentes de la coordinación 
de la lucha antítenorista.

Nieto B ananda, de 28 años, 
habría militado en el comando 
Nafanoa, mientras que Tomé, 
de 39 años, es un presunto 
miembro del comando Faioa, se
ñalaron fuentes oficiales. Am
bos se encontraban sin docu
mentación y fueron detenidos en 
el domicilio de la enfermera 
francesa Gracia Etchevene, en 
la localidad de Osses, a unos 20 
kilómefros de Bayona. Etcheve
ne, militante del partido EMA 
(Izquierda Nacionalista Vasca), 
se encuentra también detenida.

La Policía efectuó igualmente 
registros en la localidad de 
Dioldy, en el domicilio de otros 
dos franceses, Colette Elisetche 
y Remy Parau.

t - .

Personal de Bomberos y Protección Civil buscan a las víctimas entre los escombros.

Ya han sido recuperados tres cadáveres bajo los escombros del hotel Bahía

Continúan las labores de rescate de los 
trabajadores sepultados en Santander

Equipos de rescate han trabajado durante toda esta noche 
para tratar de recuperar los cuerpos de los dos trabajadores que 
hace ahora veinticuatro horas quedaron atrapados en los escom
bros del hotel Bahía de Santander tras su derrumbamiento.

Santander (Efe).—Permane
cen entre los escombros los 
trabajadores Gonzalo Montalvo 
Fernández, de 59 años, y Julio 
Serrano Alonso, de 27. Hasta el 
momento han sido recuperados 
los cuerpos sin vida de Jesús 
Alvarez Alonso, de 56 años; Ra
fael Santiago Martín, de 26, y 
Angel Haya Villegas, de 27, 
mientras que en el hospital Val- 
decilla se encuentran ingresados 
otros seis operarios heridos, tres 
de ellos en estado grave.

En las últimas horas se ha 
retirado prácticamente todo el 
escombro de la parte baja del 
edificio, en donde se encontraba 

la cafetería del hotel, por lo que 
el riesgo de que se derrumbe lo 
que queda del inmueble es aún 
mayor, señalaron fuentes de Pro
tección Civil. Los equipos de 
rescate procedían esta mañana a 
hacer sus tareas en la cuarta 
planta del hotel, a la que acceden 
dentro de contenedores sus
pendidos por grúas.

Por otra parte, los equipos de 
rescate han encontrado un mús
culo, que se ha enviado a un 
laboratorio para proceder a su 
análisis. Fuentes de Protección 
Civil señalaron que este trozo de 
carne se ha encontrado cerca de 
donde se hallaron los cadáveres

de los tres trabajadores que han 
sido hallados sin vida hasta el 
momento. A simple vista, indi
caron las fuentes, no se puede 
apreciar si el músculo es de una 
persona o de algún animal que 
pudiera encontrarse en la obra.

MAL HORMIGON

El arquitecto del Ayunta
miento de Santander, Ramiro 
Amorrortu, dijo esta mañana que 
el derrumbe de parte del hotel 
Bahía de Santander se ha debido 
tanto al mal estado del hormigón 
como a fallos en la estructura. 
Amorrortu señaló que están 
esperando que llegue una espe
cie de “pulpo” para trabajar me
jor desde la parte superior y 
despejar el material con más 
rapidez.

González y 
Guerra tienen 
sus diferencias

Madrid (Efe).—El presidente 
de Castilla-La Mancha, José Bo
no, aseguró ayer que “enfrentar 
seriamente a Felipe González 
con Alfonso Guerra es un impo
sible político” aunque precisó 
que entre ellos “tienen sus 
diferencias”.

Bono hizo estas declaraciones 
después de la conferencia ofreci
da por el secretario de Orga
nización del PSOE, José María 
Benegas, en el Club Siglo XXI. 
' En sus manifestaciones Bono 
también destacó que “la unidad 
en el PSOE es algo evidente” y 
añadió que no piensa perder un 
segundo en escarbar en alguna 
heridap diferencia intema.

Por su parte, Joaquín Leguina 
admitió que “ha habido brotes de 
corrupción pegados a los parti
dos políticos en general” y aña
dió que “una limpieza de los par
tidos es la de la democracia”. El 
presidente de la Comunidad de 
Madrid agregó que “en eso el 
Partido Socialista tiene respon
sabilidades que va a tomar”.

Leguina también manifestó 
que en el PSOE hay sólo un es
tilo que es “el de la apertura in
terna y el de la apertura hacia la 
sociedad”. “El vicepresidente 
del Gobierno, Narcís Serra, tiene 
su estilo que es distinto al que 
tenía Alfonso Guerra porque son 
personas distintas”, dijo Legui
na sin entrar a realizar más com
paraciones sobre ambos diri
gentes.

Por su parte, el ministro de 
Educación, Javier Solana, admi
tió que “dentro de la coherencia 
general del PSOE hay matices y 
acentos distintos” y precisó que 
esto no es negativo sino enrique- 
cedor.

También el ministro de 
Administraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray resaltó que 
sólo hay una fórmula de luchar 
contra la corrupción que es 
“eliminando los casos concretos 
que puedan existir”.

--------- - ----------

La Bolsa dé Madrid
FRENAZO AL OPTIMISMO

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid subió 
al mediodía de hoy 0,59 y quedó situado en 254,00 puntos.

Los inversores madrileños han frenado hoy el optimismo 
desatado ayer en el mercado, con ligeros recortes en las 
órdenes de compra, aunque muestran su disposición a condu
cir el índice hasta nuevos soportes.

La cautela con la que han empezado los inversores la sesión 
ha venido impuesta por la Bolsa de Nueva York, que ayer 
cerró con una subida de sólo 7 puntos, ya que está a la espera 
de que el presidente norteamericano, George Bush, de a 
conocer el nuevo plan económico para el país.

Los sectores que experimentaron las ganadas más abulta
das en sus indicadores fueron el de Inversión con 4,56 puntos, 
el de Metal Mecánica con 1,98 y el de Petróleos con 0,45 
puntos.

Sin embargo, el grupo de Comunicaciones se desmarcó del 
resto y registró un retroceso de 1,46 puntos.

En el mercado tradicional, las cotizaciones experimentaron 
pocas variaciones. Así, repitieron cambios los valores de 
Saba, Elosúa, Papelera Navarra y Mercapita.

Las mayores subidas correspondieron a Cementos Portland 
y a Fasa, al ganar cada uno 10 enteros y los valores de Laín y 
Estaciones Subterráneas aumentaron su cotizaciones en 5 
enteros.

Benegas aseguró que los empresarios 
conservadores no se identifican con el PP
Madrid (Efe).—El secretario 

de Organizadón del PSOE, José 
María Benegas, aseguró anoche 
que “empresarios ideológi
camente conservadores no se 
identifican con la derecha polí
tica” que representa el Partido 
Popular.

Durante el coloquio que si
guió a su conferencia en el “Club 
Siglo XXI”, Benegas manifestó 
que la formación que preside Jo
sé María Aznar “no tiene sentido 
de Estado”, y destacó que el 
PSOE “no está dispuesto a 
soportar descalificaciones de 
unas siglas históricas, bajo sos
pechas de corrupción”. .

“Hay cantidad de empresarios 
que no votan al PSOE pero dicen 
que con el PP no van a ninguna 
parte y comentan que prefieren 
que sigamos nostros antes de 
que el país vaya por la aventura 
de un Gobierno del Partido Po
pular”, resaltó Benegas al insis

tir en sus ataques a la formación 
que dirige Aznar.

OPOSICION DURA

El número tres del PSOE, que 
rechazó este apelativo durante el

coloquio, expuso las caracterís
ticas que diferencian al PP y a su 
partido, cuando su formación, 
antes de llegar al Gobierno en 
1982, estuvo en la oposición. 
“Nosotros hicimos una oposi
ción dura y alguna vez nos pudi
mos pasar con Adolfo Suárez, 
pero no en el sentido de Estado.
En los problemas serios, el 
PSOE ayudaba y pactaba, en la 
lucha contra el terrorismo, la po
lítica exterior, el desarrollo autó- 
nomico, y a veces sacábamos a 
nuestros diputados de la Cámara 
para que salieran leyes adelan
te”, remarcó.

Tras este comentario, señaló 
que el PP “no tiene sentido de 
Estado y es una irresponsabili

dad lo que hacen”, y aseguró que 
ese partido “no tiene un proyecto 
alternativo, ni hace ofertas posi
tivas”. “Vamos a contestar (al 
PP) como esta noche, sin entrar 
en el ”y tú más", explicando que 
la inmensa mayoría del PSOE es 
honesta y honrada. No estamos 
dispuestos a tolerar que siem
bren la confusión sobre corrup
ción en tomo al Partido Socialis
ta", aseveró enérgicamente.

“Esperamos gobernar otros 
10 años, porque la alternativa 
conservadora no tiene un pro
yecto creíble”, dijo el dirigente 
socialista.

Al referirse a IU, destacó que 
su estrategia ha sido atacar y 
“erosionar” al PSOE para 
recuperar votos, y añadió que 
esa formación, que “tiene una 
crisis intema muy seria”, no bus
ca la aproximación de posicio
nes en la izquierda, ni tampoco 
la creación de plataformas de en
cuentro.

M.C.D. 2022
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González, contrario a 
adelantar las elecciones

El PP aprobó varias medidas para 
controlar mejor el dinero público

Madrid (Efe).—El presidente 
del Gobierno. Felipe González, 
se mostró contrario a adelantar 
las próximas elecciones genera
les durante su intervención en el 
comité federal del PSOE cele
brado el pasado viernes, ase
guraron a Efe varios de ios asis
tentes a esa reunión.

El también secretario gene
ral del PSOE se declaró parti
dario de agotar la actual 
legislatura que acaba en el oto
ño de 1993, aunque no dedicó 
más comentarios ni precisiones 
a esta cuestión, añadieron las 
fuentes socialistas infor
mantes. Estas palabras de Gon
zález se produjeron poco des
pués de que diversos líderes de

la oposición hayan asegurado 
que tenían “pistas suficientes" 
como para pensar que los comi
cios generales tendrían lugar es
te año.

En el curso de su interven
ción ante el comité socialista, 
González también expresó su 
convencimiento de que hay 
que combatir la corrupción con 
todos. los medios posibles, 
esclareciendo los hechos y pi
diendo reponsabilidades. Tras 
esta apreciación. González 
precisó que “no estoy de acuer
do, en absoluto, con que se in
tente crear una imagen genera
lizada de corrupción, porque 
eso daña a las instituciones y al 
sistema democrático".

Madrid (Efe).—La comisión 
permanente del PP aprobó ayer 
un documento en el que propone 
llevar a cabo una serie de modi
ficaciones legislativas que ase
guren una mayor transparencia 
del sector público y un control 
del empleo del dinero de los 
contribuyentes. .

En concreto, el PP tramitará a 
través de su grupo parlamentario 
la reforma de la Ley de Con
tratos del Estado con objeto de 
establecer procedimientos obje
tivos para efectuar adjudicacio
nes y evitar la “discrecionali- 
dad" del Gobierno en esta mate
ria. Asimismo, propugnará tam
bién someter la privatización de 
empresas públicas al debate y,

en su caso, aprobación de las 
Cortes.

Con estas iniciativa, el PP inci
de en un asunto como el de la 
corrupción que, según expresó 
durante la reunión el presidente 
José María Aznar, “ha puesto 
nerviosos” a los socialistas, infor
maron fuentes de esta formación. 
En la presentación del documento 
ante el órgano directivo, Aznar 
dijo que en la polémica sobre la 
corrupción “el PSOE está sin rum
bo y ha pasado de la estrategia de 
la descalificación a manifestar 
después que las denuncias hacen 
daño a la democracia y ahora a 
afirmar que lo que se pone en tela 
de juicio es la imagen exterior de 
España".

Por su parte, el diputado del 
PSOE por Valencia, José María 
Mohedano, dijo que el PP, “antes 
de hacer propuestas contra la 
corrupción, lo primero que tiene 
que hacer es barrer en su propia 
casa”.

Mohedano calificó de “iró
nico”, que el PP ponga tanto 
énfasis en hablar de corrup
ción, cuando tiene al Gobierno 
regional de Cantabria “en li
bertad provisional", al alcalde 
de Burgos “en el banquillo y 
sin dimitir, y a los dos últimos 
tesoreros del partido pro
cesados", en referencia a Ro
sendo Naseiro y Angel San- 
chis, inculpados en el llamado 
“caso Naseiro”.

RéÑSAJE d e ESPECIALMENTE DIRIGIDO A LOS MUTUALISTAS DE

MUFACE, ISFAS Y MUGEJU.

LE QUEDA ESTA SEMANA!
0>
E

CAMBIE A SERME Y GANARA EN EL CAMBIO. 
PUEDE HACERLO HASTA EL PROXIMO DIA 31
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SERME, S.A. ofrece a todos los mutualistas de MUFACE, ISFAS y MUGEJU una 
atención a su salud completa, moderna y humanizada, con prestaciones más amplias 
y sobre todo con una CALIDAD MUY ESPECIAL. Porque los profesionales de la 
Medicina que forman parte de nuestro Cuadro de Especialistas de SEGOVIA reciben 
de SERME unos honorarios diferentes, pues con su excepcional labor buscamos esa 
calidad, y así pueden dedicar el tiempo necesario a sus problemas de salud y aten
derle como a Vd. le gusta.

ADEMAS SERME OFRECE PRESTACIONES ESPECIALES, 
DENTRO DEL IMPORTE APROBADO, CON LA 

GARANTIA QUE SUPONE EL CUMPLIR 40 AÑOS 
DEDICADOS EXCLUSIVAMENTE A CUIDAR DE SU SALUD

o 
<
oc

oc

z 
< 
en

o 
E u 

<10)

■ SERVICIO DE CIRUGIA EN LA PRESTIGIOSA CLINICA UNIVERSITARIA 
DE NAVARRA. (*)

■ PODOLOGIA.
■ ASISTENCIA DE URGENCIA EN EL EXTRANJERO.
■ SERVICIO PERMANENTE DE ATENCION AL MUTUALISTA, CON 

TELEFONO GRATUITO.
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(*) PREVIO INFORME DEL COMITE MEDICO DE SERME-SERVICIOS MEDICOS, S.A.

ES EL MOMENTO DE CAMBIAR A SERME, Y SI DUDA, NUNCA MEJOR DICHO:

¡CONSULTE A SU MEDICO!
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LLAMENOS

erme
ASISTENCIA SANITARIA PRIVADA
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SERVICIO DE ATENCION AL MUTUALISTA
900 100 259

( LLAMADA GRATUrTA)

C/ Severo Ochoa, 3-18 C - 40002 SEGOVIA - Tel.: 44 42 20
ORCINAS CENTRALES: General Arrando, 5 - 28010 MADRID

DELEGACIONES EN TODA ESPAÑA

PREMIOS MUY "SALUDABLES" 
PARA VD. Y SU FAMILIA.

Con motivo de cumplir 40 años de actividad, 

SERME, S.A. Compañía de Asistencia Sanitaria Privada, 

ofrece a todos los mutualistas que se cambien éste año a SERME, S.A. 

la oportunidad de ganar mediante sorteo ante notario:

• 15 DIAS DE VACACIONES, CON TODOS LOS GASTOS PAGADOS, EN EL 

LUGAR QUE ELIJAN DE ESPAÑA, PORTUGAL 0 EL CARIBE (Hotel 4 estrellas)

• Y 100.000 Ptas. CADA MES, COMO "PAGA ESPECIAL EXTRA", DURANTE 1992.

NO PIERDA ESTA OPORTUNIDAD Y CAMBIE A 
SERME, ANTES DEL 31 DE ENERO.
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Piden un congreso 
extraordinario para 
reformar la 
estructura de UGT

Madrid (Efe).— El secreta
rio general de FEMCA-UGT, 
Manuel Gamacho, mostró ayer 
“ciertas dosis de extrañeza" an
te la intención de la confedera
ción de UGT de plantear una 
reforma de sus estructuras 
intemas en el próximo comité 
confederal y pidió para ello un 
congreso confederal extraordi
nario.

El comité confederal extra
ordinario, convocado para ma
ñana, abordará como único 
punto del orden del día la 
reducción del número de 
federaciones de 16 a 11, según 
fuentes del sindicato. Los 
procesos que propone la direc
ción del sindicato son la fusión 
de Química, Textil y Minería 
(aunque esta última podría li
garse también a Construcción o 
Metal); Comercio, Hostelería y 
Banca; así como Alimentación 
y Trabajadores de la Tierra. 
Otra opción es que Hostelería 
pueda ir con Alimentación y 
Tierra, o con Transportes.

El documento que debatirá- 
el comité confederal no cierra 
ninguna posibilidad, aunque sí 
establece la conveniencia de 
que este proceso quede termi
nado a final de año. La mayoría 
de las federaciones implicadas 
en las hipotéticas fusiones se 
muestran partidarias de los 
mismas, aunque sus dirigentes 
coincidieron en señalar que se 
trata de un proceso que deberá 
estudiarse detenidamente por 
parte de las bases y que. por lo 
tanto, tendrá que prolongarse 
en el tiempo.

Gamacho recordó en rueda de 
prensa que fue precisamente su 
federación la que presentó po
nencias de reestructuración 
interna del sindicato en el 
XXXV congreso confederal de 
abril de 1990, al considerar que 
era el momento adecuado de 
homologar la estructura de UGT 
con la de las grandes centrales 
sindicales europeas. Aquellas 
propuestas, continuó, fueron 
“masacradas" en el congreso y 
“no entendemos que ahora se 
quieran precipitar en un comité 
confederal que no es el marco 
adecuado para acometer este ti
po de reformas”.
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Preocupación en 
Moscú por la 
modernización 
de la flota 
nuclear británica

Londres (Efe).— La adquisi
ción por parte del Reino Unido 
de cuatro submarinos nucleares 
Trident está en duda ante la de
sintegración de la URSS y la in
tención de Washington de redu
cirlas armas nucleares estratégi
cas.

El presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, se entrevistará el próxi
mo jueves en Londres con el pri
mer ministro británico, John 
Major, y el asunto de la moderni
zación de la flota nuclear britá
nica podría salir a relucir como 
una preocupación de Moscú. 
Yeltsin anunció esta semana que 
Rusia no considera a Estados 
Unidos como un enemigo y que 
el territorio norteamericano ya 
no es un objetivo para los misiles 
de su país.

Y ante la intención de reducir 
o destruir parte de los arsenales 
nucleares de la antigua URSS, el 
presidente ruso bien podría ar
gumentar, según los expertos 
militares británicos, que los pla
nes de defensa del Reino Unido 
no toman en cuenta los cambios 
realizados en su país y en el 
mundo.

La presión para que Gran Bre
taña modifique sus planes de ad
quirir los cuatro Trident se incre
mentará ante el anuncio del pre
sidente norteamericano, George 
Bush, en su discurso del “estado 
de la Unión” su intención de re
ducir y eventualmente eliminar, 
los misiles estratégicos con múl
tiples cabezas nucleares.

La delegación palestina, a su llegada a Moscú. t el ef o t o ef e

Baker propone conversaciones bilaterales entre árabes e israelíes

Los palestinos rechazan participar en la Conferencia 
para Oriente Medio que se inicia hoy en Moscú

La delegación palestina ha rechazado participar en la Confe
rencia Multilateral de Paz para Oriente Medio, que comienza 
hoy, martes, en Moscú, informaron a Efe fuentes del comité 
organizador ruso-norteamericano.

Moscú (Efe).— Los palesti
nos exigían participar en una de
legación independiente de la jor- 
dana y que en ella hubiera repre
sentantes de Jerusalén Oriental y 
de la diáspora.

Israel rechazó las pretensio
nes palestinas y exigió que se 
cumpliera el principio de partici
pación de las conferencias de 
Madrid y de Washington.

Por su parte, el secretario de 
Estado norteamericano, James 
Baker, afirmó que los problemas 
territoriales, de paz y seguridad 
en Oriente Medio podrán resol
verse sólo en conversaciones bi
laterales entre las partes involu

cradas en el conflicto árabe-is
raelí.

Baker, quien inauguró la con
ferencia de Moscú con 20 minu
tos de retraso debido a la negati
va de la delegación palestina a 
participar en la reunión, subrayó 
que las conversaciones multila
terales “de ninguna manera han 
de sustituir a las bilaterales, pues 
solamente allí podrán resolverse 
los problemas territoriales, de 
paz y seguridad".

Sin embargo, el secretario de 
Estado norteamericano indicó 
que las negociaciones bilaterales 
“no se llevan a cabo en el vacío”

y añadió que la fase multilateral 
de Moscú permitirá “explorar 
nuevas posibilidades para 
Oriente Medio".

CINCO NUEVAS 
MOCIONES DE CENSURA 

CONTRA SHAMIR

Por otra parte, tras haber supe
rado cinco mociones de censura 
de partidos de la oposición de 
centro e izquierda, el Gobierno 
conservador del primer ministro 
israelí, Isaac Shamir, se enfren
tará la próxima semana a otras 
cinco de la extrema derecha. Las 
nuevas mociones de censura 
fueron presentadas anoche por 
los partidos de extrema derecha 
Tejiá (Resurgimiento) y Molé- 
det (Patria).

La agricultura * 
española, en 
peligro ante la 
reforma de la 
política comunitaria

Bruselas (Efe).— La reforma 
de la Pohtica Agrícola Común 
(PAC), si se aprueba la propues
ta del comisario europeo, Ray 
Mac Sharry, implicará la desa
parición de 600.000 explotacio
nes agropecuarias en España, se
gún manifestó ayer, lunes, en 
Bruselas Pedro Barato, repre
sentante de Jóvenes Agriculto
res españoles. “Es una falacia 
que el mundo agrario vaya a sub
sistir si se aprueba esta reforma. 
En España van a desaparecer 
600.000 explotaciones en casi 
año y medio, lo que supone una 
pérdida de 70.000 millones de 
pesetas para el sector”, aseguró.

Barato, presidente de la Aso
ciación Agraria de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) atacó du
ramente el proyecto de reforma 
de la PAC presentado por el co
misario Mac Sharry y la pro
puesta de compromiso sobre la 
disminución de los subsidios 
agrícolas presentada en la Ronda 
Uruguay del Acuerdo General 
sobre Aranceles Aduaneros y 
Comercio (GATT).

En su opinión, la reforma 
afectará más a los países del sur 
de la Comunidad Europea (CE) 
que a los del norte, pues la po
blación activa agrícola en nacio
nes como España representa un 
12 por ciento.

Uno de los principales argu
mentos de la Comisión Europea 
para reformar su política agríco
la son los excedentes de produc
ción, que suponen una carga 
muy importante para el presu
puesto comunitario.

Estados Unidos, pendiente de la vida extramarital 
del candidato demócrata Bill Clinton

Washington (Efe).—La pren
sa norteamericana se enfrenta a 
una nueva prueba de credibili
dad por el papel desempeñado 
en las acusaciones de adulterio 
contra el favorito demócrata a la 
Casa Blanca, Bill Clinton.

El gobernador de Arkansas es 
hoy el candidato demócrata más 
conocido de las elecciones pre
sidenciales, no por su programa 
electoral ni por sus opiniones so
bre los problemas del país: esta 
fama, que puede resultar mortal 
para su carrera política, se basa 
en el rumor periodístico sobre su 
supuesta aventura extramarital. 
Desde hace cuatro días, los pe
riódicos y cadenas de televisión 
de EE.UU. se empeñan en averi
guar si Bill Clinton tuvo una re
lación amorosa durante doce 
años con Gennifer Flowers, una 
mujer que así lo afirmó a un dia
rio sensacionalista que, supues
tamente, le ofreció entre 50.000 
y 200.000 dólares para sus reve
laciones. El periódico sensa
cionalista contó la historia de 
Flowers y, pese a los desmenti
dos al respecto de Clinton, toda 
la prensa norteamericana se ha 
hecho eco de las alegaciones, 
arrastrando al candidato demó
crata ante una especie de tribu
nal popular encargado de juzgar 
su conducta.

Bill Clinton con su esposa, Hlllary. TELEFOTO EFE

El propio Clinton, acompaña
do de su esposa, Hillary, apare
ció el domingo por la noche en 
un programa de televisión de la 
cadena CBS, durante el cual rei
teró su desmentido respecto a su 
presunta aventura con Flowers, 
aunque reconoció haber tenido 
problemas matrimoniales y dejó 
entender que, en aquel momen
to, tuvo relaciones extramarita
les.

A tres semanas de las eleccio
nes primarias de New Hampshi- 
re, muchos comentaristas pro
nostican que el “asunto Flo
wers” puede acabar con las espe
ranzas electorales del goberna
dor de Arkansas, de la misma 
manera que le ocurrió a Gary 
Hart, el candidato demócrata cu
ya carrera quedó destruida en 
1984 por revelaciones periodís
ticas sobre su vida personal.

El FIS, dispuesto a dialogar 
con el Gobierno argelino

Argel.— Rabah Kebir, res
ponsable de relaciones exterio
res del FIS, declaró ayer, lunes, 
que su partido está dispuesto a 
dialogar con el actual poder en 
Argelia, mientras se anunció la 
detención de tres nuevos militan
tes integristas por “incitar a la 
rebelión en las mezquitas”.

Kebir, uno de los tres jefes del 
Frente de Salvación Nacional 
que lucha por suceder a Abdelka- 
der Hachani, presidente del buró 
ejecutivo provisional detenido el 
pasado miércoles, dijo que el FIS 
“está dispuesto a dialogar con el 
actual poder para encontrar una

ITALIA.— Cuatro personas 
murieron y medio centenar re
sultaron heridas al colisionar 
ayer, lunes, dos trenes que viaja
ban por una misma vía en la lo
calidad de Santa María delle 
Mole, situada en las proximida
des de Roma, informó el Minis
terio de Protección Civil.

COLOMBIA.— Los diálogos 
entre el Gobierno y la guerrilla 
colombiana, que deberían re
anudarse el próximo 1 de febrero 
en Caracas, se postergarán al

solución política”.
El responsable de las relacio

nes exteriores del FIS precisó 
que el FIS no ha designado toda
vía al sucesor oficial de Hachani, 
y lamentó que el Alto Consejo de 
Estado (ACE, dirección colegia
da) no haya contactado con el 
FIS para eventuales conversa
ciones". Por su parte, la Gendar
mería nacional (policía militari
zada) informó de que uno de los 
detenidos, concejal de Alcaldía y 
miembro del FIS, fue arrestado 
en Delys (ciudad costera 100 ki
lómetros al este de Argel) duran
te la plegaria del viernes pasado.

menos tres días por la dificultad 
que tienen los delegados insur
gentes para desplazarse a la ca
pital venezolana, informó ayer 
la emisora “Caracol”.

EL SALVADOR.— La Co
misión para la Consolidación de 
la Paz (COPAZ) de El Salvador 
iniciará hoy, martes, en México, 
reuniones para establecer la inte
gración de subcomisiones para 
impulsar el cumplimiento de los 
acuerdos de pacificación suscri
tos entre el Gobierno y la guerri
lla.
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FUTBOL

¿Qué sucede en el DyC Palazuelos?
PRESIDENTE:
“No es el momento 
de ponerse nerviosos”

MINGUELA: 
“Estamos jugando 
con una gran presión"

GOICO:
“¿Dónde está el mal para 
poder tomar medidas?’’

¿Qué le está sucediendo al equipo del DyC Palazuelos?. Difícil 
respuesta tiene la pregunta. Lo que sí se puede decir es que en el 
club la historia se repite, ya que de manera similar a la actual

hubo un cúmulo de incomprensibles derrotas en la segunda 
vuelta de la temporada 90/91. Lo que sí parece existir es una 
cierta tranquilidad entre los propios directivos del club.

___________________JOSE M.' MARTIN

Desde la jomada 13a de la li
ga, disputada el día 24 de no
viembre, el DyC no ha logrado 
ganar ni un solo partido. Estos 
han sido los marcadores desde el 
pasado día primero de diciem
bre:

DyC, 1 - Hullera, 2; At. Astor- 
ga, 2 -DyC, 1; DyC, 0 - G. Sego- 
viana, 0; Zamora, 2 - DyC, 1; 
DyC, 1 - G. Medinense, 1; Béjar, 
1 - DyC, 0; Salmantino, 3 - DyC, 
0 y DyC, 1 -Arandina, 1. Resu
miendo, de dieciséis puntos po
sibles el equipo de Palazuelos ha 
logrado tres, con cinco goles a 
favor y diez en contra. El balan
ce es, en efecto, en exceso nega
tivo para un club que figuró en 
cabeza de la clasificación y que 
hasta ese momento había de
mostrado una regularidad digna 
de ser destacada.

¿QUE ESTA OCURRIENDO?.

Esa pregunta tiene varias res
puestas dependiendo, claro está, 
de quien sea el que ofrece la 
contestación. Ejemplos. Un so
cio del club al que abordamos 
tras finalizar el partido el pasado 
domingo: “cada jugador hace lo 
que quiere en el campo; si exis
ten sistemas impuestos por el en
trenador, nadie les cumple y ca
da cual juega a su aire, y ello 
pasa porque no existe suficiente 
motivación desde el banquillo”.

Puede ser un razonamiento 
válido vista la situación desde 
fuera del club y del equipo, ya 
que desde dentro las cosas no se

____________________________________________________JOSE M.' MARTIN

Habrá que esperar, porque es lógico que así suceda, una 
reacción de la plantilla del DyC. Pero para que ello sea 
posible entendemos que es necesario hacer algo con urgen
cia. Puede que sea necesario dar “descanso” a determina
dos jugadores y jugársela. Peor que ahora están las cosas 
no van a estar. Pablo, en el eje de la defensa está demos
trando una lentitud desesperante, mientras Gangoso no 
parece tener definido su puesto y además está muy lejos de 
ser un marcador. Paco Maroto, atraviesa por una larga 
crisis de juego. Lento y sin ideas claras, no es el organizador 
que el club necesita. El aporte de Lis al equipo es nulo y 
demuestra una gran desconfianza en su propio juego. Le 
hacen falta al equipo hombres de fuerza, como puede ser 
Toño y le sobran malabaristas como Sedaño. Puede que 
Mingúela, si quiere intentar salir airoso de una mala situa
ción como es la actual y de la que él debe de ser el primer 
afectado, no puede seguir con los mismos esquemas. Tengo 
la impresión de que a toda la plantilla le hace falta mucho 
más entrenamiento con balón. La falta de conexión entre 
líneas, que ahora demuestran, puede tener su causa en ello. 
El equipo necesita un revulsivo y es el entrenador quien 
debe marcar la pauta. Si Mingúela ha dicho en muchas 
ocasiones que en el equipo no hay nadie seguro, ahora tiene 
ocasión de demostrarlo. Y si el experimento le sale mal, 
nadie le podrá decir que jugó con las cartas que tenía en 
sus manos. Otra cosa será que desee mantener la situación 
actual. Pero seguro que es consciente de que en ella es el 
primero que se puede quemar.

Buscar un revulsivo.

ven tan claras. Julián de Andrés, 
presidente: “estoy de acuerdo 
con la pita que el pasado domin
go los aficionados dieron a los 
jugadores y quizás también iba 
dirigida a mí. Pero no creo que 
sea este el momento de ponerse 
nervioso. La directiva está estu
diando la situación e intentará 
poner las soluciones que son de 
su competencia, pero creo que 
no es el momento para pedir di
misiones de nadie, porque a los 
jugadores no se les ha olvidado 
jugar ni al entrenador, que todos 
dijeron que hacía las cosas muy 

bien cuando se ganaba, se le ol
vidó cómo se entrena y se plan
tea un encuentro”.

Para el técnico José Antonio 
Mingúela la solución a los males 
del equipo puede venir teniendo 
como base, “el que hay que tra
bajar mucho más de lo que se 
está haciendo, concentramos 
mucho más en los partidos que 
vamos a disputar, si es que que
remos salir adelante. Los goles 
no se marcan si no hay mayor 
lucha y esfuerzo por parte de 
todo el grupo”. También el téc
nico está de acuerdo con la recri
minación que los espectadores 
hicieron a los jugadores tras el 
encuentro frente a la Arandina: 
“es lógico, el público, con toda 
la razón del mundo, tras aguan- 
lardos horas de frío intenso, por
que para llegar al campo y ver 
este espectáculo hace falta tener 
narices, es lógico que si no ve al 
equipo luchar y entregarse que 
se lo recrimine”.

LA PRESION SE SIENTE

Claro que tampoco el entrena
dor se encuentra a salvo de críti
cas y hasta es normal que tenga 
cierta presión sobre él por los 
resultados adversos. “Es algo 
que también nos pasa, que esta
mos jugando con mucha presión. 
Y eso es aún peor. El jugador 
piensa que no logra puntos fuera 
y que también los pierde en casa. 
Por eso el equipo quiere jugar, 
pero no puede. Al fútbol hay que 
jugar con tranquilidad a la vez 
que con garra y con fuerza. Si las 
ideas no están claras, y ello su
cede ahora, se está desbordando 
todo".

Cuando se habla de tomar me
didas e intentar arreglar la situa
ción tampoco se concreta en na
da, “de momento, dice Mingúe
la, nadie ha puesto ni habló de 
medidas drásticas”.

Si la situación la trasladamos 

al “mundillo” de los jugadores la 
versión tiene múltiples matices. 
Así lo ve, ahora desde la banda, 
Coico LLorente: “La situación 
es muy negativa y hay que obser
varla sobre todo desde la óptica 
de la excelente plantilla que con
formó el club. ¿Soluciones?. Es 
complicadísimo poder tomar 
una decisión para arreglar lo que 
sucede. Puede que falte mentali- 
zación, más entrenamientos, 
mayor intensidad a la hora de 
afrontar un partido...”.

Coico recuerda lo sucedido en 
la pasada campaña, “llegó más 
tarde, pero también tuvimos un 
largo bache y lo que sucede aho
ra es muy similar a lo de enton
ces. Yo, que tengo tiempo ahora 
de observar las cosas desde fue
ra, no encuentro explicación pa
ra lo que sucede. La calidad in
dividual existe, pese a que 
resultados como el que tuvimos 
frente a la Arandina no son com
prensibles”. El jugador comple
ta su repaso a la situación, “se
guramente habría que tomar me
didas, pero para eÚo habría que 
conocer dónde está el mal y no 
creo que nadie en este momento 
pueda dar un diagnóstico”.

Maroto, crisis de juego. ANTONI° Mingúela, ¿qué hacer?- an t o n io

Algo se mueve
_____________ JOSE M.1 MARTIN

Como es habitual en 
ellos, los directivos del 
DyC se reunieron ayer en 
las dependencias del cam
po de fútbol. La reunión no 
era de trámite. La marcha 
del equipo estaba en el pun
to primero y principal del 
orden del día. Pese a ello 
hubo tranquilidad en los 
reunidos y se obvió cual
quier medida drástica que 
se pudiera tomar para pa
liar los malos resultados 
deportivos. En el entrena
miento de esta tarde, presi
dente y vicepresidente del 
club van a reunirse con los 
jugadores. Se les va a con
minar a que su rendimiento 
se incremente y que de no 
ser así las medidas podrán 
llegar primero, en el orden 
económico, “si ganando 
fuera se les daba diez mil 
pesetas, habrá que pedir 
que ellos paguen al club la 
misma cantidad por no ga
nar en casa”. No se va a 
pedir la cabeza de nadie, 
eso es seguro, “ni se va 
aceptar ninguna renuncia 
ni dimisión”, nos comen
tan, “pero los jugadores 
deben saber que se hizo un 
gran esfuerzo completando 
una buena plantilla y que 
las cosas no pueden seguir 
asf*.

Otro tema que trató la 
directiva fue el del jugador 
Saquero. Elfichaje lo reco
mendó Mingúela, que dijo 
incluso que todo estaba so
lucionado y que el valliso
letano podría jugar tras 
unos entrenamientos. No 
parece que vaya a ser así de 
fácil y entrenador y directi
va pueden verse enfrenta
dos por el tema. Saquero 
no está fichado. Es más, el 
Barbastro, su último equi
po que ha ejercitado sobre 
el jugador el derecho de re
tención, pide 100.000pese
tas por entregar la carta de 
libertad y el club de Pala
zuelos no está dispuesto a 
pagarlas. Hoy, esta tarde, 
está citado el jugador en La 
Mina para hablar del tema.

Se le va a proponer que 
compre él, con el dinero 
que el club le ha ofrecido y 
en el que ambas partes ya 
estaban de acuerdo, su car
ta de libertad. Sino es así, 
aseguramos que Saquero 
no estará en el DyC en esta 
campaña.
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BALONMANO.- SEGUNDA DIVISION

El Nava Caja Segovla sólo opuso resistencia en la primera parte. AMARUGAN

Quintín Maestro y Juan C. Barbero fueron excluidos por invadir la cancha de juego 

24-27] El Nava Caja Segovla fue incapaz 
de contrarrestar la ofensiva del Aula

VELA.-COPA AMERICA

Segundo triunfo consecutivo 
del “España 92-Quinto 

Centenario"
El “España^l-Quinto Centenario” se anotó su segunda victo

ria consecutiva en la primera fase de la Copa Louis Vuitton, con 
una ventaja de 4.22 minutos sobre el barco sueco “Tre Kronor”, 
y encabeza la clasificación general provisional empatado a dos 
puntos con el “Nippon” japonés y el italiano “D Moro de Vene-

Mucho dejó que desear la actuación y comportamiento del 
Nava Caja Segovia ante la visita del club vallisoletano Aula Cul
tural. Si bien protagonizó un buen juego en la primera mitad, 
después en el tiempo restante caería en ese mal juego que le viene 
caracterizando en este periodo de cada partido. Manteniendo 
importantes fallos tanto en defensa como en ataque, faltos de 
preparación física y de dirección técnica.

AMARUARRI

Tan sólo Santi fue un perma
nente rival por su capacidad de 
juego y de resolución, el resto 
intentó ganar el partido protes
tando en vez de jugando, parti
cularmente el auxiliar Quintín 
Maestro y el delegado de campo 
Juan C. Barbero, quienes reci
bieron tarjeta roja por invadir el 
terreno de juego, además este 
último por insultar a los colegia
dos.

Dos partes de juego bien dife
renciadas la una de la otra, se 
presenciaron en este partido 
correspondiente a la decimo
cuarta jomada de liga y disputa
do en el Pabellón Municipal de 
Nava de la Asunción. En la pri
mera, la igualdad de fuerzas 
entre ambos equipos fue la tóni
ca reinante y reflejada en el 
marcador con un resultado de 
13-14, a favor de los visitantes,

que ya empezaba a poner a prue
ba cuál sería la reacción de los 
locales.

Desafortunadamente para 
ellos, los naveros, volvían a caer 
en el bache de siempre y sin 
encontrar la capacidad de reac
ción necesaria para salir de él, 
convirtiéndose en un fácil rival 
cuya actuación se centraba más 
en protestar las decisiones arbi
trales que en cambiar la pésima 
táctica de juego que estaba rea
lizando. Perdió el buen juego 
anterior, basado en una compac
ta defensa, rápidos y efectivos 
contraataques mas un coordina
do ataque, para quedar a merced 
de un adversario que se cerraba 
bien en defensa y lanzaba su 
ofensiva preferentemente por el 
extremo derecho y los certeros 
disparos a puerta de sus latera
les, que desbordaban la defensa 
navera, salvo algunas destaca
das intervenciones de Octavio.

Las buenas intenciones de 
David y Santi por reconducir la 
situación no encontraron apoyo 
en sus compañeros y en contra
partida los vallisoletanos la 
aprovechaban para imponer su 
ritmo y dominio, mereciéndose 
los dos puntos en juego.

-------FICHA TECNICA-------

C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: 
Octavio, Enrique, Luisml.Chidi (1), 
Isaac, Juan, Ignacio (5), David (4), 
Rodolfo, Tinín (1), Santi (10), César 
y López.

AULA CULTURAL YARBISS: 
Caminero, David, Sainz (9), Valdi
vieso, Rute (1), Rodríguez (7), Les- 
mes (1), Pedraza, Bacelredo (6), 
Iglesias, Curiel (3) y Pascual.

ARBITRAJE: A cargo de los co
legiados salmantinos Miguel A. 
Benitez y Femando Dávila. En lí
neas generales bien, aunque algu
nas decisiones fueron fuertemente 
protestadas por el conjunto neve
ro, que generaron un pequeño inci
dente al minuto 13 al invadir el 
auxiliar y delegado de campo del 
Nava, el terreno de juego. Incorrec
ta actitud que los colegiados se 
vieron obligados a sancionar mos
trándoles tarjeta roja. Exclusión 
que levantó la tensión entre los na
veros y sus seguidores, que queda
ron tan sólo en continuas protestas 
subidas de tono. 

zia”.
San Diego (California, EE. 

UU.) (Efe).— El “España’92", 
patroneado por Pedro Campos, 
realizó una buena salida y ya en 
la primera ceñida aventajó en 56 
segundos al ”Tre Kronor", ven
taja que fue de casi once minutos 
en la segunda ceñida.

A partir de ese momento, y 
dado que para la prueba estaba 
fijado un tiempo límite, la tripu
lación española se dedicó a lu
char contra el reloj, intentando 
mantener la distancia y procu
rando que el resto de los compe
tidores no fueran una molestia, 
ya que la poca fuerza del viento 
en la zona hizo que los ocho 
barcos participantes acabaran 
entremezclados. En el enfrenta

CARRERAS DE CABALLOS

El Madrid'92 y lo inadmisible
, Cuando España se ofrece al mundo como sede de tres aconte

cimientos internacionales, surge la noticia de un inadmisible 
para el que deberá intentarse soluciones que lo eviten.

___________________ ENRIQUE GARLA
Y esto es lo que solicitamos de 

la Administración Central, del 
Ayuntamiento de la capital, del 
equipo de la Comunidad del se
ñor Leguina y de las personas 
que habrán de sustituir a quie
nes, por sus desaciertos, llevaron 
a la situación de quiebra absolu
ta por la que atraviesa la Socie
dad de Fomento de la Cría Ca
ballar de España. Aún podría es
tarse a tiempo de evitar que, 
siendo España sede de tres acon
tecimientos internacionales de la 
importancia de los Juegos Olím
picos de Barcelona, de la Expo 
de Sevilla y de la capitalidad eu
ropea de Madrid, tengamos que 
contemplar cómo esta ciudad se 
puede quedar sin el bello espec
táculo que ofrecen las carreras 
de caballos. Es momento de so
luciones y deben encontrarse. 
Pero como tiempo tendremos 
para otro comentario más exten
so y detenido sobre un caso que 
nos resulta inadmisible, ahora ya 
pasemos a nuestra labor infor
mativa con relación a los resul

miento más importante de la jor
nada, entre “II Moro de Vene- 
zia” y el “New Zealand”, se im
puso con facilidad el barco ita
liano, patroneado por Paul Ca- 
yard.

En las dos restantes regatas 
“Nippon” y “Ville de París” ga
naron con holgura a “Challenge 
Australia” y “Spirit of Austra
lia” respectivamente.

Por otra perte, el Príncipe Fe
lipe de Borbón ha sido seleccio
nado para formar parte del equi
po preolímpico español de vela, 
al ser elegido por el Comité de 
Selección Olímpica de la Real 
Federación Española de Vela, 
que preside Arturo Delgado.

tados que ayer se dieron en la 
reunión celebrada en el hipódro
mo donostiarra de Lasarte.

Una jomada sin sorpresas en 
un programa al que las mejores 
cuadras respondieron presentan
do sus productos más importan
tes o en forma y recurriendo, co
mo en el caso de la Alborada, a 
las fustas de importación que ya 
muchos éxitos les proporcio
naron. Estaba para ganar César y 
lo hizo en la primera de la tarde. 
Después, tanto Cochise (peque
ña sorpresa), como Willow, Ro
bería, El Bimbo y Red Baby, con 
Hills, respondieron a su designa
ción de favoritos o, como míni
mo, de estar en la gemela.

5? 6a
4/2 3/10

Al noventa poor ciento del es
crutinio, 39 máximos acertantes 
que podrían percibir 46.000 pe
setas, cada uno. Y para los bole
tos con cinco ganadores, posi
bles 1.400 pesetas.

■■■16
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g Junta de
g Castilla y León 

Consejería de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

Qu in t a Jo r n ad a :

PARTICIPACION CIUDADANA. MEDIO AMBIENTE
TEMA: La Protección Ambiental y el compromiso ambiental ciudadana.

LUGAR: SEGOVIA, Parador Nacional.

FECHA: 30 de enero.

HORA DE COMIENZO: 10,00 h.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.—Pág. 15 DEPORTES MARTES 28 DE ENERO DE 1992

liMl I . Fl ITROI ' I 6 '• iu id u l ^ , <

Víctor Fernández El director del club, Ramón Martínez, dio ayer la noticia al técnico yugoslavo

tem^°.r.drOnn Radom¡r Antic, destituido como 
temporadas con \ ’ ,
el Zaragoza entrenador del Real Madrid

Zaragoza (Efe).— El entre
nador del Real Zaragoza, Víctor 
Fernández, que tenía contrato 
hasta el final de la presente tem
porada, renovó ayer con el equi
po aragonés por dos temporadas 
más.

En la renovación del técnico 
del equipo maño, según mani
festó a Efe el propio Víctor Fer
nández, “ha primado el interés 
deportivo y no el económico, 
porque ya tendré tiempo de ga
nar dinero más adelante y por 
eso he preferido no escuchar 
ofertas de intermediarios que 
eran más ventajosas”.

Víctor Fernández explicó que 
a la hora de renovar ha tenido en 
cuenta y agradece que el Real 
Zaragoza ha sido el equipo en el 
que se ha dado a conocer, y que 
el cariño de la afición aragonesa, 
que es su tierra, también ha teni
do que ver, por lo que el tema 
económico “ha quedado al mar
gen”.

La junta directiva del Real Madrid, reunida ayer, decidió 
destituir al entrenador del equipo, el yugoslavo Radomir Antic, 
que será sustituido por el hasta ahora director deportivo, el 
holandés Leo Benhakker. "

Madrid (Efe).— Radomir An
tic, tras almorzar ayer con la 
plantilla del Real Madrid y su 
presidente Ramón Mendoza en 
un restaurante madrileño, reci
bió la noticia del director técnico 
del club, Ramón Martínez.

Dussan Antic, hijo del técnico 
del Real Madrid dijo a Efe en la 
puerta de su domicilio, situado 
en las proximidades de la Ciu
dad Deportiva del Real Madrid, 
que su padre no deseaba realizar 
ninguna manifestación pública 
hasta hoy. “La noticia ha sido un 
golpe muy duro para mi padre y 
para tranquilizarse salió a última 
hora de la noche con mi madre a 
dar un paseo por los jardines de 
casa. Por favor, respeten el silen
cio de mi padre y entiendan la 
situación”, apuntó el hijo de Ra
domir Antic.

La mayoría de los jugadores 
del Real Madrid, tras conocer la 
noticia a través de los medios de 
comunicación, telefonearon al 
entrenador yugoslavo para co
nocer la situación e incluso Ro
ben Prosinecki se acercó hasta 
su casa para ofrecerle apoyo mo
ral. Ningún portavoz del Real 
Madrid —Ramón Mendoza se 
encontraba fuera de su domicilio 
cenando según dijo a Efe su mu
jer Jeaninne Girod— confirmó 
la destitución oficial de Radomir 
Antic y el segundo entrenador, 
Ramón Moreno Grosso desco
nocía la noticia a las 23,45 horas 
y según su hijo se encontraba 
durmiendo.

Hoy habrá descanso para la 
plantilla del Real Madrid y la 
presentación oficial de Leo 
Beenhakker como nuevo entre-

Radomlr Antic. ar c h iv o

nador del líder de la Liga espa
ñola, con tres puntos de ventaja 
sobre el FC Barcelona al término 
de la primera vuelta, será maña
na.

El Rayo 
Vallecano 
rescindió el 
contrato a 
Eusebio Ríos

Madrid (Efe).— Eusebio Ríos 
y la directiva de la Agrupación 
Deportiva Rayo Vallecano han 
llegado a un acuerdo para rescin
dir el contrato que vinculaba al 
hasta ayer técnico rayista con el 
equipo de Vallecas.

Ríos se reunió ayer con José 
María Ruiz Mateos y con Adolfo 
Martitegui, gerente del Rayo, y 
Manuel Gallardo, vicepresiden
te y presidente en funciones, y, a 
falta de concretar detalles de ín
dole económica, ambas partes 
decidieron rescindir el contrato 
que les unía, según comunicaron 
a Efe fuentes del club madrileño.

El próximo entrenamiento, 
que tendrá lugar hoy martes será 
dirigido por Jesús Paredes, 
preparador físico, y Agustín La- 
saosa, secretario técnico.

Maradona: “Me gustaría jugar 
en la selección argentina”

Mar del Plata (Argentina) 
(Efe).— El futbolista argentino 
Diego Armando Maradona 
manifestó que le gustaría reto
mar su carrera deportiva jugan
do para la selección argentina y 
no para un club, aunque anticipó 
que deberá analizar detenida
mente el asunto antes de tomar 
una decisión.

En declaraciones efectuadas 
el domingo a un programa tele
visivo que se emite desde Mar 
del Plata, Maradona señaló: “Mi 
hija más pequeña, Yanina, me 
dijo que nunca me vio jugando. 
Yo le ofrecí mostrarle los ví
deos, pero ella no se convenció 
con eso: quiere verme en el cam
po de juego”.

Maradona añadió: “Ahora 
voy a tomarme unas vacaciones 
con mi esposa Claudia y mis hi
jas Dalma y Yanina, y ahí voy a 
pensar qué hago”.

“Me entusiasma la posibili
dad de jugar para la selección 
absoluta, más que actuar en al

gún club. Pero, cuidado, que no 
estoy diciendo que voy a jugar 
en la selección, simplemente me 
gustaría y lo analizaré tranqui
lo”, dijo. El ex capitán de la se
lección albiceleste afirmó en rei
teradas oportunidades su deter
minación de abandonar la prác
tica profesional del fútbol cuan
do cumpla la suspensión de 15 
meses que le impuso la Federa
ción Italiana al encontrarlo cul
pable en un caso de dopaje.

Ultimamente, el futbolista 
argentino jugó varios partidos 
oficiales correspondientes al 
campeonato de fútbol sala con la 
camiseta del club Parque. Ase
guró que esa sería su única acti
vidad deportiva y explicó al res
pecto: “Si acá me canso, imagí
nense lo que sucedería en un 
campo grande”.

Maradona también se refirió a 
su comentada decisión de aban
donar Argentina, algo que tam
bién estudiará durante sus vaca
ciones.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
ANUNCIO

Expropiación de los terrenos necesarios para las obras de “Ensanche 
de la carretera n.2 35 de Cuéllar al Henar (Kms, 0’000 al 4’800)”

POLIDEPORTIVO

Convocados los Premios 
Nacionales del Deporte para 1991

Madrid (Efe).—El Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
convocó ayer los Premios 
Nacionales del Deporte corres
pondientes a 1991 “para distin
guir a los deportistas, asociacio
nes y demás entidades que hayan 
destacado por su impulso o pro
moción a la Educación Física y 
el Deporte”.

Los premios “Reina Sofía" y 
“Príncipe de Asturias” se 
concederán a los mejores depor
tistas femenino y masculino, 
respectivamente, en su actua
ción deportiva, tanto nacional 
como internacional.

El galardón “Infantas de Es

paña” reconocerá a la persona o 
entidad que más haya destacado 
por un gesto especialmente rele
vante de nobleza o juego limpio.

El trofeo “Comunidad Ibero
americana” hará lo propio con el 
atleta suramericano que más ha
ya resaltado intemacionalmente. 
La selección nacional que haya 
tenido un papel más relevante 
recibirá la Copa “Barón de 
Güell”, mientras que la entidad 
o persona que haya despuntado 
en la promoción del deporte en
tre los disminuidos físicos, psí
quicos o sensoriales se hará 
acreedor al premio “Olimpia”. •

El Pleno de la Corporación Provincial en 
su sesión de 20 de Enero de 1992, adoptó 
el acuerdo de iniciación del expediente de 
expropiación forzosa de los terrenos que 
más adelante se indican, estrictamente ne
cesarios para la ejecución de las obras de 
“Ensanche y mejora de trazado de la ctra. 
n.2 35 de Cuéllar al Henar (Kms. 0’000 al 
4’800)”, incluidas en a anualidad de 1989 
del Plan Regional de Carreteras Provincia
les, integrado en el Programa Operativo de 
Carreteras, de la Comunidad de Castilla y 
León, cuyo Proyecto Técnico fue aprobado 
por acuerdo n.2 U-2 de la Comisión de 
Gobierno de 12 de noviembre de 1990, y se 
expuso al público para reclamaciones se
gún anuncio publicado en el Boletín de la 
Provincia n.2 139 de 19 de noviembre de 
1990, sin que se presentase contra el mis
mo reclamación alguna, habiendo quedado 
definitivamente aprobado con la consi
guiente declaración de utilidad pública y 
necesidad de ocupación de los mismos, 
por lo que se hace pública la relación 
completa e Individualizada de bienes y 
propietarios afectados, abriéndose In
formación pública durante el plazo de 
quince días hábiles, contados a partir de 
la última publicación de este anuncio en el 
“Boletín Oficial de la Provincia" o “Boletín 
Oficial de Castilla y León”, para que los 
interesados puedan formular alegaciones 
sobre la procedencia de la ocupación de 
bienes y su estado material o legal. Los 
titulares de derechos afectados por la ex
propiación podrán también, durante el alu
dido plazo, aportar cuantos datos permitan 
la rectificación de los posibles errores que

se estimen cometidos en la relación que se 
hace pública u oponerse por razones de 
fondo o forma a la necesidad de ocupación.

Relación de bienes afectados por 
la expropiación:

1.8— Franja de terrenos paralela a la 
citada carretera, en su margen derecha, de 
120 metros de longitud y un ancho variable 
aproximado de 10 metros, lo que supone 
una superficie a ocupar de 1.075 m2, situa
dos entre los puntos kilométricos 2’790 a 
2’910, en la parcela n.2 54 del polígono n.2 
42 del Catastro de Rústica del término de 
Cuéllar, figurando como propietario, según 
los datos que obran en el Centro de Ges
tión Catastral, D. Nicasio Suárez Suárez, y 
que han sido reclamados por D.8 Rosario 
Gil Suárez como heredera.

2.8— Franja de terrenos paralela a la ca
rretera, en su margen derecha, de 123 me
tros de longitud y un ancho variable aproxi
mado de 8 metros, lo que supone una super
ficie a ocupar de 975 m2, situados entre los 
puntos kilométricos 2,910 y 3’033, en la par
cela n.2 53 del polígono 42 del Catastro de 
Rústica del término de Cuéllar, figurando co
mo propietario, según los datos que obran en 
el Centro de Gestión Catastral, D. Anastasio 
Suárez Esteban, y que han sido reclamados 
por D.8 Rosario Gil Suárez como heredera.

Segovia, 23 de Enero de 1992.
EL PRESIDENTE, Atilano Soto 

Rábanos.EL SECRETARIO GENE
RAL, Ramón Huerta Huerta.

M.C.D. 2022
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El español aventaja en tan sólo tres segundos al piloto francés Didier Auriol Comenzó el

Carlos Sainz mantiene el liderazgo
El español Carlos Sainz (Toyota Célica Turbo 4WD) aguantó 

como pudo los ataques del francés Didier Auriol (Lancia HF 
Intégrale 16v.) durante la tercera etapa del Rally de Montecarlo y 
se mantiene en la primera posición de la clasificación general de esta 
prueba, primera del Campeonato del Mundo de la especialidad. El

madrileño aventaja en tan sólo tres segundos a Auriol, autor del 
mejor tiempo en cuatro de los seis tramos cronometrados disputa
dos ayer, en tanto que el finlandés Juba Kankkunen, compañero de 
éste en el equipo “Martini-Racing”, se encuentra en tercera posi
ción, a un minuto y cuarenta segundos del español.

Montecarlo (Efe).— El ale
mán Armin Schwarz (Toyota 
Célica Turbo 4WD), que llegó a 
desbancar de la tercera posición 
al propio Kankkunen, no pudo 
continuar su espectacular re
montada. Se quedó detenido en 
mitad del último tramo y perdió 
todas sus opciones.

Después del varapalo sufrido 
por los Lancia, cuyos principales 
pilotos, Auriol y Kankkunen, 
perdieron los dos primeros pues
tos de la general a causa de sen
dos errores de elección de neu
máticos en la última especial 
cronometrada del día, el ataque 
en la jomada de ayer era de es
perar, aunque sólo llegara de la 
mano del francés.

Auriol se propuso recorrer las 
carreteras de su país con el pie en 
la tabla, como ha venido hacien
do desde el inicio del rally. Pero 
las cosas no le resultaron al prin
cipio tan óptimas como espera
ba, ya que el Célica de Sainz se 
comportaba como el madrileño 
hubiera deseado en las dos pri
meras jomadas.

RECORDS

Didier Auriol conseguía los 
records de cada una de las espe
ciales una y otra vez, pero las 
ventajas que obtenía no eran lo 
suficentemente amplias, a 
excepción del tramo “Les Qua- 
tre Chemins-Le Mas Aiglun”, de 
33,52 kilómetros, en el que “li
mó” 22 segundos de un golpe, 
pese a encontrarse con un espec
tador en medio de la carretera.

En el último tramo de la jor
nada, Auriol estuvo a punto de

gy BALONCESTO 

Epi, baja 
durante dos
semanas

Barcelona (Efe).— Juan An
tonio San Epifanio “Epi", juga
dor del primer equipo de balon
cesto del FC.Barcelona, sufre 
una tendinitis en el abductor del 
muslo medio izquierdo, según 
han informado los servicios mé
dicos azulgranas. El veterano 
alero barcelonista fue sometido 
a un reconocimiento médico de 
la zona afectada, tras lo cual el 
doctor José María Aguilera se
ñaló que el alero del equipo 
blaugrana„Epi, deberá estar de 
baja dos semanas para recupe
rarse de la lesión.

El jugador azulgrana se lesio
nó la semana pasada, a los seis 
minutos de saltar a la pista del 
Pabellón de Puerto Real, para 
disputar el partido del Campeo
nato de Europa contra el equipo 
yugoslavo del Cibona de Za- 
greb, y que le obligo a retirarse 
del encuentro.

devolverle la moneda a Sainz y 
lograba registrar doce segundos 
menos que el español, lo que le 
situaba con una desventaja de 
tres segundos y, sobre todo, le 
hizo recobrar la moral para 
afrontar la última parte de la 
prueba, la más dura y difícil del 
rally.

KANKKUNEN, SIN 
ARRIESGAR .

Kankkunen, fiel pase lo que 
pase a su táctica de no arriesgar, 
lograba mantenerse a duras pe

TENIS.-COPA DAVIS ■ ■ ■ < ■

En la primera eliminatoria del Grupo Mundial

España, favorita ante Italia
Madrid (Efe).— España se 

enfrentará a Italia este fin de se
mana en la primera eliminatoria 
del Grupo Mundial de la Copa 
Davis 1992, que se disputará en 
Bolzano y en la que el conjunto 
de Manuel Orantes intentará 
reducir la ventaja que existe en 
los enfrentamientos de ambos en 
esta competición, favorable a los 
transalpinos por 5-2.

Para esta confrontación, 
Orantes cuenta con Emilio Sán
chez (8 del mundo), Sergio Bru- 
guera (12), Javier Sánchez (34) 
y Sergio Casal (725), mientras 
que el capitán italiano, Adriano 
Panatta, confia en Ornar Campo- 
rese (24), Cristiano Caratti (47), 
Diego Nargiso (110) y Paolo Ca
ñé (116). Sobre el papel, el con
junto de Orantes parte como fa
vorito debido a la mejor clasifi
cación mundial de los jugadores 
y a la gran forma de Emilio Sán
chez, reciente ganador del tor

nas en la tercera posición, pero 
acusaba en exceso la extrema se
quedad del asfalto hasta llegar a 
perder dicha posición en favor 
de Schwarz.

El francés Francois Delecour 
(Ford Sierra Cosworth 4x4) ya 
no sabe qué hacer ni qué táctica 
emplear para acercarse a los cua
tro pilotos que le anteceden en la 
clasificación. El piloto de Ford 
estuvo al borde del llanto cuando 
se le preguntaba por el motivo de 
su retraso: “Ya no sé que más 
hacer. Estoy corriendo como un

neo de Nueva Gales del Sur, pe
ro la eliminatoria se disputa en 
una pista rápida, “supreme", a la 
que están más acostumbrados 
los italianos y existe el actor am
biente, con los teipidos “tifosi”, 
circunstancias que proporcionan 
al conjunto de Panatta una ven
taja que puede ser decisiva.

En el Abierto de Australia, úl
tima referencia en cuanto a la 
actuación de los jugadores, Emi
lio Sánchez y Ornar Camporese 
fueron los que más arriba llega
ron, cayendo ambos en octavos 
de final contra el estadounidense 
John McEnroe y el checoslova
co Ivan Lendl, respectivamente.

En el equipo español la nove
dad será Javier Sánchez, aunque 
su papel es el de jugador reserva. 
El hermano de Emilio no era 
seleccionado desde hace dos 
años, en la eliminatoria contra la 
Unión Soviética en Moscú, en la 
que el conjunto de Orantes logró

loco y lo único que hago es ceder 
tiempo”, respondía.

Su compañero de equipo, el 
italiano Massimo Biasion, dos 
veces campeón del mundo de la 
especialidad, sigue sin acoplarse 
a Ford Sierra Cosworth y nota en 
exceso las diferencias con res
pecto al Lancia Delta que ha pi
lotado en los últimos mundiales 
disputados. Ahora se encuentra 
en octava posición y con una 
desventaja ya insalvable con res
pecto al líder.

Emilio Sánchez. t el ef o t o ef e

la permanencia en el Grupo 
Mundial.

El capitán español justificó la 
inclusión de Javier porque en ca
so de lesión de Emilio Sánchez 
o Sergio Casal, el navarro podría 
actuar con cualquiera de ellos en 
el doble.

juicio contra 
Mike Tyson

Indianápolis (EEUU) 
(Efe).— El ex campeón del 
mundo Mike Tyson llegó ayer al 
juzgado criminal número 4 del 
Condado de Marión (Indianápo- 
lis) para enfrentarse al juicio por 
la presunta violación de una jo
ven reina de belleza negra de 18 
años.

Tyson, con gesto sombrío, en
tró al juzgado acompañado por 
su abogado defensor Vincent 
J.Fuller, para asistir al comienzo 
de la selección de jurado, que 
será de 12 miembros y cuatro 
suplentes y que puede llevarle 
dos días a la jueza Patricia Gif- 
ford, encargada del caso.

Para la selección se tiene pre
visto entrevistar a un total de 130 
personas que puedan representar 
a todos los sectores de la pobla
ción, mientras que otras 50 per
sonas podrían ser llamadas a tes
tificar.

El promotor y hombre de 
confianza de Tyson, Don King, 
dijo que era muy importante el 
conseguir la selección de un 
jurado equilibrado para que el 
juicio pudiese ser limpio y justo.

Tyson al margen del cargo 
principal de posible violación, 
deberá enfrentarse a otros tres 
más relacionados con el compar- 
tamiento criminal y confi
namiento de la supuesta victima.

De ser encontrado culpable 
podría pasar 63 años en prisión.

Tiempo récord
FUTBOL: Hristo Stoichkov, 

delantero del FC Barcelona, per
manecerá intemado ün par de 
días más en la clínica Asepeyo 
de Barcelona, debido a la lesión 
que sufrió en el encuentro de 
vuelta de la Copa del Rey frente 
al Valencia.

*♦*
Emilio Soriano Aladrén ha si

do designado por la Unión Euro
pea de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) para dirigir el partido de 
Copa de Europa que disputarán 
el 18 de marzo próximo el Estre
lla Roja de Belgrado y el 
Panathinaikos griego.

GOLF: Los españoles José 
María Olazábal y Severiano Ba
llesteros continúan en tercera y 
cuarta posición, respectiva
mente, de la clasificación mun
dial de golfistas profesionales, 
de la que se mantiene como líder 
el galés lan Woosnam.

ATLETISMO: Los atletas 
Billy Konchellah (Kenia-800 
metros), Greg Foster (USA-60 
vallas) y Stefka Kostadinova 
(BUL-altura) han confirmado su 
asistencia al “Memorial José 
María Cagigal”, que se disputará 
en el Palacio de los Deportes de 
Madrid el 14 del próximo mes de 
febrero.

CICLISMO: Navarra conta
rá en los primeros días del mes 
de julio con la primera vuelta 
ciclista por etapas en la que 
participarán corredores profe
sionales, según anunciaron ayer 
en conferencia de prensa los res
ponsables de la empresa organi
zadora.
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Atascos, prisas, coches, rascacielos, comercios... Todo a lo grande

Una “gran manzana" que no 
cabe en ninguna boca

LUISA RONCAL 
__________________ (Free Lance Press)

La gran manzana roja es el 
símbolo de Nueva York y los 
norteamericanos no andan muy 
desencaminados porque la ciu
dad de los rascacielos es como 
esa enorme fruta roja y uno no 
sabe dónde hincarle el diente. En 
Nueva York, todo es a lo grande. 
El lujo de la Quinta Avenida, la 
miseria de Harlem.

Los neoyorquinos son prácti
cos. Por eso numeran sus calles. 
La isla de Manhattan tiene, a lo 
largo, cinco grandes avenidas. Y 
a lo ancho, cientos de calles nu
meradas. Es fácil localizar una 
dirección. En el cruce de la 4- y 
la 43. Bueno, pues enfile la 
Cuarta Avenida hasta que se cru
ce transversalmente con la cua
renta y tres.

La Quinta Avenida es algo 
más que una calle. Esa todo un

símbolo de lujo, de centralismo 
y edificios comerciales. Allí es
tán los famosos peleteros, mo
distos y empresarios. Cadenas 
de periódicos y revistas. La igle
sia de San Patricio, clásica y tra
dicional, contrasta con el asfalto 
y los bocinazos.

La Penn Station es la estación 
central que da en pleno centro de 
Nueva York. Es toda una ciudad 
subterránea. Escaleras automáti
cas, que suben, que bajan. As
censores, descensores, pasare
las, tiendas, comercios... Sucur
sales de peletería, de joyería, de 
farmacia... De todo. Peluqueros, 
modistos... Lo que pida. Todo 
entre estación y estación. Por si 
usted necesita realizar alguna 
compra de última hora mientras 
espera el segundo autobús que le 
lleve a su trabajo o de regreso a 
casa.

La “gran manzana” tiene mu

chas pepitas. Cada calle tiene al
go particular. La 42 es la de los 
cines, medio pomo medio an
tiguos, medio baratos, medio 
strip-tease. Por poco dinero pue
de contemplar una película esca
brosa, tomarse un zumo de na
ranja gratis, tirar el resto al suelo 
y saborear unas palomitas de 
maíz mientras se ríe con los ne
gros de al lado. Como en familia.

La calle 43 es la de los 
diamantes. Y cientos de tiendas, 
apiñadas, plegadas de piedras 
que deslumbran en plena noche. 
El Museo de Arte es lo mejor de 
lo mejor. Y mientras tanto, la 
gran manzana sigue girando. 
Deprisa, deprisa. Tanto tienes, 
tanto vales, pero antes tienes que 
demostrarlo. Hay que “subir”, 
hay que trabajar. Nueva York, la 
gran manzana que no cabe en 
ninguna boca.

En Nueva York todo es a lo grande. ar c h iv o

GUIA PRACTICA

Las visitas mas placenteras se disfrutan en otoño y primavera. ar c h iv o

___________________________ LR.
A esta capital del dinero, 

donde la bolsa es la vida, se 
la llama, sencillamente, La 
Ciudad, la urbe más visitada 
del mundo. Hay quien dice 
que La Gran Manzana se está 
pudriendo, pero sigue ofre
ciendo apetitosos bocados.

Las cuatro estaciones del 
año se diferencian bien en 
Nueva York. Las visitas más 
placenteras se disfrutan en 
otoño y primavera. El invier
no llega inopinadamente, 
con vientos furiosos y un frío 
glacial que llega a los 20 gra
dos bajo cero.

Nueva York cuenta con 
tres aeropuertos (Kennedy, 
La Guardia y Newark). Mo
verse por Nueva York es fá
cil, dados los múltiples siste
mas de comunicación que 
existen. De todos modos, la 
mejor forma de conocer 
Nueva York es andando y, 
para ello, es necesario no ol
vidarse de algunas normas 
básicas, por su propio bien. 
Primero, que es mejor andar

deprisa, sin aire distraído y 
sin mirar hacia arriba en plan 
turista. Segundo, que con
viene proteger el bolso y la 
cartera, poniendo además en 
sitios distintos el dinero de 
bolsillo y los billetes gran
des.

El metro. Meterse en el 
Subway puede llegar a ser 
una experiencia inolvidable. 
La red se encuentra en un 
perpetuo estado de deterioro. 
Los andenes son oscuros y 
deprimentes, y los olores, 
agresivos para el olfato. Sin 
embargo, es la forma más rá
pida y barata de moverse. 
También se puede recurrir a 
los autobuses, los taxis (los 
populares “cabs”, que en su 
mayoría tienen el interior 
blindado para evitar atracos) 
y —si es usted una persona 
sofisticada y pudiente—los 
autobuses panorámicos y 
hasta los helicópteros.

Sólo una frase. Dicen los 
expertos que si buscas algo 
en Nueva York y no lo en
cuentras, es que no existe. 
Pues eso.

ATEL pedirá una proposición no de ley 
para la legalización de las TV locales

La Asociación de Televisiones Locales (ATEL) pedirá a los 
grupos de la oposición que presenten en el Parlamento una 
proposoción no de ley para regular las emisoras de baja poten
cia, según han señalado a este periódico fuentes de esta entidad;

_______________________________ A. S.
ATEL pretende que el Go

bierno elabore la Ley de Televi
siones Locales por Ondas antes 
de que finalice 1992, yaque aho
ra no hay legislación al respecto 
y se desconocen los plazos del 
Ejecutivo para remitirla a las 
Cortes Generales.

Para ATEL, cuyo comité de 
dirección se reunió el pasado fin 
de semana en Madrid, “el Go
bierno está dando largas y quiere 
huir de la legislación sobre las 
televisiones locales, aunque este 
fenómeno está extendido por to
da la geografía española”.

La dirección de ATEL acordó 
convocar un encuentro de tele
visiones locales en Madrid, du
rante los días 3 y 4 de abril pró
ximos, donde se debata el tema, 
desde los aspectos jurídicos, le
gislativos y constitucionales.

En el encuentro participarán 
parlamentarios españoles y eu

ropeos, además de expertos ju
ristas y constitucionalistas, y en 
él se presentará a las fuerzas po
líticas el borrador de la proposi
ción no de ley, en caso de que 
para entonces el Gobierno no ha
ya presentado el proyecto de ley 
a las Cortes.

Según ATEL, en España fun
cionan cerca de 400 emisoras de 
televisión local, “que, además de 
reforzar el sistema local de me
dios y promover la identidad de 
sus municipios, son una exten
sión de los derechos de libertad 
de expresión, información y co
municación”.

El periodista Aurelio Martín, 
presidente de ATEL, señaló que 
esta asociación demanda del Go
bierno una fórmula transitoria 
para desarrollar experiencias de 
televisión local, hasta la aproba
ción de la ley que regule estos 
medios de comunicación.

Sobre el reciente precintado

de los equipos de la televisión 
local de Zaragoza, ATEL pidió 
al Gobierno que la actitud de la 
Administración central sea ho
mogénea en el conjunto del terri
torio del Estado español.

Para Aurelio Martín, “no es 
que nos preocupe que haya co
munidades donde las televisio
nes locales funcionen sin proble
mas, sino todo lo contrario, la
mentamos que en otras comuni
dades haya cierres y precintos, 
siendo competencia de la misma 
Administración”.

En un comunicado, ATEL pi
de a la Dirección General de Te
lecomunicaciones que actúe con 
la misma diligencia que ha in
tervenido en la Televisión Local 
de Zaragoza, “para inspeccio
nar equipos emisores de Retevi- 
sión, que están funcionímdo sin 
certificado de aceptación u ho
mologación, pese a tratarse de 
un ente público”.

A la reunión del comité de 
dirección de ATEL asistieron 
representantes de las televisio-

ARCHIVO

ATEL pretende que el Gobierno elabore la Ley de Televisiones Locales.

nes locales de Segovia, Málaga, 
Archipiélago TV Canarias, Za
ragoza, Vila-Real (Castellón),

Totana (Murcia), Las Rozas 
(Madrid) y Manacor (Palma de 
Mallorca).
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Nueva identidad 
visual en Renault

El nuevo Alfa Romeo 155
Después de casi 20 años, 

Renault afronta un cambio de 
imagen sustancial. La nueva 
identidad visual obedece a una 
serie de razones entre las que 
cabe destacar, con principal 
incidencia, al propio cambio 
experimentado en la empresa. 
Tanto la gama de sus productos, 
como el amplio abanico de ser
vicios y la propia red comercial, 
han experimentado un cambio 
sustancial que ahora se materia
liza y cristaliza en una nueva 
identidad visual.

Los elementos de la nueva 
identidad visual residen en tres 
componentes básicos. El nuevo 
rumbo, nueva tipografía y nue
va codificación de colores.

Decir Renault es decir rombo. 
Y viceversa. En un estudio re
ciente, más del 95% de los en- 
cuestados asociaron directa
mente la marca Renault a un 
rombo que se les mostraba. 
Desde 1925 el rombo ha sido la 
figura identificadora de la mar
ca. Por primera vez se acude a 
una forma corpórea. El rombo 
ahora es más compacto. El ma
terial empleado, la nobleza de 
trazos y equilibrio de masas 
conjuntamente con el brillo y 
prestancia constituyen, sin duda 
el mejor identificador de una 
marca en constante evolución.

Asociado al nuevo rombo,

una nueva tipografía que recor
dará el nuevo logograma. La 
utilización de esta nueva rúbrica 
empresarial será sistemática en 
cuantas comunicaciones se rea
licen: Publicitaria, correspon
dencia, lugares de trabajo, vehí
culos de empresa, etc.

Finalmente, la ticromía 
(amarillo, blanco y negro) ha 
variado. El color amarillo ha 
cobrado viveza frente a dos 
armoniosas tonalidades de gris. 
El blanco cobra importancia y 
masa de color, resultando ahora 
un equilibrio tonal de muy agra
dable estilo.

Alfa Romeo comienza 
el año con una gran nove
dad, un nuevo modelo, el 
155, que empezará a co
mercializarse en el próxi
mo mes de mayo, por lo 
que los responsables de la 
marca piensan que es 
pronto para dar precios, 
si bien orientan en el sen
tido de que serán pareci
dos al modelo 75.

PABLO MARTIN CANTALEJO

El nuevo Alfa Romeo 155 es 
un vehículo de indudable atrac
tivo, con una línea muy similar a 
la que es característica en la 
marca, se va a ofrecer inicial
mente en cuatro versiones: T. 
Spark 1.8 (cuatro cilindros en 
Enea, tracción delantera, 129 
CV, 200 kms. de velocidad 
máxima); T.Spark 2.0 (cuatro 
cilindros en línea, tracción de
lantera, 143 CV, velocidad 
máxima 205 kms.) V6 (6 cilin
dros “V”, tracción delantera, 
166 CV, 215 kms. de velocidad 
máxima); Q4 (cuatro cilindros 
en línea y cuatro válvulas por 
cilindro, tracción total perma
nente con tres diferenciales, 190 
CV y velocida máxima de 255 
kms.).

Fácil de conducir

El 155 es un notable avance 
en el proceso de renovación de

la prestigiosa marca, un coche 
que se conduce con una gran fa
cilidad y con fiabiidad; en auto
pista llanca con enorme facili
dad y acelera en un brevísimo 
espacio de tiempo, y en carrete
ras normales se comporta asi
mismo con robustez, es un co
che moderno y sus constructo
res han pensado especialmente 
en una “clientela intelectual
mente joven”. Por ello, el siste
ma de frenos se ha potenciado 
para una conducción deportiva, 
fácil al tener una buena estabili
dad en marcha. Sus elementos 
se han preparado pensando en 
un “coche ecológico”, elimi
nándose de su cuerpo el amianto 
y el cadmio. El interior es con
fortable, con asientos de gran 
comodidad y un cuadro en el 
que todo es perfectamente acce
sible. Buena climatización y 
bastante bien insonorizado.

En la preparación de este 
nuevo coche se ha invertido un 

billón de liras y serán produci
das 100.000 unidades en un año, 
destinándose la mitad a Italia y 
la otra mitad al resto de Europa.

La electricidad juega papel 
fundamental en este modelo. Se 
utiliza para poner en marcha las 
distintas funciones. Incluso los 
asientos delanteros se avanzan o 
atrasan y el respaldo se adelanta 
o atrasa eléctricamente.

La carrocería es de tres volú
menes y el espacio interior re
sulta amplio, es un maletero 
digno.

Los consumos se calculan en 
las siguientes cifras, según este 
orden de versiones: 1,8; 2,0; V6 
y Q4: A 90 kms./h., 6,7; 6,3; 7,3 
y 7,7. A 120:8,8; 8,1; 9,3 y 9,7. 
En circuito urbano, 9,5; 9,7; 12 
y 12,3.

Para el Alfa 155 se tienen 
previstos diez colores de carro
cería, cuatro de ellos pastel y 
seis metalizados.

Completada la instalación del 
Centro Técnico Internacional

Bridgestone/Firestone en Roma
Roma.- Casi tres años han transcurrido desde que se iniciaron 

estas obras de ampliación y mejora, concluidas recientemente. El 
resultado ha sido la creación de un área, que alcanza ya los 320.000 
m2, sensiblemente potenciada en instalaciones, tecnología y super
ficie habilitada.

El edificio central ha visto aumentados sus 800 m2 a más de 1.350 
m2; a su vez, la planta de Laboratorio y Desarrollo ha crecido de 890 
a 1.900 m2, lo que permitirá llevar a cabo un mayor número de 
programas —aún más sofisticados— de investigación y desarrollo; se 
ha incorporado nueva maquinaria a la planta piloto de fabricación 
de neumáticos y se han optimizado los servicios informáticos con la 
adquisición de un ordenador maestro IBM tipo 9121/216.

Por otra parte, las pistas de pruebas, que tenían 4.850 metros de 
longitud han sido alargadas hasta llegar a 7.000 metros; parte de esta 
ampliación está en la nueva pista circular de 1.700 metros, cuya 
finalidad es mejorar las pruebas con neumáticos de “altas presta
ciones”. Además, con su mayor envergadura y nuevo equipo de 
pruebas de alta tecnología, permitirán que los técnicos de Bridges
tone/Firestone puedan llevar a cabo pruebas y análisis de rendi
miento de los neumáticos, tanto a distintas velocidades y sobre pisos 
variados como para comprobar si cumplen plenamente con las 
exigencias de los fabricantes de vehículos respecto a emisión de 
ruido y a vibraciones.

Finalmente, como complemento a estas instalaciones propias, 
Bridgestone/Firestone Corp. ha establecido con el cercano circuito 
Vallelunga, un contrato para uso de una nueva pista especial, de 
3.200 metros, construida exprofeso para tal fin, dotada de caracte
rísticas específicas y modernos dispositivos para control de prue
bas.

En el centro de Roma, situado a 20 kms. al sur de la capital y a 25 
minutos del aeropuerto, más de 300 científicos, ingenieros y técni
cos de 16 nacionalidades distintas, combinan su experiencia y 
capacidad investigadora para desarrollar productos de cada vez 
mayor calidad para mantener el prestigio de la marca.

Bridgestone Corporation, con sede en Tokio, es un líder mundial 
entre los fabricantes de neumáticos, con una completa gama de 
neumáticos que representan el 72 por ciento de sus ventas mundia
les. Bridgestone también fabrica una amplia serie de productos 
diversos que incluyen productos industriales, artículos deportivos y 
otros. Estos productos se venden en más de 150 naciones y territo
rios en todo el mundo.

Las ventas de BMW y 
el mercado nacional

Durante el transcurso de la tradicional Conferencia de Pren
sa que BMW Ibérica convoca para dar a conocer su valoración 
de la evolución económica del país y exponer los resultados del 
sector del automóvil y de BMW, Oscar Ozaeta, presidente de 
BMW en España, destacó una caída del sector del 9,8% respecto 
al año anterior con una cifra total de 886.000 automóviles 
matriculados en 1991. En este difícil entorno, BMW Ibérica 
realizó, según sus palabras “uno de los mejores años de su 
historia”.

EN RUTA
NUEVA DIRECTIVA 

EN CETRAA

En su análisis sobre el com
portamiento de la economía 
española durante 1991, Oscar 
Ozaeta destacó las desacelera
ciones observadas, por segundo 
año consecutivo, en el creci
miento del P.I.B. (2,6%) y en el 
crecimiento de la Formación 
Bruta de Capital, que ha pasado 
de un 14,1% en 1989 a un 2,5% 
en 1991, con el freno que ello 
supone para el crecimiento de la 
economía, así como los desajus
tes experimentados en factores 
tan importantes como la infla
ción (5,9%), el desempleo 
(15,5%) y el déficit público 
(4%).

Dentro de este entorno econó
mico, el sector del automóvil 
acumula esta caída del 9,8% a la 
de 1990 que fue de un 13,3%. La 
producción de turismos en Es
paña, marcó, sin embargo, la 
nota positiva del ejercicio, 
alcanzando un volumen 
1.700.000 unidades, lo que sitúa 
a España en el tercer puesto a 
nivel europeo.

Por lo que se refiere a BMW 
Ibérica, las matriculaciones de 
automóviles se incrementaron

en un 25,4% respecto al año 
anterior, con un total de 13.851 
unidades gracias a la aceptación 
de la nueva Serie 3, la solidez de 
la Serie 5 y el liderazgo de la 
Serie 7 en el segmento de las 
berlinas de lujo. Las motocicle
tas, con 3.079 unidades matri
culadas, siguieron la misma 
evolución del sector que repite 
cifras con respecto al año ante
rior.

Tras analizar las perspectivas 
del año en curso que ofrecen una 
ligerísima mejoría en el ámbito 
macroeconómico, Oscar Ozaeta 
apuntó una recuperación del 
sector del automóvil, para el que 
auguró un crecimiento de algo 
más del 8% con una matricula- 
ción total de 960.000 unidades, 
citando como principales razo
nes de este crecimiento, la evo
lución de precios motivada por 
la reducción del IVA, la mayor 
percepción de renta disponible a 
raíz de la disminución en las 
retenciones del IRPF y la nece
saria renovación del parque 
consecuencia directa del retraso 
en las decisiones de compra 
experimentado en los dos últi
mos años.

La Confederación Española 
de Talleres de Reparación de 
Automóviles (CETRAA) eligió 
a su junta directiva para un 
mandato de 4 años en la entidad 
representativa del sector.

Fue reelegido presidente Car
melo V. Olmo, presidente del 
Gremio de Barcelona, siendo 
sus vicepresidentes Juan Ma
nuel Urien (de Burgos), y Juan 
Mena (de La Coruña) que junta
mente con José Luis Luque (de 
Málaga) y Martirian Martin (de 
Castellón) forman el comité 
ejecutivo.

Los demás miembros de di
rectiva son 12 en representación 
de las respectivas comunidades 
autonómicas a las que pertene
cen, lográndose con ello una 
amplia representatividad de las 
46 asociaciones provinciales de 
talleres que pertenecen a la 
CETRAA.

“TOYOTA”

Cincuenta y dos páginas, 
encuadernadas, para ofrecer 
datos concretos sobre la marcha 
de la empresa japonesa de auto
móviles Toyota. Memoria co
rrespondiente al pasado 1991, 
con todos los datos actualizados, 
referidos al aspecto económico 
y también a otros de tipo social 
con inclusión de los equipos 
máximos responsables de la 
empresa. El librito está editado 
en inglés y lleva numerosas fo
tografías en color.
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Es igual que componer una sinfonía: en vez de notas se utilizan olores

Así nace un perfume de hasta 
6.000 esencias mezcladas
Un perfume es como una sinfonía. Una sucesión armónica de matices con los que su 

creador intenta transmitir el cúmulo de sensaciones que cierto momento o lugar le inspiró. 
Sólo que el perfume necesita de esencias y no de notas musicales, y que el número de aquellas 
puede llegar a las seis mil. Esto da una idea de la complejidad de la “composición” de un 
perfume.

LUISA RONCAL (Free Lance Press)

En principio hay dos tipos de 
esencias, las de productos sinté
ticos y las de productos natura
les. Tan válidas son unas como 
otras, aunque algunas caracte
rísticas específicas son las que 
las hacen prevalecer, según la 
ocasión.

Entre los productos naturales 
empleados en perfumería, tam
bién se puede hacer una distin
ción entre las esencias de origen 
animal, una minoría, y las de 
origen vegetal, la inmensa ma
yoría. En perfumería se em plean 
esencias de pieles, grasas ani
males, raíces, hojas, especies, 
flores, cortezas, productos secos 
y frutos.

Existen unos mil productos 
naturales y tal vez más de seis 
mil cuerpos químicos. General
mente un producto natural pue
de descomponerse en cantidad 
de productos químicos. Un jaz
mín, por ejemplo, se descompo
ne en unos 600 cuerpos quími
cos.

La perfumería ha ido evolu
cionando mucho desde la apari
ción de las esencias químicas. 
Así, la formulación de un perfu
me, que antes tenía de 15 a 30 
componentes, se ha convertido 
hoy en un secreto celosamente 
guardado en el que se incluyen, 
tal vez, de trescientas a cuatro
cientas esencias.

Algunas esencias naturales, 
quizás las más empleadas, al

canzan unos precios increíbles. 
Es el caso del jazmín, la rosa, el 
lirio, la luberosa y el almizcle. 
Adivinar la calidad de tal o cual 
esencia es, pues, importantísi
mo para un perfume. Se han 
creado máquinas para analizar
las, pero incluso a éstas se las 
puede engañar.

Sólo hay un juez, la nariz. Es 
cuestión de práctica y dedica
ción. ' -

Tal vez sea la falta de práctica 
que normalmente realizamos 
con nuestra nariz la que impide 
que la perfumería esté medida 
por unos controles de calidad. 
Por ello, hay que confiar en el 
nombre que acompaña al pro
ducto.

Un perfume consta de tres 
partes. El fondo (el carácter), el 
corazón (la transición) y la sali
da. Las esencias naturales no 
siempre emiten la máxima in
tensidad de olor, sino que suelen 
tener un ritmo alternativo que 
podríamos resumir como una 
onda. Esto es lo que obliga a 
distinguir bien las partes del 
perfume.

Las esencias naturales se dife
rencian de las sintéticas precisa
mente en el ritmo alternativo de 
emisión de olores. Las esencias 
químicas tienen un olor siempre 
estable. El fondo es la base del 
perfume, el que le dará carácter 
y personalidad. Es muy posible 
que una base huela bien, pero 
que al ser disuelta en alcohol, el 

medio más adecuado para el 
transporte de olores, no huela 
tan gratamente.

■ Para evitar esta emisión ini
cial desagradable es por lo que 
en un perfume hay esta segunda 
parte llamada “corazón” y que 
sirve de tapadera de los momen
tos bajos de emisión de las esen
cias base. Para completar el 
perfume existe la “salida”. Esto 
es, el conjunto de esencias fres
cas que transmiten sus notas de 
manera inmediata.

En la habilidad del perfumista 
estará el armonizar las esencias 
de acuerdo a la frescura de sus 
emisiones y al carácter de su 
dolor.

Es fácil suponer que un perfu
me no huele siempre igual. 
Cuando se produce el perfume 
en los laboratorios, no está en 
sus mejores condiciones: re
quiere un tiempo mínimo de 
reposo. El alcohol debe hacerse 
con todas las esencias. También 
en el alcohol tiene un perf um e su 
“muerte”. Y es que el oxígeno 
afecta al producto final. Ningún 
perfumista reconocería como 
suyo un perfume tres años des
pués de llegar a las manos del 
cliente.

Lo más complicado, con todo, 
al crear un perfume es poner el 
punto final. Siempre hay algún 
matiz mejorable, algo que aña
dir antes de entregar la “partitu
ra” a los laboratorios. La perfumería ha evolucionado desde la aparición de las esencias.

La voz de los astros
LAURA VILLA

Según una estadística recien
temente publicada, casi la mitad 
de los españoles consultan su 
horóscopo en periódicos, revis
tas, radio y otros medios de 
comunicación.

Hoy por hoy, no sólo dicha 
estadística sino también el 
aumento de publicaciones sobre 
astrología, hace necesario plan
tearse la siguiente pregunta: ¿A 
qué es debido ese creciente inte
rés por la ciencia más antigua 
que se conoce? Para poder res
ponder esta cuestión sería inte
resante adentrarse en el signifi
cado de la palabra astrología, en 
lo que fue y en lo que se pretende 
que sea.

La palabra proviene del tér
mino “astros”, designando a los 
seres que viven en la Bóveda 
Celeste. Porotro “logia” signifi
ca tratado o voz. En este mo
mento hemos obtenido su verda
dera definición, es decir, “la voz 
de los astros”. Escuchar a los 
astros lleva al hombre a conocer 
el Universo que le rodea y a

encontrar parte de ese Universo 
dentro de él mismo.

Los astros son los seres que 
viven en la Bóveda Celeste. 
Ellos pertenecen a una escala de 
evolución distinta y superior a la 
del hombre. Esto descarta cual
quier consideración casual, aza

rosa o determinista de la Mecá
nica Astrológica, al hacernos 
sabedores de que estas entidades 
están dotadas de una vida, de 
una fuerza, de un designio, una 
inteligencia y una enseñanza de 
amor.

La teoría fundamental de la 

astrología es la unión del micro
cosmos (el hombre) con el 
macrocosmos (los astros). Es 
una ciencia tradicional y, por 
consiguiente, inmutable, pues 
en sus principios se sobrentien
de la intervención divina. Pero 
además de ciencia, la astrología 

es arte, pues el escuchar la voz 
de los astros requiere, junto con 
una técnica, una inspiración y 
una intuición similar a la que 
precisa la realización de toda 
obra artística.

Astrología, ciencia, arte y 
también religión, tomando a 
esta palabra en su auténtico 
sentido de “religar” o reunir al 
hombre con lo divino y celeste. 
El inconsciente colectivo de 
todas las sociedades conocidas 
hasta hoy, siempre estuvo unido 
a unas creencias religiosas y en 
ello consistía el equilibrio de la 
condición humana.

Nuestra sociedad está per
diendo ese equilibrio, porque 
está perdiendo sus referencias 
divinas y sobrenaturales. Y es 
por esto que muchos de quienes 
consultan su horóscopo cons
ciente o inconscientemente es
tán buscando “un algo más”, 
intentan recobrar las referencias 
cósmicas perdidas. La astrolo
gía vendría a restablecer el hilo 
conductor entre lo de arriba y lo 
de abajo.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA.—Pág. 20 AGENDA MARTES 28 DE ENERO DE 1992

TERMOMETRO ▼

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Miércoles 29 de enero.
Van 29 días; faltan 337.
Sol: De 8,28 a 18,28 horas.
> SANTORAL
Santos: Gelasio, Valerio, Sulpido y Severo.
> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Tamayo Barbero. Santo Tomás, 5.
Cantalejo: Rosario Real Enríquez-M1 Rosa 
Salcedo Madero.
Cuéllar Montero Funes. Arcediano Gómez 
González, 3.
San Rafael: García Rodrigo. Capitán Perte- 
guer, 19.
> CINE
SALA MIRO.-7,30 y 10,30: ‘Billy Bathgate".
SALA ZULOAGA— 7,45 y 10,45: ‘El rey p 
asmado*. ,

BONO LOTO ▼
Martes, 28

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM.MIN. P.L/M2

Valladolid............ 4,8 -4,4
León..................... 7,4 -5,0
Zamora................. 6,4 -2,8
Salamanca............ 8,2 -2,2
Falencia...............
Burgos.................. 2,0 -4,2
Soria..................... 3,2 -7,4
Segovia................. 4,2 -4,2
Avila..................... 2,2 -6,2

TEMPERATURAS ESTABLES

Poco nuboso, con algunos intervalos nubosos en el SE de 
la región temperaturas sin cambios; con máximas entre 2 y 6 
grados y mínimas para la próxima madrugada entre -2 y -7 
grados; vientos de flojos a moderados del E.

Cielos poco nubosos; en general, temperaturas sin cam
bios; vientos de flojos a moderados del Sureste.

9 13 19 31

39 Com. 14 
Rein. 1 43

Lunes, 27

8 11 20 24 35 42 Com»
Reln. 1

Domingo, 26

2 11 12 22 41 47 Com.18
Reln. 1

Miércoles, 22

2 3 13 16 37 42 Com 44
Reln. 2

EXPOSICIONES ▼
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Joaquín Collantes, esculturas. 
Hasta el 18 de febrero.

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

(Obra cultural de 
Caja Segovia)

“Territorios de hierro para ex
plotar la libertad”, esculturas de 
reclusos del Centro Penitencia
rio. Hasta el 2 de febrero.

“Georgia, hoy”, pintura, cerá
mica y arte popular. Hasta el 2 
de febrero.

EN EL INSTITUTO 
MARIANO QUINTANILLA

HERMANDAD ¿i DE DONANTES é DESANGRE

SEMANA DEL 
20 AL 26 DE ENERO

DE 1992
Donaciones Reservas
efectuadas Banco de

en la semana Sangre en el 
anterior /fia de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sangre

ÍDEL4IIT1D0 DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

Jueves, 23

2 6 | 9 11 37 47 Com. 1
Reln. 7

Sábado, 25

Fascinante Simetría, exposi
ción científica de la Fundación 
“La Caixa”. Hasta el 16 de fe
brero.

CONFERENCIAS T
EN CARBONERO EL MAYOR

Mañana miércoles en el cen
tro cultural “Los Caños” de 
Carbonero el Mayor se celebra
rá una conferencia sobre “Nue
vas tendencias alimentarias" a 
cargo de Marisa Rivero. Organi
zada por la asociación cultural 
“Arabi”, dará comienzo a las 17 
horas. ■

04 24 O + 22
0- 7 O- 20
A + 54 A 24
A- 3 A- 5
B + 6 B* 9
B- — B- 1
AB- 2 AB-^ 4
AB - — AB - 1
Total 96 Total 86

A.L.V.A.C., 
S.A.

Viernes, 25
53.780

Serle 067

Jueves, 24
52.702

Miércoles, 23
00394

Martes, 22
07.863 como un rey.

CONFORME A LAS NOR
MAS VIGENTES, A.L.V.A.C., 
S.A. ACUERDA EN JUNTA 
GENERAL UNIVERSAL DE 
ACCIONISTAS, DE FECHA 
30 DE DICIEMBRE DE 1991, 
TRASLADAR EL DOMICILIO 
SOCIAL DE LA CALLE EZE- 
OUIEL GONZALEZ NUME
RO 39 DE SEGOVIA A LA 
CALLE CRISTOBAL BOR- 
DIU NUMERO 41 DE MA
DRID.

LA SECRETARIA 
DEL CONSEJO

Estación Ferrocarril
(Avda. Obispo 
Quesada, s/n)........... 43 36 66

La Albuera
(C/Cándido López, 2).. 42 02 58

Plaza Mayor.................43 66 80
Plaza Azoguejo.............43 66 81

CELEBRANDO TU
BANQUETEDE BODA EN

Hotel * * • • Segovia 

APRECIA 
LAS DIFERENCIAS

EZEQUIEL GONZALEZ, 24 
TELEFONO: 43 74 62

a O = a ea opean = n e» n ,nl^

CONDUCTOR:
Respete los 
pasos de ce
bra y las se
ñales de dos 
semáforos

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

EL REPLIEGUE INGLES EN CIRENAICA

Roma.—Comunicado oficial del cuartel general de las fuer
zas armadas italianas:

Las divisiones motorizadas italianas y alemanas han mante
nido el contacto con las fuerzas enemigas que se repliegan en 
Cirenaica, durante toda la pasada jomada.

La aviación del Eje bombardea y ametralla las columnas 
enemigas.

Las pérdidas del enemigo por lo que a material se refiere, 
durante la actual batalla, son de ciento veintisiete cañones, 
doscientos ochenta y tres tanques, veinte aviones, aparte los 
destruidos por nuestra aviación, y quinientos sesenta y tres 
vehículos.

Los aviones alemanes han atacado un convoy inglés al 
suroeste de Malta, alcanzado un barco de ocho mil toneladas y 
un contratorpedero.

El puerto de La Valetta y los aeródromos de la isla de Malta 
han sido repetidamente alcanzados con bombas de calibre 
grueso y medio.—Efe

VENDEDOR 
A COMISION

para industrias cárnicas 
necesita Empresa de Aditivos

Interesados escribir 
al Apartado 56 de 

Esplugues (Barcelona)

REZA p 83$
NUEVE AVEMARIAS 5 

Durante nueve días «

Pide tres deseos, uno de 
negocios, y dos imposibles.

Al noveno día publica este 
aviso y se cumplirán aunque
no lo creas. A. N.SJ

EL SEÑOR

D. Mariano San Juan Montero
Ha fallecido en Martín Muñoz de las Posadas 

(Segovia) el día 27 de enero de 1992
A los 81 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada esposa: D.s Dionisia; hijos: Car
los, Juan Jesús y M.5 Isabel; hijas políticas: An
tonia y Josefa; hermana: Rufina; nietos, sobrinos 
y demás familia,

Ruegan una oración por su alma. 
El cadáver será recibido en la iglesia parroquial de Martín Muñoz 
de las Posadas (Segovia), hoy martes día 28 a las 5,00 de la tarde. 
Capilla ardiente instalada en el domicilio familiar en Martín Muñoz 
de las Posadas (Segovia).

FUNERARIA ANTONIO AL VAREZ

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO 
* c) COMERCIALES 

> INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

ACQOH5
Teléfono 91-5339700

' ALQUILERES ▼ ;
NAVE en Segovia tiempo Indefi
nido. Teléfono 422719.

SE ALQUILA nave 200 m2 en La 
Lastrllla. Teléfono 434462.

SE ALQUILA local 75 m. Ideal 
hostelería, fachada 3 calles. 
Renta: 60.000 pesetas. Teléfono
433001.

i■■■■
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono
435109.

en s eñ an zas y

LOGOS. Técnicas de Estudio. 
Aprenda a estudiar, a preparar 
exámenes. Curso Intensivo. Jo
sé Zorrilla, 5. Teléfono 435613.

800 PLAZAS: Técnicos auxilia
res de Informática. Requisitos: 
Mayores 18 años con bachiller, 
FP-2 o equivalentes. 350 PLA
ZAS: Gestión de Informática. 
Presentación Instancias hasta 
30 de enero. Iniciamos prepara
ción de ejercicios en ACADE
MIA PIRAMIDE. C/ Fernán Gar
cía, 1-1.° (junto Acueducto). Te
léfono 441566.

OPOSICIONES profesorado. En
señanza secundarla y EGB. Pre
paración a distancia con tutoría. 
Nuevos temarlos actualizados. 
Planteamiento didáctico para 
los temas. Elevado número 
aprobados. Información gratui
ta con temarlos y pruebas. CEN. 
Goya, 34.28001 Madrid. Aparta
do Correos 35.177. 4078463.

STUDIO-21 ¡soluciona tu futuro! 
preparándote oposiciones. 
Oferta pública empleo 1992. Ad
ministrativos, auxiliares del Es
tado, oficiales, auxiliares, agen
tes judiciales de Justicia, Poli
cía Nacional.

CLASES particulares: EGB, 
BUP, FP, COU, Selectividad, pri
meros carrera. Todas las asig
naturas. Gascos, 9. Teléfono 
434010.

GANADOS ▼

VENDO vacas terrerías (prueba). 
Teléfono 471244.

VENDO vacas de leche paridas 
y abocadas. Eleuterlo Pastor. 
Sebúlcor.

VENDO 20 vacas suizas en ex
plotación. Juan Estebarán Bur
gos. Perorrublo.

GANADEROS, Industriales cár
nicos: Suscríbanse a “Ferlas- 
Mercados-Mataderos", semana
rio campo español, Informativo 
precios ganado, productos 
agrarios, certámenes feriales, 
mercados, lonjas agropecua
rias. Teléfono (923) 270587.

TRABAJO y .
NECESITO aprendiz de 16 anos 
para bar. Teléfono 434807 (de 2 a 
5>- .

SE NECESITA dependiente y ex
tra fines de semana. Bar San 
Remo. Segovla.

SE NECESITA dependiente. Te
léfono 442281.

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gra
tis INICO. Apartado 1.209. San 
Sebastián.

¡¡¡ATENCION mujeril! SI dispo
nes de tiempo libre y quieres 
obtener Importantes Ingresos 
extras, (lámanos. Teléfono (958) 
662469.

SE BUSCA repartidor con car
net de 1.a, edad máxima 35 
años. Teléfono 431250.

SE NECESITAN encuestadores 
para Segovla capital y provin
cia. 91/5592960, llamar de 10 a 
14.

SE NECESITA persona para rea
lizar programa de gestión co
mercial en red; abstenerse sin 
experiencia. Teléfono 431162.

SE NECESITA dependiente y 
aprendiz. Teléfono 424396.

SE NECESITA ayudante o ayu
danta para bar-restaurante El 
Pilar. Vlllacastín. Teléfono 
107050 (5 a 7 tarde).

¿QUIERE aumentar sus Ingre
sos en 20.000 pesetas diarias? 
Llámenos. Teléfono 440488.

TRASPASOS y

RESTAURANTE César, Junto al 
Acueducto. Teléfono 428101.

TRASPASO magnifico local 115 
m. Completamente Instalado. 
Calle muy comercial a 100 me
tros del acueducto. Precio: 
8.500.000 pesetas. Renta: 
32.000 pesetas, contrato Indefi
nido. Teléfono 433001.

. ¿sos ■■

¡ATENCION comunidades, em
presas particulares! Hermanos 
González Brañas, empresa es
pecializada en reparaciones e 
Instalaciones de: tejados, cana
lones, limas, bajadas. Imper- 
meablllzaclonesde: terrazas cu
biertas y tejados. Seis años de 
garantía. Andamies de platafor
ma autoelevante sin molestias 
en las calles. Llamar teléfono 
437769 las 24 horas del día. So
mos profesionales. Presupues
tos sin compromiso.

¡ATENCION comunidades! RE
COSA, empresa especializada 
en reparaciones e Instalaciones 
de: tejados, canalones, limas, 
bajantes. Impermeabillzaclones 
de: terrazas, cubiertas, tejados, 
fachadas. 10 años de garantía. 
Andamlos de plataformas au- 
toelevantes sin molestias en 
aceras. Teléfono 900/405050 
(llamada gratuita). Atendere
mos su llamada las 24 horas del 
día. Somos profesionales. Pre
supuestos sin compromiso.

VEHICULOS y
VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplaa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

CAMIONES usados carnet 2.a, 
revisados, todos en chasis. Va
rias marcas. IVECO, Ctra. San 
Rafael, Km. 92. Segovla.

VENDO furgoneta Nissan Trade 
2.0, Isotermo, SG-5...-D. Teléfo
no 432813.

VENDO Seat Málaga. Extras, 
bien cuidado, siempre en gara
je. Teléfono 437194.

VENDO 205 GL negro, muy bien 
cuidado. Teléfono 441835, lla
mar de 13 a 15 horas.

- ' VBITASir:g®
COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

VENDO local comercial-oflclna, 
Junto Teatro Juan Bravo. Teléfo
no 437187.

CANTABRIA. Vendo apartamen
to tipo chalet adosado. Zona 
Comillas-San Vicente. Excelen
tes condiciones económicas. 
Teléfonos 942/803939 y 942/ 
710897.

CHOPOS. Magníficos plantones 
dos años. Viveros finca La Per
diguera. Castronuño (Vallado- 
lid). Teléfonos (91) 5623960, (91) 
5620290.

VENDO chalet adosado. 
Residencial El Sotlllo. Teléfono 
433679.

SE VENDE parcela 5.900 m2. Po
lígono Hontorla. Teléfono 
436695.

VENDO negocio en Valladolid, 
por no poder atender, de repara
ción invisible de pieles y reno
vación de prendas, muy propio 
para mujer o pareja. Inversión: 
5.000.000 de pesetas. Muy ren
table, con posibilidad de llevar o 
ampliar desde Segovia. Teléfo
no 911/420491 (noches).

VENDO desbrozador, subsola
dor, cosechadora 103; 1.200 m2 
de terreno para urbanizar. Trac
tor John Deere. Teléfono 594254 
(de 10 a 12 noche).

ZM3FNTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Vende piso Obispo 
Quesada. 4 dormitorios. Garaje, 
trastero. Construcción.

TOVAR: Vende apartamento zo
na San Millón. 2 dormitorios, 
planta tercera.

TOVAR: Vende 2 pisos, 3,4 dor
mitorios, Junto Plaza Mayor.

TOVAR: Vende San Ildefonso. 1 
y 3 dormitorios. Gastos In
dividuales.

TOVAR: Vende piso José Zorri
lla. 3 dormitorios, planta quinta, 
luminoso.

TOVAR: Vende piso San Mlllán. 
4 dormitorios, garaje, trastero, 
exterior.

TOVAR: Vende piso San 
Francisco. Rehabilitar. 200 me
tros más buhardilla.

TOVAR: Vende piso Vía Roma. 
200 metros, terraza 40 m.

TOVAR: Vende varios pisos 3 
dormitorios. San José. Distintas 
alturas. Reformados.

43.59.50 ® 43.54.61

|k MIGUOTOW

Ikwií
AGE NI F DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/ RANCHO. 127 m. 4 
dormitorios. Inmejorable esta
do. Exterior. Garaje.

HABITAT: CALLE CABRITERIA.
120 m. 4 dormitorios. Reforma
do. Cocina amueblada.

HABITAT: SANTA CATALINA.
135 m. 4 dormitorios. Mejoras. 
Exterior. Piscina. Garaje.

HABITAT: PLAZA DEL COR
PUS. 183 m. Ideal rehabilitación. 
Grandes posibilidades. Exterior 
a caite Real.

HABITAT: Junto PLAZA MA
YOR. 140 m. Para rehabilitar. 
Vistas catedral. Precio Intere
sante.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 120 
m. 4 dormitorios. Gastos Indivi
duales. Reformado. Exterior.

HABITAT: CALLE VARGAS. 206 
m. 6 dormitorios. Magnífico dú
plex. Nuevo. Garaje. Trastero.

HABITAT: MARQUES DEL AR
CO. 210 m. Magnífica vivienda. 
Semlnuevo. Coclna-offls. Unica.

HABITAT: CALLE SAN GA
BRIEL. 270 m. 5 dormitorios. 
Jardín. Piscina. Calidad In
mejorable.

HABITAT: VIA ROMA. 200 m. 4 
dormitorios. Gastos Individua
les. Gran calidad. Garaje.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. SI quiere vender, ai quiere 
comprar, aiga los nuevos siste
masen gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila bar, fun
cionando, Hontorla. Renta Inte
resante, Posibilidad de res
taurante.

FINCAS NOVO: Vende chalet a 5 
minutos de Segovla, 500 m2, 
parcela 3.000 m , 7 dormitorios, 
5 baños, bodega, frontón, pisci
na, tenis. Información personal.

IMPORTANTE EMPRESA DE SERVICIOS FINANCIEROS

SELECCIONA
Para su sucursal de SEGO VIA

COMERCIAL
SE REQUIERE:

♦ Persona joven, dinámica y con afán de superación.
♦ Vocación para la actividad comercial.
♦ Vehículo propio.
♦ Aunque no es imprescindible se valorará titulación 

superior, así como experiencia.

SE OFRECE:
♦ Incorporación inmediata.
♦ Formación permanente.
♦ Amplias ventajas sociales.
♦ Retribución a convenir, acorde con la experiencia y 

valía aportada.
Los Interesados deberán remitir “currículum vitae", con fotografía de 
carnet reciente, Indicando teléfono de contacto, citando en el sobre la 
referencia “Comercial”, al Apartado de Correos n.8 53.329,28080 de Madrid

TU SALON

✓ SEMIMURAL 3 m. COLOR NOGAL 

/MESA COMEDOR EXTENS. 165x90 
/ 6 SILLAS DE DISEÑO ACTUAL 

/SOFA 3 PLAZAS EN 12 TELAS A ELEGIR 

/S0FA2 PLAZAS EN 12 TELAS A ELEGIR 
/MESA DE CENTRO EN BAÑO DE ORO 

/MESA DE-RINCON EN BAÑO DE ORO

POR SOLO 
369.000 PTS.

MUEBLES LOPEZ
Abamos sábados tarde y domingos mañana

(Arévalo) Tel.30 0262

» Durante nueve días

» Pide tres deseos, uno de « 
» negocios, y dos imposibles. » 
; Al noveno día publica este « 

aviso y se cumplirán aunque *

FINCAS NOVO: Ocasión. Tras
paso precioso local acon
dicionado de 120 m2, frente 
Renfe.

FINCAS NOVO: Vende vivien
das unlfamlliares en Palazue- 
los, distintas superficies, gran
des terrazas. Entrada mínima.

FINCAS NOVO: Agenda de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 
441729.

VIVA EN UNA ZONA PRIVILEGIADA

“EDIFICIO VELARDE - DESCALZAS”

• Pisos • Apartamentos • Locales
• Magnífica rehabilitación siglos XII - XV • Calidades nobles

Véalo. Le estamos ofreciendo la mejor oferta precio/calidad de la zona

r HABITAT PROMOCION EXCLUSIVA 
Teléf. 43 30 10

M.C.D. 2022
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General, he oído rumores alarman
tes sobre el ejército real

Se habla de deserciones en masa por temor 

a una invasión asiria

Letras desordenadas
(Buscar el nombre de 10 aves europeas)

TRAQUECAFRANQUI 
ABUHONOCEOSGEST 
I FEGROLUSARAFUZ 
L E A G A V I L A N O V I O P
H E B I L A B L A G R I S P E
M O P A L A R I T O S O L A R
Z I GARRI AFROTELD
ALONDRACARGADOI 
AGRLAYZATI N E O N Z 
AFUTOSOJ I ORI N G A 
B E N I G A R I O N I D A D E 
EXGOLONDRI N A Q U I 
SI TORAPROFAN A C E 
CONTRARMI Ñ O S T E L

CRUCIGRAMA
HORIZONTALES.— 1: Cualquiera de las 

prolongaciones protoplasmáticas transitorias 
que emiten ciertos protozoos y células libres, 
con las cuales se mueven y capturan las partí
culas que les sirven de alimento (PL). 2: Con
junto de los huevos puestos en el nido (PL). 3: 
Mezcla de colofonia, alquitrán y pez negra. 
Nivel. Terminación de infinitivo. 4: Atomo o 
grupo de átomos cargados positiva o negativa
mente. Al revés, piezá que forma la proa de la 
nave. Al revés, repetición del sonido. 5: Con
sonante repetida. Inquietud, zozobra. 6: Que no 
ha recibido lesión. Convenio, ajuste. 7: Lim
pio, claro. Nombre de mujer. 8: Anudado. Rey 
visigodo español. 9: Al revés, número. Copio. 
10: Alzaras ligeramente. 11: Al revés, labráis.

VERTICALES.— 1: Misteriosa, obscura 
con apariencia de importante. 2: Diminutivo de 
rollos. 3: Enlazan. Segundo término de los 
hidrocarburos saturados. 4: Jomada. Frecuen
te, puntual, perseverante (Femenino y PL). 5: 
Al revés, nota musical. Polo positivo de un ge
nerador eléctrico. Símbolo del litio. 6: Isla

Sieteerrores
Al copiar el dibujo, el dibujante 

cometió siete errores. ¿Sería Vd. 
capaz de descubrirlos?

HOROSCOPO
ARIES.— SALUD: Buena. TRABAJO: Su experiencia en cuestiones legales le 

convertirá en un consejero digno de confianza. AMOR: Sus arrebatos podrían 
colocarle en una situadón bastante ridicula.

TAURO.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Dediqúese hoy a los trabajos de tipo 
artístico. AMOR: Juegue limpio con la persona amada y no la juegue una 
mala pasada.

GEMINIS.— SALUD: Somnolenda y cansancio. TRABAJO: No piense tanto en la 
opinión que su persona causa en la gente y trate de impresionar más con su 
capaddad intelectual y sus conodmientos. AMOR: Choque con cierto parien
te político.

CANCER.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Buenos resultados en el plano econó
mico. AMOR: Notidas agradables de alguien ausente.

LEO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Los esfuerzos mentales que habrá de realizar 
hoy le harán sentirse agotado. AMOR: No sea tan vanidoso ni presuma de 
conquistador. .

VIRGO — SALUD: Perfecta. TRABAJO: Ganancias importantes. AMOR: Normal.
UBRA.— SALUD: Bastante buena. TRABAJO: No se cierre a banda; escuche las 

opiniones ajenas y no se empeñe en llevar a la práctica algo llamado desde 
un principio al fracaso más rotundo. AMOR: Sea comprensivo y póngase en 
el lugar de la persona amada.

ESCORPIO.—SALUD: Excelente. TRABAJO: Cuanto antes comience esa tarea que 
tanto le desagrada, antes la terminará. AMOR: Jornada agradable en el plano 
amoroso.

SAGITARIO.— SALUD: Acuéstese temprano y duerma suficientes horas. TRABA
JO: Preocupaciones de tipo económico. AMOR: La compañía de derla 
persona la hará sentir dudas sobre sus sentimientos.

CAPRICORNIO.—SALUD: Buena. TRABAJO: Sus gestiones serán muy elogiadas 
por sus superiores, lo que le llenará de orgullo. AMOR Problemas en el 
terreno sentimental.

ACUARIO.— SALUD: Normal. TRABAJO: Posibilidad de ampliar sus negocios. 
AMOR: Las reladones de la persona amada serán totalmente imprevisibles.

PISCIS.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: No culpe a nadie de sus fracasos ni 
sienta envidia de los éxitos ajenos. AMOR; Tranquilidad en el plano amoro
so. _

LOS ÑIÑOS NACIDOS HOY
Serán apasionados, imaginativos y un poco caprichosos. Su incostancia les 

impedirá sacar provecho de sus buenas cualidades, y necesitarán que alguien con 
dotes de mando se imponga sobre ellos.

griega famosa por el mármol de sus canteras. 
Eleva una cosa tirando de la cuerda a la que está 
atada. 7: Al revés, arrojado. Querer. 8: Entre
gas. Fundara, levantará. 9: Pronombre perso
nal. Al revés, acertado. 10: Tribúteles homena
je de sumisión y respeto. 11: Perteneciente a la 
greda o que tiene sus cualidades (Femenino).

PROBLEMANUMERICO
Las letras de la P a la Z representan los 

números del 0 al 9, aunque no necesariamente 
en dicho orden. Sumando los números que 
representan las letras de cada columna hori
zontal y vcrticalmcnte, habrán de obtenerse 
las sumas que aparecen al final de las mismas. 
Para orientación del lector se dan los valores 
atribuidos a dos de las letras.

P Z X T Q = 20

X R V Y P = 34

Y Z S X T = 21

R Y T Z Z = 28

V T Z S X = 22

34 28 22 21 20= 125

Letras clave: Z = 5; T = 2

n ti A A X Z
0 - 6 8 ¿ 9 3
d O 1 S
V £ Z l

ooitiaiAinNvwnaotid
•plmmii 'oisnnm 'niquios 

'R||r a 'r Ru pu j  'ojojqmos ’O||! ipnq

sauotitia aiais

svavNaaaosaa svuiai
•esopMy:[[ sopjyov 

:ot viiuBpo soió ^Spa•s»a:8 jBiDv 
luepo ezi s o j e¿ :g tq opouy Q0 

-senpisv EJG "OUEig -uaufi :£ soini 
-oy EuniqiS a —SnV3IlH-lA

VJyis ai 's ej ez ieo s  :q i o iiiu [ -fiuo 
:6 Eiigy opEiy opiijN -o ie j i 
osan :q pEpaisuy n :$ ‘•po yoE 
“91 a W SEy EOJa :£ SEpEpiN ¡Z sop

-odppnas a —SaiVlNOZIHOH

vwvyoionyo

saNoiomos

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVÍA.—Pág. 23 TELEVISION MARTES 28 DE ENERO DE 1992

TVE 1
15.00.-TELEDIARIO-1
15,35.-RUBI
16,25.-PASA LA VIDA
17,25.-AVANCE TELEDIARIO
17,30. - ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- DE TAL PALO...

19.35. -JAKEYEL GORDO
"Sólo tengo ojos para ti"

20,30.- TELEDIARIO - 2
21,05.- LOS VIDEOS DE PRIMERA

21,40.- SESION DE NOCHE CON... J 
LUIS LOPEZ VAZQUEZ 
Y GRACITA MORALES 
"Operación cabaretera" (1967 - 
97') 
Dirección: Mariano Ozores 
Nacionalidad: Española 
Intérpretes: Gracita Morales, José 
Luis López Vázquez, Mara Cruz 
Daniel, viajante de artículos de 
broma, conoce en un cabaret de 
Málaga a Violeta, y se ve envuelto 
en el asesinato de un agente se
creto chino.

23,25.-NO TAN BESTIAS
23,30.- A DEBATE
00,30.- DIARIO NOCHE
00,50.- PUNTO DE VISTA

01,00.- SEMBLANZAS (ULTIMO PRO
GRAMA)
"Antonio Mingóte"

02,00.-TESTIMONIO
02,05.-DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07,30.-AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES

(CBS)
08,00.-AVANCE TELEDIARIO 
08,05.-CADA MAÑANA 
08,30.- AVANCE TELEDIARIO 
08,35.- CADA MAÑANA

09,05.-SESION MATINAL
‘Una cruz en el infierno' (1954 - 
90')
Dirección: José María Elorrieta 
Intérpretes: Elena Barrios, Manolo 
Morán, José Nieto

Una misión católica situada en In- 
' dochina sufre el asalto de las fuer

zas comunistas.

10,25.- DE PAR EN PAR 
11,00: AVANCE TELEDIARIO 
12,10.-AMOR PROHIBIDO 
12,55.-AVANCE TELEDIARIO 
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.-DESTINO
13,55.-AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS TE

RRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR

07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,59.-APERTURA
07,30.-CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
09,25.- REDACCION EN LA 2
09,30.-TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2
11,35.-LA HORA DE...
12,30.-CAJON DESASTRE
13,00.-CLIP, CLAP, VIDEO
13,25.-DIBUJA 2
14,00.-DE OTRO MUNDO
14,25.-REDACCION DE LA 2
14,30.- BARCELONA OLIMPICA

Mañana _______________

15,00.-CIFRAS Y LETRAS

15,30.-EL MUNDO OCULTO

16,25.- REDACCION DE LA 2

16,30.-PRIMERA SESION

"Cariño mío" (1961 -90')

Dirección: Rafael Gil
Nacionalidad ^Hispano-Alemana 
Intérpretes: Vicente Parra, Marian- 
ne Hold, Manolo Morán

Verónica emprende viaje hacia 
Deesen pera pasar unos días con 
su aristocrática madrina y perfec
cionar sus conocimientos de ale
mán.

18,05.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELOGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA-

■ LES
20,05.- PONTE LAS PILAS
21,00.-REDACCION DE LA 2
21,15.- PUNTO Y APARTE
22,00.- LAS COLECCIONES DE LA 2

"Campos de fuego" (Episodio nú
mero 4)

23,45.- LINEA 900
00,15.-ORDEN ESPECIAL

"El sobón"
00,20.- PRISMA:

“Barca Nona"
00,50.- RALLYE DE MONTECARLO.- Re

sumen de la jornada
01,00.- CINE CLUB: CICLO BUÑUEL EN 

MEXICO
2,25.-DESPEDIDA Y CIERRE

TELEMADRID
15,00.- EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE
*Nick Cárter, aquel loco detective*

El mítico personaje Nick Cárter, se 
ve complicado en un asunto de 
espionaje industrial.

17,15.-BELLEZA Y PODER
18,05.-EL JUSTICIERO
19,00.- LA NUEVA GENERACION
20,00.- LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE

‘El cid-
Intérpretes: Charlton Heston, Sop- 
hía Loren, Raf Vallone, Geraldine 
Page.

• El legendario héroe castellano del 
siglo XI en versión melodramática, 
es el protagonista de esta super
producción de Samuel Broston.

00,15.- EL VUELO DE LA AVENTURA
00,45.-TELENOTICIAS
01,00.- MIKE HAMMER
02,00.-CAGNEYYLACEY
03,00.- DIMENSION DESCONOCIDA
03,30.- FIN DE EMISION

Mañana ______________

07,00.-CARTA DE SINTONIA
07,30.-TRAFICO EN MADRID
09,00.-A SABER .
09,30.- FLIPPING CON ELZAPPING
10,00.- VIVIR EN MADRID
10,20.- CUANDO LLEGA EL BARCO 
11,30.- ENTRE AMIGOS
12,30.- MENU DEL DIA
13,05.-CALIFORNIA
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO

15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.-TELECINE

•El rey cruel" (1958-90')
17,50,-TELETIEMDA
18,00.-LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21.00. - EL COCHE FANTASTICO
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES 

"Coma" (1978-113')
00,00.-NOTICIAS
00,15.-MANCUSO
01,15.-HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS

- AULA 3

Mañana _______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.-NOTICIAS ~
07,00.- UN HOMBRE EN CASA
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS-

AULA3 ■
08,00.-NOTICIAS
08,03.-LA GUARDERIA
09,30.-TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.-EL ORO Y EL BARRO
12,00.-NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.-BONANZA
14,00.-MI BELLA GENIO

NOTICIAS REGIONALES
14,30.- COSAS DE CASA

TELESEGOVIA
21,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 
Susana Cañas.

21,30.- DEBATE
22,15.-SOLO DEPORTE

Presenta: Jesús Martínez (Chi
cho).

TVE-REGIONAL
13 .00.-AVANCE INFORMATIVO
14 .00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14.20. -EL TIEMPO

LA2__________________
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

TELES
15.35.-REMINGTONSTEELE
16,30.- VIENTRE DE ALQUILER
17,25.- SUPERGUAY
19,00.- VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,02.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21 .05.-MANUELA
22 .00.- GRAN PANTALLA T.V.
23 ,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

GENTE?
01,30.- LAS CHICAS CON LAS CHICAS
02,00.- EL INSPECTOR DERRICK
03,00.- CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.-TELERROMANCE:

‘María, María*
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,40.-CINE CORAZON

‘El ladrón de París* (1967-115')
Dirección: Louis Mallo 
Intérpretes: Jean Paul Belmondo, 
Geneviéve Bujold, Mario Dubois 
Un hombre se ve abocado a ser 

un ladrón, cuando su tío no le da 
nada de su cuantiosa fortuna.

12,45.-TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL JUE

GO
13,25.- HOY
13,30.-...A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- PAPA COMANDANTE
14,30.- INES DUARTE, SECRETARIA

CANAL+
15,00.- SESION ESPECIAL V.O.

"El turista accidental"
16.58.-CINE

"Dulce hogar a veces"
18,58.-DOCUMENTAL

"Diseño: Prestigio"
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA

"Los primeros de la clase"
21,00.-TELECOMEDIA

"Padres forzosos"
21,28.- INFORMACION METEOROLOGI

CA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENOS CANAL +

"A rienda suelta"
23,28.-CINE -

"Hecho en el cielo"
01,06.-MUSICA NOCHE

"La Cenenterola", de Rossini
02,30.-CIERRE

Mañana __ ____________
08,00.- ABC WORLD NEWS CON PETER

JENNINGS
08,30.-LOS 40 PRINCIPALES
09,30.-TELECOMEDIA:

‘Newhart*
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- DOCUMENTAL:

‘Encuentro en las afueras*
10,44.-CINE:

‘Bird*
13,18.-PIEZAS
13,30.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-DIBUJOS ANIMADOS:

‘Los gatos samurais"
14,30.-TELECOMEDIA:

‘Newhart"

Los espacios publicitarios más 
caros, en Televisión Española

Madrid.- El precio de los 
anuncios publicitarios de 
veinte segundos de duración 
en las distintas televisiones 
españolas oscila entre 
75.000 pesetas y 6,9 millo
nes de pesetas, según las di
ferentes audiencias y los ca
nales que elijan.

Los espacios publicitarios 
más caros corresponden a 
TVE, donde un anuncio los 
martes por la noche cuesta 
6.900.000 pesetas.

En Tele 5 el pase más caro 
tiene una tarifa de 4 millones

ARCHIVO

En 1990, la carretera se cobró la vida de siete jóvenes por dfa.

Accidentes de tráfico y los 
jóvenes en “Línea 900”

Madrid.— Una terrible 
epidemia amenaza a los me
nores de 25 años en España. 
Se manifiesta, sobre todo, en 
la madrugada del sábado al 
domingo, entre las tres y las 
cinco de la mañana. A causa 
de ella mueren 50 jóvenes a 
la semana. No está bautiza
da pero es la suma de veloci
dad, alcohol e imprudencia. 
El anterior es un ejemplo del 
talante admonitorio y ate
morizante que deberían tener 
las campañas de prevendón 
de accidentes de tráfico a 
juicio del doctor Lamotte, 
que expone hoy en el progra
ma de La 2 de TVE “Línea 
900" su teoría para solucio
nar el problema: sólo el mie
do a tener un accidente pue
de hacemos reacdonar a to
dos.

“Fin de semana: carrera 
hacia la muerte”, que así se 
titula el reportaje de “Línea 
900", se centra en los jóve
nes y los accidentes de tráfi
co, primera causa de muerte 
entre los menores de 25 años. 
Según los datos correspon
dientes a 1990, en España 
murieron cada día siete jó
venes, sin contar todos los 
que siguen vivos pero ata
dos de por vida a una silla de 
ruedas.

El reportaje, realizado por 
Mintxa Gil, se ha elaborado 
a través de llamadas de jóve

de pesetas, mientras que en 
Antena 3 TV es de 2 millo
nes; y en Canal Plus, de 
450.000 pesetas.

La Federación de Orga
nismos de Radio y Televi
sión Autonómicos, ha anun
ciado que en este mes co
menzarían a comercializar 
ofertas conjuntas. Sin em
bargo, todavía no tienen dis
ponibles las tarifas que apli
carán. Estos canales fiajarán 
sus precios en función de la 
audiencia que obtienen en 
las distintas franjas horarias. 

nes al programa que han 
ofiecido su testimonio en 
tomo al tema.

Así se va poniendo de ma
nifiesto, progresivamente, 
las causas de la muerte en la 
carretera, que, en resumen, 
son la velocidad excesiva, la 
imprudencia y el alcohol.

Pero a este fenómeno se 
ha venido a sumar en los úl
timos tiempos un alarmante 
ascenso de los accidentes 
mortales en el interior de las 
grandes urbes, que sirven de 
circuitos de alta velocidad a 
inexpertos conductores em
papados en alcohol. La des
preocupación de las salidas 
del fin de semana, las apues
tas suicidas que algunos ha
cen con sus vehículos o el 
tipo de lesiones que suelen 
producirse serán analizadas 
en el reportaje, que destaca
rá la falta de concienciación 
colectiva respecto al proble
ma.

Hace ya algunos años, en 
un programa de debate tele
visivo un invitado preguntó 
a la audiencia si estaría de 
acuerdo en que se inventara 
algo que fuera beneficioso 
para la humanidad pero que 
causara la muerte de 50 mi
llones personas. La respues
ta unánime fue que no, a lo 
que él respondió que ya esta
ba inventado: el coche.
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No se ha contado con el tenor canario para el acto inaugural de los JJ. OO.

Kraus asegura que su exclusión de 
Barcelona supone “una falta de ética"

El tenor Alfredo Kraus ha afirmado que su exclusión, por 
oarte de José Carreras y su equipo, de la lista de cantantes de 
•pera que participarán en la ceremonia inaugural de los Juegos 
Dhmpicos de Barcelona, el 25 de julio, supone “un abuso y una 
alta total de ética .

NOMBRES
propios

PETER FALK “COLOMBO” 
DEMANDADO POR SU HIJA

Bilbao (Efe).—Alfredo Kraus 
ndicó ayer en la capital vizcaína 
que se le ha excluudo “sin más, 
3on una explicación absurda, ri- 
lícula e infantil al parecer susci
ada por mi opinión de que no me 
usta la ópera en espacios masi- 
os, cuando en realidad no creo 
ue lo que se vaya a hacer en 
arcelona guarde relación con 

o operístico”.
, Kraus ensaya actualmente en 

>ilbao, junto a la soprano Raina 
Cabaivanska y otros cantantes, 
i obra “Manon”, de Massenet, 
no de los títulos que más interés 
an despertado en el festival de 

Asociación Bilbaína de Ami- 
d s de la Opera —ABAO— y

Un donante italiano de esperma desea
conocer al menos a uno de sus 6.000 hijos
>mbre de la dudad M^ana de o™k.“e tema ,y° “T1?0 los del esPerma del donante geno-

1 ombre de la ciudad italiana de 
Génova ha publicado un anuncio 
en varios diarios con el objeto de 
conocer a alguno de los niños 
nacidos a través del esperma que 
donó hace veinte años en un hos
pital de París.

El donante, de cuarenta años 
y del que no se conoce su identi
dad, afirma en un mensaje publi
cado en varios periódicos italia
nos y extranjeros que desearía 
conocer “al menos a uno” de los 
6.000 niños que calcula que po
drían haber nacido de su esper
ma.

“Mis hijos tienen la misma 

que se pondrá en escena el do
mingo próximo. Subrayó el te
nor canario que “no hay derecho 
que el propio Gobierno dé pie a 
estos monopolios y a estas ma
fias, y mucho menos que las di
rijan cantantes en activo. Con 
este tipo de actitudes se discri
mina y se suscitan rencores”.

Aseguró Kraus que no tiene 
“nada personal ni contra Carre
ras ni contra nadie en concreto, 
sino que se trata de una cuestión 
de principios y yo no paso por 
que se autoricen este tipo de co
sas”.

Preguntado por Efe sobre si le 
gustaría participar en la ceremo
nia inaugural de los Juegos 

concebí y, con el paso del tiem
po, ha crecido en mí el deseo de 
encontrarme con, al menos, uno 
de ellos, sin desvelar el secreto 
de mi paternidad”, señala el 
anuncio.

El donante, que vendió su 
esperma para lograr dinero y 
continuar sus estudios, indica 
que desearía “ver el rostro” de 
alguno de los niños concebidos 
con su esperma e “intercambiar 
algunas palabras” y comprobar 
que “es un muchacho feliz”.

El cálculo sobre el número 
potencial de los niños nacidos

Alfredo Kraus. ar c h iv o

Olímpicos, significó Kraus que 
aún espera que le inviten, “pero 
si no lo hacen yo voy a seguir 
igual, en el mismo nivel como 
cantante y como artista, porque 
soy un profesional”, aseveró.

vés fue realizado sobre una eva
luación estadística.

“Durante seis meses fui dos 
veces a la semana a donar esper
ma al hospital Neker de París y, 
en total, realicé medio centenar 
de donaciones”, afirma.

El donante genovés subraya 
que pretende “abrir un debate 
sobre los progresos de la genéti
ca y sobre el tema de la 
cosanguineidad” y muestra su 
preocupación por los niños a los 
que se les oculta que “fueron 
concebidos a través de la donan- 
ción de semen”.

El actor Peter Falk, cono
cido por su interpretación 
del policía “Colombo" en la 
serie de televisión del mismo 
nombre, ha sido demandado 
judicialmente por su hija 
Catherine por obligarle a 
pagar sus gastos universita
rios.

Fuentes judiciales indica
ron que la denuncia jiie pre
sentada ayer ante un tribu
nal de Los Angeles (Cali
fornia) por Catherine Falk, 
de 21 años. Según la deman
da, Falk acordó pagar los 
gastos de la escolarización 
de su hija, incluida la Uni

MIGUEL HERNANDEZ, HOMENAJEADO
La localidad pacense de 

Castuera inició ayer una 
semana de homenaje al 
poeta alicantino Miguel 
Hernández, con motivo del 
50 aniversario de su muer
te.

El poeta de Orihuela, 
perteneciente a la “Genera
ción del 27" pasó por Cas
tuera durante la Guerra Ci
vil española, desde donde 
dirigió la publicación

ORTEGA CANO SE 
RECUPERA

El diestro español José 
Ortega Cano, herido en la 
corrida celebrada el domin
go en la Monumental de Mé
xico, se recupera de la cor
nada que le infrió el ejem
plar con el que consiguió 
una oreja. Sufre una herida 
en el tercio medio del muslo 
izquierdo en sedal como de 
20 centímetros, con una tra
yectoria de 12 hacia arriba 
que lesiona, piel, tejido celu
lar, oponeorosis y músculos 
de la región. •

versidad, en base a los tér
minos establecidos cuando 
se divorció de su esposa, 
Alyce, en 1976, cuando Ca
therine tenía 5 años.

En la denuncia judicial, se 
alega que Peter Falk ha de
jado de pagar los gastos de 
matrícula y pensión de su hi
ja en la Universidad de Syra- 
cuse (Nueva York). “Creo 
que el tribunal debe ordenar 
a mi padre que continúe pa
gando mi educación”, afir
mó Catherine Falk en un co
municado publicado por su 
abogado, Marvin Mitchel- 
son.

"Frente Extremeño", en 
donde incluyó por primera 
vez su poema “Campesino 
de España". La semana de 
homenaje a Miguel Hernán
dez, que contará con la pre
sencia de familiares del poe
ta, se celebrará hasta el día 
1 de febrero e incluirá, junto 
a diversas conferencias so
bre su vida y su obra, una 
exposición de objetos, ma
nuscritos y documentos grá
ficos.

MURIO EL GRAN 
MAESTRO MASON 

FRANCES
El Gran Maestro de la Lo

gia nacional francomasóni- 
ca, André Roux, falleció en 
París a los 64 años de un 
paro cardíaco, informaron 
fuentes cercanas a la asocia
ción. Roux se encontraba al 
frente de la Logia, que cuen
ta con unos 14.000 miem
bros, desde diciembre de 
1989. El cargo lo ocupará 
Glande Cbarbónniaud hasta 
el próximo diciembre en que 
la asamblea de la Logia ele
girá un nuevo sustituto.

La música popular será la 
protagonista del Carnaval 

de Venecia de este año

VISTO Y NO VISTO

Venecia (Italia) (Efe).—La 
música, “en todas sus formas y 
estilos”, será la protagonista del 
próximo Carnaval de Venecia, 
que este año se celebrará entre el 
20 de febrero y el 3 de marzo y 
costará 2.500.000 dólares, según 
anunciaron sus organizadores.

El año pasado, el Carnaval 
veneciano se suspendió por la 
guerra del Golfo, y hasta enton
ces era una suerte de “Festival de 
todas las artes" patrocinado por 
los entes públicos locales y algu
nas empresas privadas.

En esta nueva edición, los en
tes públicos que lo sostenían 
(Ayuntamiento, provincia y re
gión Véneta, así como el Gobier
no a través del Ministerio del 
Turismo y el Espectáculo) se ha 
asociado ahora a una empresa 
privada interesada, sobre todo, 
en destacar los aspectos más 
populares de la fiesta.

Del viejo Carnaval sólo que
dan en pie los espectáculos ca
llejeros organizados por la com

pañía “Calza I Antichi” y la 
puesta en escena, por otras dos 
compañías venecianas, de sen
dos espectáculos que se encarga
rán de “recrear el clima del siglo 
XVIII en Venecia”.

Por lo demás, 16 grupos mu
sicales estadounidenses se apro
piarán de calles y plazas como 
“vínculo ideal entre Venecia y el 
Nuevo Mundo, en homenaje al 
V Centenario del Descubrimien
to", afirmaron los organizadores 
en una rueda de prensa previa al 
anuncio oficial del programa, 
que se hará en Milán el próximo 
4 de febrero.

Habrá algunos conciertos de 
“música clásica", de los que se 
encargarán “orquestas juveniles 
de los países del Este”, y se abri
rá “un espacio especialmente de
dicado a los jóvenes en el pabe
llón de Italia de la Bienal de Ar
te”, señaló por último el concejal 
de Turismo veneciano, Gian- 
franco Pontel. '

SEÑALES POR LOS SUELOS;—Véase el estado de “desmayo” en que se encuentra la señal de 
dirección obligatoria situada junto a la iglesia dé San Martín, en la plaza del mismo nombre. Los 
conductores que supuestamente debe enterarse hacia dónde tienen que dirigirse con sus vehículos lo 
tienen francamente difícil a no ser que bajen del coche y “echen un vistazo". Pero si son forasteros y 
además no tienen la condición de adivinos, probablemente no harán uso de la recomendación - Alguien 
podría ponerla en pie?.—(Foto Peñalosa)
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